
Subject: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 28 May 2015 18:51:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe User ...

seit einiger Zeit lese ich hier im Forum mehr oder weniger still mit und habe schon so einiges
versucht um meinen HA zu stoppen was mir leider nicht erfolgreich gelungen ist. Da ich aber
gerne das Leben mit "vollen " Haaren und ohne ständiges CAP tragen geniessen möchte habe
ich mich entschlossen, dass ich es gerne mit einem Haarteil probieren möchte! 

Leider bin ich in sachen Haarteilen ein absolouter Neuling und habe noch ein paar kurze Fragen
an erfahrene user. Ich möchte auch niemanden nerven da ich weiß das es eine Suchfunktion
gibt die ich auch schon genutzt habe dennoch traue ich mich irgendwie nicht ganz unwissend
alleine an das Thema und den schritt ( hoffe es nimmt mir keiner übel ) 

Ich habe zuerst gedacht ich gehe einfach in ein Zweithaarstudio im Raum München und lasse
mich mal beraten ... doch meine Suchergebnisse wurden oftmals auf Contaktskin geleitet
darüber habe mich dann auch informiert und die berichte schliessen ja öfters darauf das es zu
Teuer ist für die Preisleistung. Meine Wunschvorstellung wäre ein Haarsystem dieser Art vom
styling https://www.youtube.com/watch?v=LriCgdWa4cc ... 
habe zum bsp. von heydecke auch super resultate gesehen nur leider ist das Studio in HH und
ich bin ein münchner bzw nähe. 

da ich ein kompletter anfänger bin brauche ich auf jedenfall Anfangs ein Studio das mit mir
zusammen arbeitet was das HT betrifft das verkleben und die Pflege .. wäre viel zu unsicher mir
auf gut Glück eines aus dem Netz zu bestellen.

Wäre für jeden Ansatz mit dem ich am besten starten könnte um so ein HT wie im video zu
bekommen und einen geeigneten Friseur der mir bei der Auswahl zur seite stehen kann sehr
dankbar.

Mein Jahresbudget wäre bei ca 2500 eur. hoffe das ist eine realistische Sache 

beste grüsse 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 31 May 2015 00:30:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmmm weiß denn keiner einen guten Ansatz um zu starten? :/

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by viandur on Wed, 03 Jun 2015 04:54:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo @unruh,

als Münchner empfehle ich ohne Einschränkung die Zweithaar-Praxis in Dachau, lass Dich
dort mal gut beraten.

Für den Anfang würde ich eher eine kurze Frisur bevorzugen, das Video ist eher eine
Momentaufnahme, längere Haare können nach kurzer Zeit sehr fad aussehen, ohne
Spannkraft, es sei denn, die sind jeden Tag mit Gel gestylt, wär mir zuviel Aufwand, und wenns
mal regnet ....

Viele Grüße
Marc

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by einmaleins on Sat, 20 Jun 2015 07:46:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bump

ich habe auch vor in kürze auf ein haarteil umzusteigen. aber ich suche nur einen friseur zum
einschneiden muss kein studio sein. 
gibt es da irgendwelche empfehlungen im raum münchen?

danke!!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by JoBr on Sat, 20 Jun 2015 09:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr könnt doch trotzdem zu Heydecke gehen, nach dem Anpassen/Einschneiden des Haarteils
müsst ihr halt selbst wechseln.
Sooo weit ist Hamburg von München nun auch nicht entfernt, ca. 6 Std.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by OhNoHair on Sat, 20 Jun 2015 14:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde das Haarteil aus dem Video sieht echt ziemlich gut aus ! Krasse Sache was es alles so gibt 
  . Was kostet so'n Spaß im Jahr ?
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 21 Jun 2015 07:22:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich gehe erstmal zu heydecke und lasse mich dort beraten ... die beiden machen mir einen
super sympatischen und kompetenten eindruck 

gebe gerne updates wenn ich mich entschlossen habe dort ein Haarsystem zu bestellen. 

Und ja Hamburg München ist schon für 19 euro mitm zug zu erreichen hätte ich auch nicht
gedacht 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by einmaleins on Mon, 22 Jun 2015 06:53:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja ehrlich gesagt kommt das für mich nicht in frage extra dafür nach hamburg zu fahren.
was ist wenn mal was ist und ich gleich einen friseur brauche ? es muss ja wohl auch einen guten
im umkreis münchen geben?  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 21 Aug 2015 10:48:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Soooo da mein letzter Post schon eine Weile her ist, dachte ich das ich euch mal ein kleines
Update von meinem Besuch in Hamburg bei Heydecke gebe! 

Also zuerst einmal wurde ich dort wirklich sehr herzlich aufgenommen und die "Angst" die ich
zuvor hatte ist mir sofort genommen worden. Es wurde ruhig und behutsam auf mein Problem
eingegangen und ich wurde ausführlich und gut Beraten! Da Herr Heydecke selbst ein Haarteil
trägt habe ich mir natürlich ein Ergebnis Live ansehen können und war echt total platt .. habe
keinen Unterschied zu einem normalen Haar gesehen .. nicht einmal am Ansatz war für mich
was sichtbar das hat mich natürlich total Positiv gestimmt!  Habe mich dazu entschlossen 3
Haarteile zu nehmen die mir ca 1,5 bis 2 Jahre halten werden! Danach wurde direkt ein Abdruck
von meinem Kopf gemacht und eine Haarprobe entnommen, damit die Farbe natürlich 1zu1
passt  Soweit so gut bin mit einem tollen Gefühl wieder zurück nach München gefahren und
konnte es kaum abwarten bis die ca 3 Monate rum sind und meine Haarteile da sind! Doch
irgendwie ist es mir in den Sinn gekommen das ich doch nicht so lange warten möchte und habe
nochmals bei Heydecke angerufen und gefragt ob es noch eine Möglichkeit gibt den Vorgang zu
beschleunigen. Daraufhin wurde mir ein Sofortprogramm als Übergangslösung angeboten dh.
Ich habe einen Termin ausgemacht und zu diesem Termin bekomme ich ein Haarteil das mir bis
meine Maßanfertigung kommt halten wird! Gesagt getan konnte es kaum erwarten ein neues
Lebensgefühl zu haben und habe den Weg nochmals nach Hamburg gefunden wo ich dann
endlich wieder Haare bekommen sollte      ... Nach ca 4 Stunden war es dann soweit nach
Abdruck , Rasur des Kopfes , Anbringen des Haarteils und Einschnitt endlich Fertig und ich
konnte gar nicht glauben was Haare alles ausmachen ... ich war echt sprachlos ... all das was ich

Page 3 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=338895#msg_338895
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=338895
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19383
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=338989#msg_338989
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=338989
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=343694#msg_343694
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=343694
https://www.alopezie.de/fud/index.php


mir Gewünscht habe und Jahrelang versucht habe mit Medikamenten und Pillen wieder her zu
holen war wieder da ... So happy war ich lange nicht mehr ... Ich spüre das Haarteil noch nicht
einmal, man hat nicht das Gefühl das ein "Fremdkörper " auf dem Kopf sitzt und das beste ich
kann wieder so viel Stylen mit den Haaren   Was soll ich sagen ich bin überglücklich das ich
den Schritt gegangen bin und mich an die Experten gewand habe! Damit ihr seht was ich meine
Füge ich natürlich anbei noch Fotos meiner Haare hinzu! Werde sobald ich meine
Maßanfertigung habe natürlich ein weiteres Feedback mit Fotos geben...     

File Attachments
1) rwerfqwr.jpg, downloaded 2787 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 21 Aug 2015 10:49:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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..........

File Attachments
1) asdlfasdf.jpg, downloaded 2519 times

Page 6 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=19369
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 21 Aug 2015 10:49:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..........

File Attachments
1) asdfasfasf.jpg, downloaded 2398 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rk22 on Fri, 21 Aug 2015 14:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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das ist sooo gut. Was sind denn die Nachteile, warum ist das nicht hier so verbreitet?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 21 Aug 2015 16:20:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weil es gesellschaftlich (noch) nicht richtig akzeptiert ist.
Haartansplanatationen sind Gott sei Dank extrem im Kommen in den letzten Jahren, da ist auch
nichts mehr dabei.

Wer mit dem Haarteil offensiv umgeht (Freunde & Familie + Kollegen einweiht) wird damit seine
helle Freude haben, leider kann ich das persönlich nicht, wie ich gemerkt habe.

Wichtig ist auch die Wahl des Haarteils, CS ist meiner Meinung nach sehr weit von natürlich
entfernt (wesentlichster Faktor: zu dicht), das Haarteil des Users ist schon besser, mir persönlich
aber immer noch wesentlich zu dicht und zu lang.
Grundsätzlich mach man mit den bekannten Lacesystem gar nicht sfalsch, sollte nur ein Studio
finden, dass damit auch arbeitet (es gibt sie).

Ansonsten ist das ein gutes Ergebnis von Heydecke, dass man in anderen guten Studios aber
genauso hinbekommt.

Ansonsten gibt es noch ein paar Sachen die am Haarteil stören:

Wenns Kunsthaar ist, fühlt es sich nicht an wie Echthaar und lässt sich nicht so frei stylen
Wenns Echthaar ist, muss man echt hinterher sein bei der Pflege um eine möglichst lange
Tragedauer hinzubekommen bei ordentlichem Aussehen
Ansonsten hat man in der Regel ein ganzes Arsenal an Pflegeprodukten, bei dem jeder was
anders sagt was wirklich notwendig ist (Detangler, Moisture, Solvent, Shampoo etc)
Man ist auch nicht so frei, schwimmen geht schon, aber danach sollte man die Haare waschen
und auch auf den Kleber aufpassen, jenach Tragedauer kann das nämlich locker werden.
Längere Urlaube sind problematisch (Hike & Travel sehr schwer aber auch Camping) je
nachdem ob einem ein eigenes Bad zur Verfügung steht
Die Haare wachsen nicht mit, deshalb hat man immer eine ähnliche Frisur (Je länge die Haare,
desto mehr kann man varrieiren)
Die Kosten sind recht hoch und man sollte stets ein Ersatzhaarteil bereit haben.
Bei einem Unfall / Krankenhausaufenthalt kann es so zu unangenehmen Situationen kommen
(Falls man die Leute nicht einweiht)
Einmal mit Haarteil ist ein Umstieg auf Natur natürlich problemlos möglich, aber man kann die
Haare nicht unendlich unter dem Haarteil wachsen lassen, irgendwann muss man es absetzen
und den Rest rasieren, sprich man hat wahrscheinlch dann eine Kurzhaarfrisur.
Man muss regelmäßig verkleben (eig. kein Problem) aber es nimmt schon seine Zeit ein pro
Woche.

Es ist nicht so, dass man ein Haarteil bekommt und alles ist gut. Vieles wäre einfacher, wenn die
Gesellschaft offener wäre.
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(Mit Toppik, Haare verdichten, Färben etc. hat keiner ein Problem, wirklich nicht)

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 21 Aug 2015 17:14:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also die länge bzw die Frisur habe ich mir ausgesucht, ein Foto vorgezeigt und das wurde auch
1 zu 1 so umgesetzt , mit dieser haarlänge kann ich die haare halt total verschieden stylen , ob
ein strenges Pony nach hinten oder verstrubbelt ist alles drin mit der länge, mir ist es auch nicht
zu dicht da ich seitlich und hinten auch recht volles haar habe bin auch noch nicht so alt ( 29 ) und
habe meine Frisur lange unter cap versteckt  also aufgefallen ist es noch niemanden habe bisher
NUR positives Feedback erhalten. was die feste angeht braucht man sich wirklich 0,00 sorgen
machen weder beim baden noch wenn die Freundin feste durchs haar geht ( gibt ja die
Situationen ) verrutscht was oder löst sich was .. sitzt bombenfest!  wie gesagt freue mich schon
mega auf die Maßarbeit und werde davon natürlich auch Fotos zeigen und von den
Erfahrungen die ich jetzt sammel berichten! Aber es ist wirklich unbezahlbar dieses Gefühl mich
nicht mehr verstecken zu müssen bzw meine Haare und wieder alles uneingeschränkt
machen kann. Bin aber froh, dass ich zum Fachmann gegangen bin denn es ist einfach gut zu
wissen, das man immer jemanden in der Rückhand hat falls es ein Problem gäben sollte. 

lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 21 Aug 2015 17:27:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du scheinst für dich eine tolle Lösung gefunden zu haben, hätte ich auch gern, wie lange
hast du es denn schon?

WIe oft verklebst du neu?
Mit was für einen Kleber / Klebestreifen?
Ist es Kunst- oder Echthaar?

Aber nochmal, bei die siehts gut aus, viel besser als die Ergebnisse auf der Heydeckeseite, beim
Großteil siehts einfach unnatürlich aus und dem einen oder anderen, besonders dem jungen
Herren mit dem wirklichen aggressivne Haarausfall würde eine Glatze deutlich besser stehen.
Aber das ist alles subjektiv!
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rk22 on Sat, 22 Aug 2015 17:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für Deine wertvolle Antwort Jürgen87. Ich hatte überlegt auch einen Haarteil zu
benutzen, weil meine transplantierten Haare langsam auch angefangen haben zu ausfallen. Das
beste nach meinen jetzt fast 6 Jahren leidenden Kampf gegen Haarausfall ist wohl es endlich zu
akzeptieren auch wenn ich es nicht richtig schaffe.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by JoBr on Sat, 22 Aug 2015 20:32:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 21 August 2015 18:20Man ist auch nicht so frei, schwimmen geht
schon, aber danach sollte man die Haare waschen und auch auf den Kleber aufpassen, jenach
Tragedauer kann das nämlich locker werden.
Längere Urlaube sind problematisch (Hike & Travel sehr schwer aber auch Camping) je
nachdem ob einem ein eigenes Bad zur Verfügung steht

Trägst du selbst ein Haarteil? Und könntest du eventuell auf diese (obigen) Punkte genauer
eingehen, ich sehe nämlich nicht warum das so nicht gehen sollte.  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Sat, 22 Aug 2015 21:02:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, bin aber kein Profi, lasse mich gerne aufklären und lerne gerne.

Mit schwimmen meine ich natürlich auch mal tauchen und Wasser an die Haare, jenachdem
wie lange das HT schon drauf ist und was für Kleber / Klebesystem man verwendet, kann es
entweder nur locker werden oder sich auch teilweise lösen.
(Siehe auch Trick, die Klebestreifen anzufeuchten, bevor man das Haarteil aufsetzt, sodass man
es noch auf den Kopf zurechtrücken kann, bevor die Klebewirkung eintritt)

-> sollte es hier einen Kleber geben, bei dem man problemlos schwimmen und tauchen gehen
kann, bitte gerne mitteilen.

Und natürlich kannst du campen gehen etc. aber mit einem HT muss man immer einen Plan im
Sack haben. Was ist wenn der Campingplatz keine privaten Kabinen hat, verklebst du dann im
Gemenschaftsraum neu?
Das Haarteil kann mehrere Wochen problemlos auf dem Kopf bleiben, es kann aber genauso gut
sich schon nach ein paar Tagen anfangen zu lösen, gerade wenn man viel schwitzt etc. 

Quintessenz -> du musst zumindest über alles vorher nachdenken. Man ist weniger spontan.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DirektHaar on Mon, 24 Aug 2015 08:38:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Unruh
Sieht wirklich gut aus! Heydecke in Hamburg ist wirklich ein gutes Haarstudio.

Jürgen87 schrieb am Sat, 22 August 2015 23:02Ja, bin aber kein Profi, lasse mich gerne
aufklären und lerne gerne.

Mit schwimmen meine ich natürlich auch mal tauchen und Wasser an die Haare, jenachdem
wie lange das HT schon drauf ist und was für Kleber / Klebesystem man verwendet, kann es
entweder nur locker werden oder sich auch teilweise lösen.
(Siehe auch Trick, die Klebestreifen anzufeuchten, bevor man das Haarteil aufsetzt, sodass man
es noch auf den Kopf zurechtrücken kann, bevor die Klebewirkung eintritt)

-> sollte es hier einen Kleber geben, bei dem man problemlos schwimmen und tauchen gehen
kann, bitte gerne mitteilen.

Hallo Jürgen,
du hast vollkommen Recht. Die meisten Klebemittel sind nicht wirklich wasserfest und zum
schwimmen eher ungeeignet. Es gibt allerdings schon diverse wasserfeste Kleber z.B. Vapon -
No Tape, Walker Ultra Hold/Mity Tite oder wer gerne Klebestreifen benutzt Dermatec/Magic Tape
- blaue Klebestreifen

Jürgen87 schrieb am Sat, 22 August 2015 23:02
Und natürlich kannst du campen gehen etc. aber mit einem HT muss man immer einen Plan im
Sack haben. Was ist wenn der Campingplatz keine privaten Kabinen hat, verklebst du dann im
Gemenschaftsraum neu?
Das Haarteil kann mehrere Wochen problemlos auf dem Kopf bleiben, es kann aber genauso gut
sich schon nach ein paar Tagen anfangen zu lösen, gerade wenn man viel schwitzt etc. 

Quintessenz -> du musst zumindest über alles vorher nachdenken. Man ist weniger spontan.
Ich denke gewissermaßen hast du Recht. Gleichzeitig ist es aber so, dass man, wenn man den
richtigen Kleber für sich gefunden hat, auf eine Klebedauer von mindestens 2 Wochen kommt. 
Um das Camping Beispiel aufzugreifen, wenn du nicht länger als 2 Wochen unterwegs bist
musst du gar nicht neu befestigen. Falls du sehr viel schwitzt und du befürchtest dass der
Kleber nicht mehr 100%ig hält, könntest du morgens kurz nachkleben. Das geht in 2 Minuten
auch mit einem Handspiegel im Zelt.

Das wäre aber wirklich das Worst-Case-Szenario. Mal abgesehen davon, dass bei einem
Camping Urlaub die wenigsten Wert auf perfekt gestylte Haare mit sichtbarem Ansatz legen. Zur
Not, kann man natürlich auch mit Haarersatz, ein Cap tragen. 

Natürlich sind eigene echte Haare am besten. Ich denke man fühlt sich mit Haarersatz aber
freier, als wenn man versucht seinen schwindenden Haarstatus erfolglos mit diversen Mitteln zu
halten und trotzdem mit dem Resultat unzufrieden ist. 

Die günstigste und einfachste Alternative ist es natürlich, sich eine Glatze zur rasieren, wer
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das mag. 

Mit besten Grüßen,
Ralph

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lennox on Mon, 24 Aug 2015 10:59:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Fri, 21 August 2015 19:14also die länge bzw die Frisur habe ich mir
ausgesucht, ein Foto vorgezeigt und das wurde auch 1 zu 1 so umgesetzt , mit dieser haarlänge
kann ich die haare halt total verschieden stylen , ob ein strenges Pony nach hinten oder
verstrubbelt ist alles drin mit der länge, mir ist es auch nicht zu dicht da ich seitlich und hinten
auch recht volles haar habe bin auch noch nicht so alt ( 29 ) und habe meine Frisur lange unter
cap versteckt  also aufgefallen ist es noch niemanden habe bisher NUR positives Feedback
erhalten. was die feste angeht braucht man sich wirklich 0,00 sorgen machen weder beim baden
noch wenn die Freundin feste durchs haar geht ( gibt ja die Situationen ) verrutscht was oder
löst sich was .. sitzt bombenfest!  wie gesagt freue mich schon mega auf die Maßarbeit und
werde davon natürlich auch Fotos zeigen und von den Erfahrungen die ich jetzt sammel
berichten! Aber es ist wirklich unbezahlbar dieses Gefühl mich nicht mehr verstecken zu
müssen bzw meine Haare und wieder alles uneingeschränkt machen kann. Bin aber froh,
dass ich zum Fachmann gegangen bin denn es ist einfach gut zu wissen, das man immer
jemanden in der Rückhand hat falls es ein Problem gäben sollte. 

lg 

Bitte mit Blitzlicht und oder draußen danke   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 25 Aug 2015 09:07:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 21 August 2015 19:27Du scheinst für dich eine tolle Lösung
gefunden zu haben, hätte ich auch gern, wie lange hast du es denn schon?

WIe oft verklebst du neu?
Mit was für einen Kleber / Klebestreifen?
Ist es Kunst- oder Echthaar?

Aber nochmal, bei die siehts gut aus, viel besser als die Ergebnisse auf der Heydeckeseite, beim
Großteil siehts einfach unnatürlich aus und dem einen oder anderen, besonders dem jungen
Herren mit dem wirklichen aggressivne Haarausfall würde eine Glatze deutlich besser stehen.
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Aber das ist alles subjektiv!

Habe das Haarteil so verklebt bekommen, dass ich es bis meine Maßanfertigung kommt nicht
abnehmen muss, bisher hat sich auch nichts gelöst oder verrutscht. Es wurde mit Klebestreifen
befestigt.

Trage es jetzt 3 wochen ca.

Es ist Echthaar.

lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Ls0701 on Tue, 25 Aug 2015 20:03:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe noch volles Haar, aber sollte sich einiges lichten, so werde ich definitiv auch auf ein
Haarteil umsteigen. 

Allerdings frage ich mich ob ich überhaupt ein guter Kandidat wäre. Meine Kopfhaut und
meine Stirn fettet richtig schnell, nachdem ich geduscht habe dauert es vielleicht 2-3 Stunden bis
die Stirn glänzt. Wenn also meine Kopfhaut so schnell fettet, so muss ich doch fast jeden
zweiten oder dritten Tag neu verkleben, sehe ich das falsch?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by JoBr on Tue, 25 Aug 2015 21:21:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Tue, 25 August 2015 11:07bis meine Maßanfertigung kommt nicht abnehmen
muss

Hast du oben nichtmehr soviele Haare, oder wie geht das?

Ls0701 schrieb am Tue, 25 August 2015 22:03Meine Kopfhaut und meine Stirn fettet richtig
schnell, nachdem ich geduscht habe dauert es vielleicht 2-3 Stunden bis die Stirn glänzt. Wenn
also meine Kopfhaut so schnell fettet, so muss ich doch fast jeden zweiten oder dritten Tag neu
verkleben, sehe ich das falsch?
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Mona on Wed, 26 Aug 2015 08:23:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ls0701 schrieb am Tue, 25 August 2015 22:03Ich habe noch volles Haar, aber sollte sich einiges
lichten, so werde ich definitiv auch auf ein Haarteil umsteigen. 

Allerdings frage ich mich ob ich überhaupt ein guter Kandidat wäre. Meine Kopfhaut und
meine Stirn fettet richtig schnell, nachdem ich geduscht habe dauert es vielleicht 2-3 Stunden bis
die Stirn glänzt. Wenn also meine Kopfhaut so schnell fettet, so muss ich doch fast jeden
zweiten oder dritten Tag neu verkleben, sehe ich das falsch?
Das ist etwas tricky. Einmal Selbstversorgung vorausgesetzt:
Es gibt sogenannte "Hautversiegeler", man reinigt die Kopfhaut, trägt den Versiegeler auf den
Klebestellen auf und verklebt anschließend den Haarersatz. In der Regel hilft diese
Vorgehensweise, ein schnelles Nachfetten der Haut zumindest hinauszuzögern. 

Das alles steht und fällt aber mit der Wahl des Klebemittels. Es dauert gewöhnlich eine Weile,
bis man etliche Klebematerialien durchprobiert und seinen individuell besten Kleber gefunden hat.
Das kann ein Klebestreifen sein - oder auch Flüssigkleber. Wer zu starkem Schwitzen oder
schnell nachfettender Kopfhaut neigt, der kann auch versuchen, einen für permanente
Befestigung angedachten "Bondingkleber" quasi zweckzuentfremden. Dazu einfach die
wichtigsten Klebestellen punktuell und sparsam (!!!) mit besagtem Kleber versehen und der
Haarersatz lässt sich abends mühelos entfernen. Wer den Haarersatz länger tragen
möchte, muss halt ausprobieren, welche Menge an Kleber benötigt wird, um einen festen Halt
für beispielsweise 3/4/5 Tage etc. zu erreichen. Das ist individuell sehr unterschiedlich und da
geht wohl kein Weg an Feldforschung vorbei...  

Aus meiner eigenen Erfahrung heraus würde ich aber empfehlen, Haarersatz bei
problematischer Kopfhaut nicht zu lange zu tragen, sondern möglichst täglich den Kleber
(jeglicher Art und Sorte) von der Haut zu entfernen, die Haut zu reinigen und zu pflegen. Ich habe
es selber schon erlebt, dass die Haut an meinen wichtigsten Klebestellen wund wurde. Wenn man
auf Haarersatz angewiesen ist, ist das der worst case.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 01 Oct 2015 16:49:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sooo nächste Woche ist es soweit habe die Nachricht bekommen das meine Maßanfertigung
fertig ist und habe einen Termin ausgemacht! Ergebnisse werden hier natürlich gepostet 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by frodo on Thu, 01 Oct 2015 18:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo
Mich würde interessieren 
was für eine Frisurstand du ohne ht hast.
Kannst du davon evtl. auch ein Foto machen?
also so ein vorher nachher bild?  
Sehr interessanter Thread     

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Sun, 04 Oct 2015 16:09:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin sehr gespannt auf das Ergebnis von unruh.
Die ersten Fotos mit den Stock-Haarteilen von Heydecke sahen ja schon mal gut aus. 

Wobei @unruh ja die perfekte Anpassung ans Eigenhaar mit Abdruck und Farbmuster in jedem
Studio vorgegaukelt wird. Sogar bei den beschissensten. Da gibt es ein "Haarstudio", wo ein
Gipsabruck gemacht wird (den Videos nach ist es bei Heydecke ja nur Folie/Klebestreifen) und
dann stehen die Haarteile an der Front doch EXTREMST um mehr als einen Millimeter ab, mit
einer Frontfolie dick wie eine Messerklinge. 

Wünsche dir viel Glück!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:41:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So hallo nochmal 

hatte heute meinen Termin bei Heydecke ... und ich denke Fotos sprechen mehr als Worte! Ich
selbst war ja schon von meinem Stockhaarteil sehr begeistert aber die Maßarbeit ist nochmal
eine Steigerung was gerade die Farbe und Front angeht! Die Maßarbeit ist  auch ein Lace
Haarteil und das Stockhaarteil ist ein Foliensystem ... 

wenn ihr noch fragen habt versuche ich sie nach bestem gewissen zu beantworten 

File Attachments
1) haar1.jpg, downloaded 10333 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:41:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) 12087593_906457882723359_395714359_n.jpg, downloaded 9974
times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:42:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar2.jpg, downloaded 9702 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:43:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar3.jpg, downloaded 9837 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:43:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar4.jpg, downloaded 9594 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 05 Oct 2015 16:44:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar5.jpg, downloaded 9690 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DirektHaar on Mon, 05 Oct 2015 17:29:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht super aus!   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by 100% on Mon, 05 Oct 2015 17:57:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wahnsinn, richtig gut  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Zala91 on Mon, 05 Oct 2015 21:24:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Sieht tatsächlich ganz normal aus, würde es nicht erkennen. Was kostet sowas ? & wie ist das
tragen für dich empfindest du es als Fremdkörper so wie bspw. eine Cap bzw merkst du
immer das was fremdes auf deinem Kopf ist ? 
Kann man es abends wenn man ins Bett geht einfach ablegen oder läuft man ein Monat damit
rum ? Und wie verhält es sich beim duschen kommt da Wasser auf deine Kopfhaut oder ist das
eine Art Folie ?

Lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 06 Oct 2015 05:46:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

guten morgen 

also preislich weiß ich leider nicht ob dort jedes System gleichviel kostet aber ich denke da spielt
wohl auch die Grösse des Haarteils sowie die Menge der Haarteile die man benötigt eine Rolle
aber das kann man dort sicher erfragen. Habe den Preis bei meinem Erstgespräch was
unverbindlich war gesagt bekommen nachdem ich mich entschieden habe wie viele Haarteile
für mich in Frage kommen werden.

Das System nehme ich wirklich zu 0% als Fremdkörper war!  dachte mir anfangs auch erst, dass
ich es sicherlich spüren werde aber dem ist nicht so ... ich vergesse schon mitlerweile das ich
ein Haarteil trage  es wird mir eigentlich nur bewusst wenn ich es mal abnehmen muss .. das ist
alles so dünn und leicht und selbst wenn ich mir durch die haare streife fühle ich es nicht ..
ausser ich suche genau die Übergänge vom Haar zu System .. aber dort greift ja auch keiner
so genau hin und selbst den muss man gut suchen sonst ist da nichts spürbar.

Ich habe eine Permanentlösung dh. ich gehe damit Schlafen und mache auch all meinen Sport
damit und wechsel es nun alle 2 Wochen ca zum reinigen , habe ja jetzt mehrere Haarsysteme
zuhause.

Beim Duschen verhält es sich nicht anders als mit normalen Haaren ausser das ich die Haare
mit dem Shampoo einmal durchkämme unter der dusche aber sonst alles wie mit normalen
Haaren und ja Wasser kommt auf Folie bzw Lace  aber diese ist ja so gut befestigt das du damit
auch Schwimmen gehen könntest. Löst sich also nichts beim Kontakt mit Wasser.

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by frodo on Tue, 06 Oct 2015 06:03:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Morgen Unruh

sieht super aus !!
Ich frage einfach nochmal...
wie sieht dein Haarstatus ohne HT aus?
Brauchst ja kein Bild zu machen
NW Status reicht mir.
Ich z.B. ziemlich habe starke Geheimratsecken und leicht diffusen Oberkopf...ca NW3
Will nur wissen wie in etwa dein Haarstatus vorher aussah.
lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 06 Oct 2015 06:25:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi frodo

also kenne mich mit der scala nicht soo gut aus habe sie mal aufgerufen und bin auch so ca
NW3-4 

GHR und ausgedünnter oberkopf und tonsur schon lichter!

lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by benutzer81 on Tue, 06 Oct 2015 10:39:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht sehr gut aus    Ist natürlich die Frage wie du dann künftig alleine zurecht kommst. Wie
ich herauslese hast du das anbringen bisher noch nicht alleine gemacht? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Tue, 06 Oct 2015 11:07:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von hinten sieht man es, wenn man wirklich genau schaut und das Licht passt, also bis wohin das
HT geht etc..
(Kannst du aber kaschieren in dem du den ganzen Hinterkopf stlyst)

Von der Seite siehts sehr gut aus, von vorne gut.
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Insgesamt ein Positivbeispiel.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 06 Oct 2015 11:24:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Tue, 06 October 2015 12:39Sieht sehr gut aus    Ist natürlich die Frage
wie du dann künftig alleine zurecht kommst. Wie ich herauslese hast du das anbringen bisher
noch nicht alleine gemacht? 

hi benutzer doch einmal hab ich es schon gewechselt das foliensystem bzw habe es gereinigt und
mir selbst wieder aufgesetzt hat alles gut geklappt auch wenn es etwas länger gedauert hat  (
erstes mal halt  )

@jürgen ich meine wer sucht, der findet!  man darf nicht vergessen es ist immernoch ein
Produkt, was die eigenen Haare ersetzt und ich finde dafür ist es ein sehr gutes Resultat was
mir meine Lebensqualität wieder zurück gibt! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Ls0701 on Tue, 06 Oct 2015 19:01:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was kostet sowas wenn man fragen darf?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by tom36 on Tue, 06 Oct 2015 22:15:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finds auch super gelungen, wäre mir nur etwas unsicher mit den damen,
denke die Friseur animiert/nötigt die mädels gerade nur so, da volle kanne reinzugrapschen
und 
rumzuwuscheln  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 08 Oct 2015 12:13:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haha die frisur kann ich ja jederzeit umstylen  aber selbst wenn eine reinlangt wird sie nichts
spüren   
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 08 Oct 2015 19:22:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin wirklich begeistert. Spiele schon seit einiger Zeit mit dem Gedanken zu Heydecke nach
Hamburg zu gehen. Leider wohne ich sehr weit im Süden und kann nicht vollkommen spontan
nach Hamburg nur für eine Beratung. Ich werde es aber trotzdem bald angehen, die Ergebnisse
sind nämlich einfach überragend

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 08 Oct 2015 20:21:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke freue mich sehr über die netten Worte , bin auch total aus dem tiefsten Süden
deutschlands ... aber durch ICE und Bahn Sparangebote ging die reise wirklich günstig und
schnell 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by jo1983 on Sat, 10 Oct 2015 18:42:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht echt top aus! Spiele auch mit dem Gedanken in Verbindung mit Transplantation aber
befürchte noch immer, dass mir ein Haarteil zu stressig ist...hab mich aber auch noch nicht
intensiv mit dem Thema beschäftigt 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 10 Oct 2015 22:25:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in welcher Hinsicht meinst du zu stressig? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Oct 2015 15:57:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sooo hallo an alle Mitleser,

habe jetzt mein maßangefertigtes Lacesystem das erste mal selbst abgenommen, gereinigt und
wieder aufgesetzt! 
Ich muss sagen, dass ich sehr gut zurecht gekommen bin! 

Es war sehr angenehm für mich, dass der No Shine Klebestreifen, der direkt an der Front also
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auf der Lace sitzt, beim abmachen des Systems direkt an der Kopfhaut haften bleibt und dadurch
leicht von der Kopfhaut zu entfernen ist. Dadurch bleibt die Front (lace) auch sauber. Das System
bekomme ich ganz normal wie bei dem Foliensystem auch mit dem 99%igen Alcohol vom Kopf
und die Minitapes die seitlich und hinten auf der PU (eine verstärkte Folie ) angebracht sind,
kann ich nachdem ich sie etwas antrocknen lasse auch einfach von der PU entfernen.

Dann habe ich mich an das neu verkleben des zweiten Systems gewagt wovor ich immer als leihe
etwas Respekt hatte ... doch die Angst ist total unbegründet .. die Minitapes sind sehr leicht
anzubringen an der PU und mit den Noshine Tapes hatte ich an der Front auch überhaupt keine
Probleme. Habe mir zuvor die Anleitung von Hr. Heydecke über den Youtube Kanal angesehen
wo schritt für schritt jeder Vorgang gezeigt wird. 

Bin mit dem Resultat total zufrieden und dachte ich mache noch 2 Fotos von meinem ersten
selbstgemachten Ergebnis  

Lg unruh

File Attachments
1) haar1.jpg, downloaded 650 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Oct 2015 15:58:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar2.jpg, downloaded 2729 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Oct 2015 16:00:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar1.jpg, downloaded 2707 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by frodo on Thu, 22 Oct 2015 18:31:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht aus wie echtes haar   
geil   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by PaNtHeR1 on Thu, 22 Oct 2015 18:48:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genial!   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by haare.xy on Thu, 22 Oct 2015 19:00:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wieviel kostet dich das jetzt im Monat / Jahr?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by theo06h6 on Mon, 26 Oct 2015 08:59:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht echt gut aus, wahnsinnig natürlich! Bin gerade selbst in Haarausfall Behandlung hier in
Zürich, aber ich hab ein bisschen die Sorge das es nichts wird mit meinen Haaren. Jetzt wollte
ich fragen wie viel so ein Haarersatzteil kostet und wie lange die Behandlung dauert? Ich muss
jetzt bald mal mit meinem Hautarzt reden was jetzt wirklich Sache ist. Schaut aber echt super aus!
LG
hautzentrum-zuerich.ch

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Mon, 26 Oct 2015 16:45:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei vielen Anbietern dauert es ca. 3 Monate, bis ein maßgefertigtes Haarteil fertig ist.

Bei den in diesem Thread gezeigten Haarteilen könnte ich mir vorstellen, dass ein Haarteil 3 bis
6 Monate hält und ca. 800 bis 1000 Euro kostet. Ist aber nur Spekulation.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by OhNoHair on Tue, 27 Oct 2015 13:36:58 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Sieht absolut genial aus    ! Preis würde mich auch interessieren   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 28 Oct 2015 07:32:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey, 

also ich bin mit meinem Budget, dass ich in meinem ersten Post geschrieben habe sehr gut
hingekommen! Ich hoffe ihr versteht mich das ich keine genauen Geldangaben machen möchte,
aber da der Preis individuell ist je nach Material / Grösse wäre es eh nicht besonders hilfreich!
Ansonsten ein Anruf bei Heydecke und mal vorab fragen kostet ja nichts    Ich bin auch
Nichtraucher und somit sage ich mir immer, dass ich dieses Geld was ich mir an Zigaretten spare
aufs Jahr gesehen, ich in meine Haare investiere!     

Das einzige was ich bereue ist, dass ich diesen Schritt nicht früher schon gegangen bin! 

lg 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Wed, 28 Oct 2015 10:34:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist natürlich ein sehr heftiger Preis aber wichtig ist, dass es gut aussieht.

Ansonsten ist  selber machen wesentlich billiger und bei Übung kommt man auch an das
Ergebnis ran, bei geeingeter Lace und Haarauswahl (Echthaar).

Trotzdem rate ich Anfängern dazu, erst einmal im "professionellen" Studio ein Haarteil
anzupassen und dieses auch zu tragen. Man bekommt dadurch soviel Erfahrung, dass kann man
nur mit Foreninformation nie im Leben wettmachen. Ausnahmen bestätigen die Regel. Das
ganze ist wirklich kein Hexenwerk, aber es gibt eben viele kleine Fallstricke, und Fehler erlaubt
ein HT keine. 

Was ich immer problematisch finde, ist dass man mit HT immer einen Ersatz vorhalten sollte.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Wed, 28 Oct 2015 18:31:57 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

hey Unruh, vielen vielen Dank für das Teilen!!

2500 € / Jahr ist natürlich viel Geld. 

Es freut mich ,dass du die Lösung für dich gefunden hast! Kann man damit auch schwimmen?
also mit Kopfsprung? und in die Sauna? 

Auf den Fotos erkennt man ja nichts. wie ist das im Alltag? kannst du im licht/vor dem spiegel am
Ansatz was erkennen? bei manchen Fotos von Heydecke im internet kann man ja das Netz
sehen. 

Danke im voraus!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 28 Oct 2015 19:09:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nochmals 2500€ im Jahr war mein Budget und ich meinte damit, dass ich unter meinem Budget
liege  also alles im rahmen meiner Vorstellung die ich hatte. Aber bei Preisfragen wie gesagt an
Heydecke selbst wenden das habe ich auch gemacht bevor ich dort war!!  

Ja Schwimmen ist überhaupt kein Problem hat super geklappt und war nichts locker oder
sichtbar! Sauna war ich bisher noch nicht aber habe ich auch noch vor.  Beim Sport habe ich auch
schon stark geschwitzt und es war alles am richtigen Platz. 

Also Wenn ich die Front frisch verklebt habe ist absolut nichts sichtbar ... habe auch schon  oft
den Test gemacht mit Freunden denen ich vorher nichts gesagt habe .. oder Freunde die es
wussten aber mal genau schauen sollten .. habe noch nie zu hören bekommen, dass jemand
sagt das es komisch aussieht oder etwas sichtbar ist.       Wenn ich das Haarteil jetzt länger
trage und viele Aktivitäten damit mache,  ist es normal das die Front nicht aussieht wie nachdem
es frisch verklebt ist, aber man kann es ja zuhause nachkleben falls man nicht zufrieden ist. 
Idealerweise hat man ja 3 Haarteile und wechselt diese im 1-2 Wochentakt damit das Ergebnis
immer bestmöglich aussieht! So gewöhne ich es mir an und bisher läuft das auch sehr gut. 

Hoffe ich konnte dir etwas helfen

lg unruh 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Thu, 29 Oct 2015 11:55:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Super, das hilft mir weiter  vielen dank.
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Wie kann ich mir das ungefähr vorstellen. Ist nichts sichtbar für stunden oder Tag(e), nachdem
es frisch verklebt wurde? 
und ist es möglich dementsprechend täglich (?) nur die front neu zu verkleben oder muss man
alles abnehmen? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 29 Oct 2015 18:44:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich kann das ja nur aus meiner Sicht sagen, dass es bei mir einige Tage sehr gut aussieht!

Ich denke die Front kannst du auch nachkleben ohne das ganze System abzumachen, habe ich
allerdings bisher nur bei meinem Foliensystem gemacht gehabt, da ich dort die Front mit
Flüssigkleber verklebt hatte, dies ging sehr einfach und gut! Ich denke das beste ist wenn man
2-3 Systeme hat, dass man das ganze System nach 1-2 Wochen ganz abnimmt, denn man sollte
ja auch gelegentlich den Kopf nachrasieren an den stellen wo die Haare nachwachsen und das
System reinigen. Die Schritte sind bei Heydeckes Youtube Kanal auch übersichtlich
beschrieben. 

lg unruh 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Ls0701 on Thu, 29 Oct 2015 18:46:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Wed, 28 October 2015 20:09Nochmals 2500€ im Jahr war mein Budget und
ich meinte damit, dass ich unter meinem Budget liege  also alles im rahmen meiner Vorstellung
die ich hatte. Aber bei Preisfragen wie gesagt an Heydecke selbst wenden das habe ich auch
gemacht bevor ich dort war!!  

Ich verstehe nicht warum du so ein großes Geheimnis daraus machst, ist dir die Wahrheit
unangenehm oder gar peinlich? 
Hört sich ziemlich kindisch an wenn man sagt, ich sags euch nicht weil ich auch fragen musste. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 29 Oct 2015 19:36:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ls0701 schrieb am Thu, 29 October 2015 19:46unruh schrieb am Wed, 28 October 2015
20:09Nochmals 2500€ im Jahr war mein Budget und ich meinte damit, dass ich unter meinem
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Budget liege  also alles im rahmen meiner Vorstellung die ich hatte. Aber bei Preisfragen wie
gesagt an Heydecke selbst wenden das habe ich auch gemacht bevor ich dort war!!  

Ich verstehe nicht warum du so ein großes Geheimnis daraus machst, ist dir die Wahrheit
unangenehm oder gar peinlich? 
Hört sich ziemlich kindisch an wenn man sagt, ich sags euch nicht weil ich auch fragen musste. 

Verstehe mich bitte nicht falsch, aber ich habe bereits 2 mal erwähnt, dass der Preis individuell
ist je nachdem was man für Ansprüche hat .. und es hat nichts damit zu tun mit "ich sags
euch nicht weil ich fragen musste"  sondern weil ich einfach nicht gerne im Forum über meine
Finanzen spreche. Ich bitte dich das zu respektieren , versuche hier den Usern meine
Erfahrungen wiederzugeben und den Menschen die betroffen sind etwas zu helfen insofern ich
das kann.

lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Tue, 03 Nov 2015 16:08:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi unruh,

interessant wäre jetzt so was wie ein Dauertestbericht  

Was mich interessieren würde die nächsten Wochen: 

Merkst du, nachdem du das Haarteil ein paar Wochen lang wöchentlich auf- und abgesetzt und
gereinigt hast, dass es erste Abnutzungserscheinungen gibt? Fallen an der Front Haare aus, wie
schnell nutzt die Lace an der Front ab? Ab welcher Tragedauer werden natürliche
Styling-Ergebnisse an der Front schwieriger? 

So ein hochwertig gemachtes Haarteil ist ja schon sehr filigran. Da fragt man sich, ob die
Versprechen von x Monaten Tragedauer dann auch eintreffen. Drücke die Daumen und bin
gespannt 

 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Tue, 03 Nov 2015 19:18:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo unruh,
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wie ich bereits in einem früheren Post geschrieben, sieht das auf den Fotos wirklich top aus.
Allerdings hast du geschrieben, dass es nach dem verkleben "ein paar Tage gut aussieht", was
mich dann etwas stutzig gemacht hat. Was genau heißt denn ein paar Tage? Und wie äußert
sich das, wenn man das System tatsächlich für längere Zeit trägt? Sieht man dann
irgendwas? Über ein kleines Update würde auch ich mich sehr freuen 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by JoBr on Tue, 03 Nov 2015 20:17:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Preise bei Heydecke:

https://www.youtube.com/watch?v=j0QYbfq9ov8&list=PLJRy-ArQe0c7GzEIxG2HA9TDNk1Q0Cc5
Q&index=4

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 05 Nov 2015 16:43:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Chris_85 schrieb am Tue, 03 November 2015 17:08Hi unruh,

interessant wäre jetzt so was wie ein Dauertestbericht  

Was mich interessieren würde die nächsten Wochen: 

Merkst du, nachdem du das Haarteil ein paar Wochen lang wöchentlich auf- und abgesetzt und
gereinigt hast, dass es erste Abnutzungserscheinungen gibt? Fallen an der Front Haare aus, wie
schnell nutzt die Lace an der Front ab? Ab welcher Tragedauer werden natürliche
Styling-Ergebnisse an der Front schwieriger? 

So ein hochwertig gemachtes Haarteil ist ja schon sehr filigran. Da fragt man sich, ob die
Versprechen von x Monaten Tragedauer dann auch eintreffen. Drücke die Daumen und bin
gespannt 

 

Hey Chris, 

also bisher merke ich noch nichts von den Abnutzungserscheinungen ... werde dich / euch aber
auf jedenfall auf dem laufenden halten und immer mal wieder Updates geben und Erfahrungen
mit euch teilen sobald ich etwas neues bemerke / wissenswertes herausgefunden habe  

@fenix 
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Ja es kommt halt immer drauf an was du für einen Anspruch hast, ich selbst Wechsel das
System ja jetzt regelmäßig dh. es kommt eigentlich nie dazu das ich nicht zufrieden bin mit der
Front. Aber da ich die Haare immer aus dem Gesicht herraus trage ( siehe Foto ) und der
komplette Ansatz sichtbar ist möchte ich natürlich das es immer 100% natürlich aussieht.
Ich denke wenn man das System lang auf dem Kopf hat und viele Aktivitäten macht kann es
sein, dass es vielleicht etwas verschmutzt oder die Haare die unter dem System nachwachsen die
ein 100 Prozentiges Zufriedenheitsgefühl beeinflussen können. Daher kann ich nach der
kurzen Zeit in der ich Haarsystem Träger bin dir nur empfehlen, die Systeme in
Regelmässigkeit zu Pflegen / Säubern wenn man ein maximales Ergebnis herausholen
möchte. 

beste Grüsse 

unruh

Subject: INFO: Preisgestaltung - Kommentar
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 13 Nov 2015 22:45:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Qualität hat ihren Preis. Keine Frage. Doch wenn wir von vierstelligen Beträgen hören, da sei
uns freundlicherweise erlaubt, an dieser Stelle noch einmal deutlich den Hinweis zu geben, dass
sehr wohl hochwertige, individuell angefertigte Haarsysteme auf Hollywood Niveau aus
seriösen, entsprechend erfahrenen Quellen in Deutschland für eine eher niedrige dreistellige
Summe zu haben sind ;)

Nichtsdestotrotz anerkennende Komplimente an Heydecke & Sohn gen Hamburg; klasse Arbeit
über viele, viele Jahre!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Sat, 14 Nov 2015 16:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Thu, 05 November 2015 17:43
Hey Chris, 

also bisher merke ich noch nichts von den Abnutzungserscheinungen ... werde dich / euch aber
auf jedenfall auf dem laufenden halten und immer mal wieder Updates geben und Erfahrungen
mit euch teilen sobald ich etwas neues bemerke / wissenswertes herausgefunden habe   

Danke, freue mich auf den "Dauertestbericht"  
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Schön zu lesen, dass nach dem ersten Monat noch alles top ist. Hattest du jetzt in den ersten 4
Wochen immer das gleiche getragen, abgenommen, gepflegt, abgesetzt? Oder zwischen
verschiedenen deines Heydecke-"Programms" gewechselt? So liest sich die Antwort an fenix.

Subject: Aw: INFO: Preisgestaltung - Kommentar
Posted by Chris_85 on Sat, 14 Nov 2015 16:28:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Fri, 13 November 2015 23:45Qualität hat ihren Preis. Keine Frage.
Doch wenn wir von vierstelligen Beträgen hören, da sei uns freundlicherweise erlaubt, an
dieser Stelle noch einmal deutlich den Hinweis zu geben, dass sehr wohl hochwertige, individuell
angefertigte Haarsysteme auf Hollywood Niveau aus seriösen, entsprechend erfahrenen
Quellen in Deutschland für eine eher niedrige dreistellige Summe zu haben sind 

Nichtsdestotrotz anerkennende Komplimente an Heydecke & Sohn gen Hamburg; klasse Arbeit
über viele, viele Jahre!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Das Schwierige ist eben, dass im deutschsprachigen Raum nur Heydecke eine professionelle PR
betreibt, siehe Youtube-Channel. Das schafft Transparenz und ist unglaublich gut gemacht -
professionell, aber für einen kleiden Laden nicht zu professionell, insgesamt für den User
sehr authentisch. 
Welcher gute Anbieter macht sich sonst auf diese Weise bekannt? Man wäre ja dankbar und
gespannt, von den Anbietern was mitzubekommen, die ein Haarteil auf gleichem Niveau
(Spekulation! ich hatte bisher noch keins von Heydecke) zu niedrigeren oder mittleren 3-stelligen
Beträgen anbieten. 

Entweder diese Anbieter machen sich selbst durch professionelle PR mehr publik, was auch Geld
kostet. Dann ist das einzelne Haarteil eben 10 Euro teurer.
Oder auch hier würden mal mehr Namen genannt, ob positiv oder negativ (wie ich es zu
meinem ersten Reinfall gemacht habe)... 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 20 Nov 2015 08:49:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Chris_85 schrieb am Sat, 14 November 2015 17:17unruh schrieb am Thu, 05 November 2015
17:43
Hey Chris, 

also bisher merke ich noch nichts von den Abnutzungserscheinungen ... werde dich / euch aber
auf jedenfall auf dem laufenden halten und immer mal wieder Updates geben und Erfahrungen
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mit euch teilen sobald ich etwas neues bemerke / wissenswertes herausgefunden habe   

Danke, freue mich auf den "Dauertestbericht"  
Schön zu lesen, dass nach dem ersten Monat noch alles top ist. Hattest du jetzt in den ersten 4
Wochen immer das gleiche getragen, abgenommen, gepflegt, abgesetzt? Oder zwischen
verschiedenen deines Heydecke-"Programms" gewechselt? So liest sich die Antwort an fenix.

Hey Chris,

Ja anfangs als ich noch das " Sofortprogramm " hatte habe ich bis zu dem Erhalt meiner
Maßanfertigungen das gleiche Haarteil getragen, habe es dann auch abgenommen, gepflegt
und gereinigt. Ist jetzt natürlich einfacher, da ich mehrere Haarteile zu Verfügung habe und
diese gleich vorbereiten kann für das nächste mal wechseln dh ich verklebe diese schon im
Vorfeld dann geht das rucki zucki  

War vor 2 Tagen beim Friseur und habe mir mein Eigenhaar etwas kürzer schneiden lassen,
gefällt mir auch richtig gut,  werde ein Foto dazu im Anhang einfügen. 

liebe Grüsse

unruh

File Attachments
1) haar1.JPG, downloaded 2145 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by frodo on Sat, 21 Nov 2015 20:59:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht bombe aus ! 
bin echt kurz davor das auch durch zu ziehen
ähnliches haarteil nur 
oben und seiten kürzer

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Schwarzgeld on Sat, 28 Nov 2015 09:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht echt super aus. Könntest du mal ein HD-Foto von der Front machen. Gerade bei der Frisur
interessiert es mich stark, ob man was erahnen kann, wenn man es weiß. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 28 Nov 2015 14:49:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schwarzgeld schrieb am Sat, 28 November 2015 10:35Sieht echt super aus. Könntest du mal
ein HD-Foto von der Front machen. Gerade bei der Frisur interessiert es mich stark, ob man was
erahnen kann, wenn man es weiß. 

Hey schwarzgeld,
leider kann ich mit einer HD Kamera nicht dienen  werde aber wenn ich demnächst mal wieder
Fotos schieße, eines von der Front machen und hochladen.   

PS: auf der 1 Seite ist auch eines wo du die Front recht gut erkennen kannst.

lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Piotr on Sat, 28 Nov 2015 19:14:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muss hier jetzt auch mal reinquatschen.

Mal ganz ehrlich, Hand aufs Herz:

Wie hoch ist das Risiko, dass das Haarteil abgeht? 
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Folgende Situation (ANGENOMMEN und passiert wahrscheinlich eh nie):

Man ist im Club und wird in ne Schlägerei verwickelt, in der dir der Gegner mal ordentlich an den
Haaren reißt. Dann wird das Ding doch runtergehen oder? 
Oder wenn man mit nem Mädel etwas wilder zu Gange ist und sie an den Haaren etwas zieht?
Wie hoch ist das Risiko, dass da was locker wird? 

Wenn ich mir nämlich so deine "Ergebnisse" anschaue, frage ich mich echt, wieso sich manche
Leute hier mit Medikamenten dermaßen zudröhnen. Ist doch echt geil so ein Haarteil. Man
beeinflusst seine Gesundheit nicht und es sieht bombe aus. 
Für mich kommt sowas aber nur in Frage, wenn man nicht dauernd mit der Angst leben muss,
dass es gleich abgeht. 

Ich habe einen "Outdoor"-Job, in dem man auch mal schmutzig wird und mehr schwitzt. Da wird
so ein Haarteil eher kontraproduktiv sein, oder? (man kann ja Kappen tragen) Was meinst du? 

Im Moment trage ich meine Haare auf 0,3 mm und hab mir ne temporäre Micropigmentation
machen lassen aber vielleicht hab ich ja in zwei oder drei Jahren mal Bock, ein Haarteil
auszuprobieren. Will mich da mal darüber informieren. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Sat, 28 Nov 2015 19:34:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Man ist im Club und wird in ne Schlägerei verwickelt, in der dir der Gegner mal ordentlich
an den Haaren reißt. Dann wird das Ding doch runtergehen oder? 

Ja höchstwahrscheinlich, kommt drauf an wie lange es schon drauf war.

Zitat:Oder wenn man mit nem Mädel etwas wilder zu Gange ist und sie an den Haaren etwas
zieht? Wie hoch ist das Risiko, dass da was locker wird? 

Unwahrscheinlich.

Zitat:Wenn ich mir nämlich so deine "Ergebnisse" anschaue, frage ich mich echt, wieso sich
manche Leute hier mit Medikamenten dermaßen zudröhnen. Ist doch echt geil so ein Haarteil.
Man beeinflusst seine Gesundheit nicht und es sieht bombe aus. 

Haarteil erfordert ständige Pflege und man muss sein Leben nach dem HT richten. Außerdem
schwingt immer die ANgst mit, das es entdeckt wird, falls man es denn "heimlich" machen
möchte. Kostet zudem einen Haufen Geld + Pflegeprodukte.

Wenn Haarteil, dann soviel wie möglich selber machen!

Haarteil empfehle ich jeden, der damit offen umgeht und kein Problem hat, wenn die Leute mal
ein bisschen quatschen, damit kann man dann wirklich fast nichts falschmachen.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 28 Nov 2015 20:30:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Sat, 28 November 2015 20:14Muss hier jetzt auch mal reinquatschen.

Mal ganz ehrlich, Hand aufs Herz:

Wie hoch ist das Risiko, dass das Haarteil abgeht? 

Folgende Situation (ANGENOMMEN und passiert wahrscheinlich eh nie):

Man ist im Club und wird in ne Schlägerei verwickelt, in der dir der Gegner mal ordentlich an den
Haaren reißt. Dann wird das Ding doch runtergehen oder? 
Oder wenn man mit nem Mädel etwas wilder zu Gange ist und sie an den Haaren etwas zieht?
Wie hoch ist das Risiko, dass da was locker wird? 

Wenn ich mir nämlich so deine "Ergebnisse" anschaue, frage ich mich echt, wieso sich manche
Leute hier mit Medikamenten dermaßen zudröhnen. Ist doch echt geil so ein Haarteil. Man
beeinflusst seine Gesundheit nicht und es sieht bombe aus. 
Für mich kommt sowas aber nur in Frage, wenn man nicht dauernd mit der Angst leben muss,
dass es gleich abgeht. 

Ich habe einen "Outdoor"-Job, in dem man auch mal schmutzig wird und mehr schwitzt. Da wird
so ein Haarteil eher kontraproduktiv sein, oder? (man kann ja Kappen tragen) Was meinst du? 

Im Moment trage ich meine Haare auf 0,3 mm und hab mir ne temporäre Micropigmentation
machen lassen aber vielleicht hab ich ja in zwei oder drei Jahren mal Bock, ein Haarteil
auszuprobieren. Will mich da mal darüber informieren. 

also ersteres wird bei mir nicht vorkommen  zumindest da ich mich nicht schlage und zweitens
glaube ich auch dort würde mir nichts abgehen   

wenn es mit einem Mädel wilder zugeht ist es kein Problem, aber kann dich verstehen als es bei
mir soweit war und sie wirklich wild durchs haar ist mit ziehen dachte ich mir auch erst ups hoffe
es bleibt alles dort wo es bleiben soll    aber brauchst dir 0,00 Gedanken da machen das ist schon
fast unmöglich es mit bloßer kraft runter zu bekommen, du würdest mit voller Kraft wohl nur
haare heraus reißen wie bei normalen Haaren auch.. daher hast du ja auch ein speziellen
Alcohol um das HT von der Kopfhaut zu lösen. Ich habe wirklich nie die Angst das es abgehen
könnte da ich weiß das es bombenfest sitzt durch die Verklebung! 

Ich persönlich habe vor einigen Jahren auch versucht meinen Status zu halten bzw Haare
zurück zu gewinnen mit allen möglichen Pillen und Minox, leider hat bei mir nichts die
gewünschte Haarfülle bzw HA Stop herbeigeführt. Den Status den ich jetzt durch das HT
habe hätte ich niemals von meinem vorherigen Status wieder erreichen können. 
Natürlich muss ich Jürgen recht geben, ein HT bedeutet auch Pflege und etwas Eigenarbeit
mit Rasieren/verkleben aber das ist mir das ganze Wert. Für mich habe ich eine Ideale
Lösung gefunden und hoffe das ich auch weitere Jahre Freude daran haben werde 
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Vlg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by blackforestfighter on Sat, 28 Nov 2015 21:25:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich schließe mich hier allen Anderen an, sieht so auf den ersten Blick super aus. Ich überlege
auch den Schritt zu machen. Leider ist Hamburg zu weit weg für mich. Komme aus der Region
Stuttgart. Kann mir da jemand ein 2.Haarstudio empfehlen ? Ganz alleine das durchzuziehen mit
Toplace oder Hairdiscounter traue ich mich nicht. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Piotr on Sun, 29 Nov 2015 18:49:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Sat, 28 November 2015 20:34
 Kostet zudem einen Haufen Geld + Pflegeprodukte.

Also wenn ich hier so Aussagen von anderen Usern lese, kostet ein Echthaarteil, wenn man es im
Internet bestellt, um die 250 - 400 Euro. Halten tut sowas dann 3 - 4 Monate. Also gehen wir mal
davon aus, dass man echt gut damit umgeht und man zwei im Jahr braucht... Dann noch
Pflegeprodukte usw.
Sollte man doch mit rund 1200 Euro pro Jahr auskommen, wenn man alles selbst macht, oder
nicht? Das, was unruh gezahlt hat, will ich jetzt mal nicht als Maßstab anlegen, denn es geht ja
scheinbar auch wesentlich günstiger.
Haben ja auch die Leute von Tolle & Locke geschrieben.

Finde den Kostenaufwand jetzt nicht soooo krass, wenn man das mit einer Haartransplantation
vergleicht. Klar, im Gegensatz zu den Medikamenten ist es teuer aber mit den Medis hat man in
der Regel niemals die Matte, wie mit nem HT (außer man fängt früh genug an). 

Ansonsten hört sich das alles echt sehr gut an. Bin schon am Überlegen, das mal zu testen. 

PS: Ich denke, im Bekanntenkreis würde ich damit offen umgehen. Wenn es Kumpels und
Familie wissen, wäre mir das egal. Einem Fremden binde ich das natürlich nicht direkt auf die
Nase. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by DaDani on Wed, 23 Dec 2015 15:30:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Will mich auch in diesem Thread etwas einklinken:

Ich bin wie viele hier auch noch Anfänger, bzw. habe ich noch keine eigene Erfahrung damit.
Trotzdem bin ich durch meine bisherige Recherche zunehmend davon überzeugt, dass
Haarteile, bzw. Haarersatz für alle Betroffene eine gute Lösung darstellen kann. Natürlich
ein Kompromiss, aber das ist sowieso jede Haarbehandlung.

Ich möchte mal für all die, die in der gleichen Situation wie ich sind ein paar Gedanken
ansprechen:

1. Zweifel/Stolz/Angst vor Reaktionen der anderen:
Haarteile/Toupets haben bereits eine lange Tradition und leider sind viele der alten Clichés bis
jetzt erhalten geblieben: "Sieht aus wie ein totes Tier am Kopf, sieht unnatürlich aus, rutscht bei
jeder Gelegenheit und Windstoß vom Kopf" usw. Was auch noch dazukommt: "Männer die so
etwas tragen, haben kein Selbstbewusstsein, sind eitel, unmännlich,...".  Hier kommen also viele
Vorurteile und recht veraltete Denkweisen vor. Jeder, der diese online liest, darf sich davon nicht
zu sehr abschrecken lassen: Leute, die so schreiben, haben meistens keine Ahnung von
modernem Zweithaar. Würdest du ihnen in der Realität mit einem Toupet gegenübertreten,
würden sie es wsl nicht, ihren Vorurteilen zum trotz, erkennen. Des weiteren ist dein Umgang
damit das wichtigste von allem. Man muss es nicht jedem auf die Nase binden, jedoch sollte man
evtl. im Stande sein, einfach dazu zu stehen, falls es jemals angesprochen wird, oder in anderen
ähnlichen Situationen. 

2. Gesellschaftliche Toleranz:
Auch wenn es im Moment noch nicht im Mainstream angekommen ist (teilweise eben auch wegen
dem "heimlichen" Charakter der Sache an sich), glaube ich dennoch, dass so etwas wie
Haarersatz/Zweithaar auch bei Männern zunehmend mehr akzeptiert werden wird. Seht euch
um: Männer pflegen ihr Aussehen nun schon auf einem ähnlich aufwendigen Level wie Frauen
es seit langer Zeit schon machen - der metrosexuelle, bzw. "spornosexuelle" Mann ist
Mainstream. Homo- und transexuelle Menschen genießen immer mehr Freiheit und Toleranz.
Und was beide Geschlechter angeht, BOOMT die Schönheitsindustrie und auch die
Schönheitschirurgie. Amerika ist wie immer Vorreiter in diesen Sachen - und bei denen wird es
immer ärger. Ich persönlich kann zwar dem extremen Jugend- und Schönheitswahn nicht viel
abgewinnen - aber eine gute Sache hat das dann doch: es wird einfach immer mehr die NORM
dass man nachhilft. Haarteile und Perücken sind da sogar noch eine sehr sehr harmlose
Variante, deswegen denke ich dass es in den nächsten Jahren und Jahrzehnten einfach immer
normaler und verbreiteter wird. Und dadurch werden viele Hauptprobleme, die wir Männer
derzeit noch im Zweithaar sehen, einfach abgebaut. (Und seht es mal so: jeder, der bewusst
damit beginnt, Zweithaar zu tragen und diese "Kunst zu erlernen", kann sich selbst als Vorreiter
und Anhänger dieser Toleranzbewegung ansehen.)

3.Geld / Finanzen
Das Haarteile Geld kosten ist klar. Die Preise scheinen am höchsten zu sein, wen man Haarteile
von den speziellen Studios im Inland bezieht, weil dort jede einzelne Dienstleistung verrechnet
wird: Beratung, Verklebung, Einschnitt, Säuberung,... und natürlich das Haarteil selbst. Die
monatlichen Kosten sind eher hoch, dafür muss man die Arbeit eben nicht selbst machen. Wer
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jedoch lernt, den Großteil davon selbst zu machen, der kann sich eine Menge Geld sparen! Ich
empfehle hier jedem Interessierten, einmal die amerikanischen Zweithaar-Foren zu
durchstöbern. Dort werden sehr  sparsame Handhabungs-Modelle beschrieben. Aber auch hier
haben  einige erfahrene Zweithaarträger bereits gute, preiswerte Schritte gezeigt. Wissen und
Unabhängigkeit zahlen sich aus. 
Da ich von der Einstellung eher ein Sparer bin, hat mich lange Zeit der finanzielle Aufwand von
Haarteilen abgeschreckt, bis ich verglichen habe, was im Leben diverser Konsum so alles an
Tausendern pro Jahr frisst.

Gehen wir mal von einem Jahres-Preis von 1200 Euro aus (z.B. 2 Haarteile inklusive den Klebe-
und Reinigungsmaterialien für 1 Jahr): 
Schaut auf den ersten Blick nach einiges an Geld aus. Jedoch gehen für andere Tätigkeiten
im Leben oft viel mehr Tausender im Jahr flöten, als man annimmt. Ich zähle jetzt mal nur
Zigaretten, Alkohol, Kaffee und andere Genussmittel, sowie teure Hobbies (Clubs,
Mitgliedschaften, Ausrüstungen,...) auf. Und da gäbs noch so viel mehr, wo
Otto-Normalverbraucher pro Jahr viel ausgibt ohne es wirklich zu realisieren (Kleidung,
Technische Geräte und Spielereien, Hotels, teures Essen,...). Ich will nicht sagen, dass man um
Haarteile zu kaufen, zurückstecken soll/muss, aber mit ein bisschen mehr Sparsamkeit lässt
sich sowieso einiges erreichen, auf lange Sicht.

4.Toupet als "Zwang" oder "Gefängnis", psychische Belastung:
Zweifellos kann enormer Druck entstehen, wenn man zum Haarteil greift und dann merkt, dass es
kein kurzfristiges "Zurück" gibt (ohne es offensichtlich sein zu lassen. Ich glaube, dass man
auch hierfür diverse Strategien entwickeln kann. Meine bisherigen Gedanken hierzu sind
(betreffen meinen persönlichen Fall):
Überlegt euch, ob ihr wirklich den "vollen Haarstatus" haben wollt, oder ob ihr eventuell mit
kleineren Haarteil-Lösungen auch zu einem zufriedenstellenden Ergebnis kommen könnt. Bei
mir ist es z.B. so, dass mir meine hohe Stirn nichts ausmacht. Wenn mein zukünftiges Haarteil
zumindest meinen Tonsur- oder Kronenbereich bedecken kann, ist noch immer eine "freche"
Frisur möglich und ich habe noch immer Haare am Kopf. Jugendlich ist natürlich was anderes,
aber ich brauche keine Haarlinienfront so weit vorne. Im Toplace-Forum gibt es einige Männer,
die bei ihren Toupets einen natürlichen Rückgang der Haarlinie (Hohe Stirn,
Geheimratsecken, Crown-Piece) miteinberechnet haben und so wirklich gute und stimmige
Ergebnisse erzielen konnten. Und für eine "reifere" Männerfrisur taugt das gut.
Zusätzlicher Pluspunkt dabei: der wahrscheinlich kritischste Part eines Haarteils, die Front, kann
dadurch sehr effektiv negiert werden. Kein Stress/Angst mit der perfekten Haarlinie und dem
Ansatz des Teils, da sowieso nicht direkt beim Gesicht und evtl mit Haaren überkämmt
(Beispiel: Kevin Spacey, trägt meistens Haarteil oben).

Wer auf den vollen Haarstatus wert legt - das passt auch. Mir persönlich eben nicht so wichtig.

Eine weitere Strategie: eine non-permanent SMP durchführen lassen, um mit dem
Shaved-Head Style dem Kopf wieder für ne ganze Weile Pause zu gönnen? Wär doch eine
Möglichkeit, um den Wechsel zwischen Toupet und Rasiert gut hinzubekommen,
zwischendurch. SMP müsste halt an die Toupetfläche angepasst sein.

5. Philosophische/Relativierende Betrachtungsweise:
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"It's just Hair, goddammit!" - Es sind doch nur Haare. Ja, sie machen optisch einiges aus und das
ist es , was uns alle beschäftigt. Aber seien wir doch kurz einfach dankbar, dass es überhaupt
die moderne Form des Zweithaars gibt. Sie wurde genau für die Menschen gemacht, die mit
ihren eigenen Haaren ein Problem haben. Es gibt Zahnersatz, Arm- und Beinprothesen,
Glasaugen (und das sind dann wirklich "harte Fälle") und in der Frauenkosmetik gibt es sowieso
schon seit jeher zahlreiche "Körpererweiterungen und -ersatzteile, damit diese ihre Schönheit
verbessern können, wie Make-Up, falsche Nägel und Wimpern, Fettpolster-Kaschierungen und
ebenfalls viele Haar-Hilfsmittel und Perücken. Es wird Zeit, dass auch Männer da wenigstens
ein kleines bisschen machen dürfen, ohne gleich komisch angeschaut zu werden. Und wie
gesagt passiert das ja jetzt zunehmends immer mehr. 
Die Eitelkeit/Unsicherheit, die jemanden zu einem Haarteil greifen lässt, ist die VÖLLIG
GLEICHE, die jemanden Medikamente wie Finasterid nehmen oder riskante
Haartransplantationen machen lässt. Also an alle, die eigentlich gerne den Haarteil-Weg gehen
wollen aber sich nicht trauen wegen den "lauten Stimmen" dagegen - diese "lauten Stimmen" sind
in keinem Fall besser als du. Letztendlich hast du evtl sogar das bessere Ergebnis. Ab dann liegt
es nur noch an dir und der Stärke, die du dir aufbaust. Ein paar grobe finanzielle Berechnungen
in die Zukunft können sicher auch nicht schaden.

Also, um so mehr Leute sich mit Zweithaar befassen und Strategien aufbauen, um so besser für
uns alle!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 01 Jan 2016 16:04:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wünsche euch allen ein gutes neues Jahr 2016! 

Da ich so lange nichts hören hab lassen , wollte ich nur kurz sagen, dass alles unverändert gut
ist 

HT wird alle 1-2 Wochen ( je nach aktivitäten ) gewechselt! Mit dem Rasieren komme ich
mitlerweile super klar geht rucki zucki 

Frisur ist immer noch die gleiche  das schöne ist da ich sie mir Seitlich recht kurz schneiden
lasse vom Friseur reicht es wohl wenn ich alle 1,5 Monate nachschneiden lasse. Dann wirds mir
seitlich etwas zu lange 

In diesem Sinne

Gutes neues 

lg 
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unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Sat, 02 Jan 2016 21:21:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Fri, 01 January 2016 17:04
Da ich so lange nichts hören hab lassen , wollte ich nur kurz sagen, dass alles unverändert gut
ist 

HT wird alle 1-2 Wochen ( je nach aktivitäten ) gewechselt! Mit dem Rasieren komme ich
mitlerweile super klar geht rucki zucki 

Frisur ist immer noch die gleiche  das schöne ist da ich sie mir Seitlich recht kurz schneiden
lasse vom Friseur reicht es wohl wenn ich alle 1,5 Monate nachschneiden lasse. Dann wirds mir
seitlich etwas zu lange 

Dir auch ein frohes Neues!

Gut zu lesen, dass alles weiter gut klappt. 
Gehst du für das Schneiden der Seiten und des Hinterkopfs zu einem "normalen" Friseur? 

Musst du dabei das Haarteil abnehmen?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 03 Jan 2016 11:31:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Chris, 

Ja gehe zum normalen Friseur, komme ja aus dem Münchner Raum daher gehe ich dort auch
zum Friseur.

Nein das HT musst du dafür nicht abnehmen. Ich lasse es auch immer auf dem Kopf, habe
meiner Frisörin gesagt, dass ich ein HT trage und wie ich es gerne seitlich und hinten hätte von
der Länge und dann klappt das ohne Probleme 
Glaube wenn ich ihr nicht gesagt hätte, dass ich ein HT trage hätte sie es selbst nicht bemerkt 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Tue, 05 Jan 2016 19:55:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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unruh schrieb am Sun, 03 January 2016 12:31Hallo Chris, 

Ja gehe zum normalen Friseur, komme ja aus dem Münchner Raum daher gehe ich dort auch
zum Friseur.

Nein das HT musst du dafür nicht abnehmen. Ich lasse es auch immer auf dem Kopf, habe
meiner Frisörin gesagt, dass ich ein HT trage und wie ich es gerne seitlich und hinten hätte von
der Länge und dann klappt das ohne Probleme 
Glaube wenn ich ihr nicht gesagt hätte, dass ich ein HT trage hätte sie es selbst nicht bemerkt 

Danke für die Info 
Cool, dass du das Haarteil nicht abnehmen musst. Kanntest du die Frisörin schon vorher? Oder
war es schwierig, einen Friseur zu finden, dem man erst mal die Situation erklärt und der dann
bereit ist?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Mona on Wed, 06 Jan 2016 06:43:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da gibts doch seit einiger Zeit den Trend der mobilen Friseure. Stadtbekannte Friseurbetriebe
senden Mitarbeiter aus an Kunden, die z.B. aus gesundheitlichen Gründen nicht ins Geschäft
kommen können etc. - und es gibt auch viele sehr versierte Friseure, die sich mit mobilem
Service selbstständig gemacht haben. Die findet man in Städten, aber auch insbesondere im
Ländlichen. 

Die Haare zuhause schneiden zu lassen, könnte doch auch eine interessante Option sein.
Diskreter und persönlicher kann es woanders ja kaum sein. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Sat, 09 Jan 2016 20:03:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, Mona, gute Anregung und auf jeden Fall einen Versuch wert!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Sat, 09 Jan 2016 21:31:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie wird eigentlich die Haarbeschaffenheit des Haarteils angepasst? einer hat locken, der andere
dünnes haar, der nächste krauses etc. 
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Subject: INFO: individuelle Spezifikationen
Posted by Tolle-und-Locke on Sun, 10 Jan 2016 12:30:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Perio schrieb am Sat, 09 January 2016 22:31Wie wird eigentlich die Haarbeschaffenheit des
Haarteils angepasst? einer hat locken, der andere dünnes haar, der nächste krauses etc. 

Ja, bei einem entsprechend seriösen Hersteller kann die Haarstruktur in mehrerlei Hinsicht den
Wünschen angepasst werden.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Tue, 12 Jan 2016 08:24:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Perio schrieb am Sat, 09 January 2016 22:31Wie wird eigentlich die Haarbeschaffenheit des
Haarteils angepasst? einer hat locken, der andere dünnes haar, der nächste krauses etc. 

1:1 Haarstruktur wird in aller Regel nicht funktionieren. Man kann aber mit Gel, Toppik,
Feuchtigkeitsspray  und Co. "angleichen".

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Wed, 13 Jan 2016 08:50:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Tue, 12 January 2016 09:24Perio schrieb am Sat, 09 January 2016
22:31Wie wird eigentlich die Haarbeschaffenheit des Haarteils angepasst? einer hat locken, der
andere dünnes haar, der nächste krauses etc. 

1:1 Haarstruktur wird in aller Regel nicht funktionieren. Man kann aber mit Gel, Toppik,
Feuchtigkeitsspray  und Co. "angleichen".

Dachte ich mir schon   
danke

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Wed, 13 Jan 2016 09:15:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Unruh,
kannst du bei dir auch dieses netz entdecken? das vild ist von H. Werbepräsenz.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by maximuss on Thu, 14 Jan 2016 21:46:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie ist das beim duschen jetzt genau, kommt da Wasser auf die Kopfhaut unter der Lace (da wo
keine Klebestreifen sind) bzw. lässt sich die Kopfhaut da waschen/entfetten ohne das System
abzunehmen? Danke für deine Beiträge!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 15 Jan 2016 09:24:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Piero,

nein bei mir ist das " Netz " nicht zu sehen bzw ist es ja die Lace die du meinst  

Ich habe dir anbei mal ein Foto geschossen als Vergleich! Mehr Bilder kannst du auf dem
Heydecke Instagram Profile einsehen oder über die Webpage! Aber man darf eines nicht
vergessen, egal wie natürlich es am Ende aussehen soll ist ein Haarteil immernoch ein Produkt
und wer etwas finden möchte, der findet auch etwas! Bei mir hat seit 5 Monaten in denen ich
jetzt das HT trage noch kein einziger Mensch bemerkt, dass ich Haarteil träger bin oder eine
negative Bemerkung über meine Haare gemacht und ich denke das spricht auch für die
Qualität  Ich war auch bevor ich ein HT getragen habe immer über "ängstlich" ob jemand
etwas bemerken wird oder ob es "unnatürlich" aussieht .. aber ich style meine Haare immer aus
dem Gesicht und bin mit Leuten im nahen Kontakt und habe nur positives Feedback über meine
Frisur die ich trage. Man ist wohl oft zu übertrieben kritisch und hängt sich an kleinigkeiten auf
die dem normalo der nicht weiß das ich zb. ein HT trage niemals auffallen würde!  Diese
Angst habe ich mitlerweile abgelegt!

@maximuss 

Ich wasche die Haare ganz normal mit einem Shampoo das ich im Studio gekauft habe und
einmal alle 1,5-2 Wochen nehme ich wie gesagt mein HT ab zum Kopfhaut sauber machen und
HT reinigen damit komme ich recht gut klar. Wenn ich spezielle Fragen habe, dann rufe ich im
Studio an oder schaue die Youtube Videos an! 

lg unruh

File Attachments
1) 1.JPG, downloaded 1821 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 15 Jan 2016 09:25:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) 2.JPG, downloaded 1854 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by maximuss on Fri, 15 Jan 2016 13:33:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für deine Berichte!

Aber nochmals zum Duschen 

Wenn du geschwitzt hast, fühlt sich das nicht irgendwie unangenehm an? z.B. wenn du nach
dem Sport unter die Dusche gehst, hast du nachher nicht das Gefühl, dass da noch Schweiss
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auf der Kopfhaut unter der Lace "klebt"?

Subject: INFO: "Überangst" - Kommentar
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 15 Jan 2016 14:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Fri, 15 January 2016 10:24
Ich war auch bevor ich ein HT getragen habe immer über "ängstlich" ob jemand etwas
bemerken wird oder ob es "unnatürlich" aussieht

Man ist wohl oft zu übertrieben kritisch und hängt sich an kleinigkeiten auf die dem normalo
der nicht weiß das ich zb. ein HT trage niemals auffallen würde!  Diese Angst habe ich
mitlerweile abgelegt!

Oh, wie treffend! Äußerst wahre Worte, die jeder versuchen sollte, so früh wie möglich für
sich zu beherzigen. Macht das Leben mit Zweithaar deutlich einfacher und vor allem entspannter.
Letztlich geht es immer darum, alte Lebensqualität zurückzugewinnen und nicht weitere bzw.
neue einzubüssen.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by MichaelMZ on Fri, 15 Jan 2016 18:31:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht nicht schlecht aus.
ich wollte mich auch mal informieren ob es bei den auch ein GHE Haarteil gibt.
Aber Preislich isses schon etwas teuer. 
Da würde sich eher doch schon ein HT lohnen   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 16 Jan 2016 09:45:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

maximuss schrieb am Fri, 15 January 2016 14:33Danke für deine Berichte!

Aber nochmals zum Duschen 

Wenn du geschwitzt hast, fühlt sich das nicht irgendwie unangenehm an? z.B. wenn du nach
dem Sport unter die Dusche gehst, hast du nachher nicht das Gefühl, dass da noch Schweiss
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auf der Kopfhaut unter der Lace "klebt"?

Hi nein es fühlt sich nicht unangenehm an , ganz normal wasche ich mir die Haare und spüre
danach weder Schweiß noch Kleber den ich davor auch nicht spüre 

lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Ls0701 on Sat, 16 Jan 2016 13:54:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was mich interessiert, ist das Haarteil nach dem duschen noch richtig fest, oder geht es an
manchen Stellen ab und man muss neu verkleben? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 16 Jan 2016 15:28:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ls0701 schrieb am Sat, 16 January 2016 14:54Was mich interessiert, ist das Haarteil nach dem
duschen noch richtig fest, oder geht es an manchen Stellen ab und man muss neu verkleben? 

ja klaro wasche es mit dem Pflegeshampoo bleibt alles wo es ist. Das HT ist ja mit Klebestreifen
festgemacht die lösen sich bei Wasserkontakt nicht. Flüssigkleber ist wasserlöslich den kann
man auch für die Front benutzen. Aber ich nehme immer die Klebestreifen.

lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by flomic on Thu, 21 Jan 2016 07:52:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo unruh,

vielen Dnak für Deine Fotos und zahlreichen Infos. Ich glaube Du hilfst uns allen damit und
kannst auch Hemmungen nehmen.

Nun zu meiner Frage. Ich bin total begeistert von Deinem Haarteil. Welchen Aaufbau hat Dein
Haarteil? Hast Du vorne eine Lace oder eine Folie? WIe sieht es auf dem Oberkopf aus? Nach
den Bildern würde ich vermuten, dass Dein Haarteil als Träger überall die Folie hat!? Wie
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sieht es dabei mit dem schwitzen unter der Folie aus, sofern es eine ist???

Über Deine Antwort freue ich mich!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 21 Jan 2016 14:14:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

flomic schrieb am Thu, 21 January 2016 08:52Hallo unruh,

vielen Dnak für Deine Fotos und zahlreichen Infos. Ich glaube Du hilfst uns allen damit und
kannst auch Hemmungen nehmen.

Nun zu meiner Frage. Ich bin total begeistert von Deinem Haarteil. Welchen Aaufbau hat Dein
Haarteil? Hast Du vorne eine Lace oder eine Folie? WIe sieht es auf dem Oberkopf aus? Nach
den Bildern würde ich vermuten, dass Dein Haarteil als Träger überall die Folie hat!? Wie
sieht es dabei mit dem schwitzen unter der Folie aus, sofern es eine ist???

Über Deine Antwort freue ich mich!

hey flomic danke erstmal freut mich wenn ich vielleicht manchen Usern etwas helfen kann  War ja
wie du anhand meines ersten Posts sehen kannst auch am Anfang total überfragt mit vielem 

Ich habe ein Lace Haarteil dh habe mit Schweiß keine Probleme. Gehe ganz normal unter die
Dusche und durch die Lace spürst du auch das Wasser auf der Kopfhaut.

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by flomic on Thu, 21 Jan 2016 16:36:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wow hätte niemals gedacht, dass ein Lace-Haarteil so Hammer aussieht!! Wie verklebst DU
denn? mit Streifen oder Flüssigkleber? Vollflächig oder partiell?

Dank Dir und viele Grüße

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Jan 2016 09:29:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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flomic schrieb am Thu, 21 January 2016 17:36Wow hätte niemals gedacht, dass ein
Lace-Haarteil so Hammer aussieht!! Wie verklebst DU denn? mit Streifen oder Flüssigkleber?
Vollflächig oder partiell?

Dank Dir und viele Grüße

danke  mit klebestreifen, seitlich einmal herum und vorne in der front so einen no shine
klebestreifen. 

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 22 Jan 2016 10:26:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

flomic schrieb am Thu, 21 January 2016 17:36Wow hätte niemals gedacht, dass ein
Lace-Haarteil so Hammer aussieht!! Wie verklebst DU denn? mit Streifen oder Flüssigkleber?
Vollflächig oder partiell?

Dank Dir und viele Grüße

Was hast denn du gedacht, dass das aussieht wie ne Karnevalsperücke? 

Die Frisur ist für Haarteile aber sehr gut geeignet, da man dadurch ohne große Probleme den
Übergang hinbekommen kann. Den Schwierigkeitsgrad bei diesem Haarteil sehe ich als recht
niedrig an, zumal man ja jetzt schon im Groben weiß worauf man zu achten hat. Außerdem hat
man eine Schablone (notfalls das HT nehmen) und einen Farbton, im idealen Fall noch einen
Kopfhautabdruck, mit diesen Sachen könnte User Unruh die Sache in Zukunft wohl auch
problemlos selbst machen. Großer Vorteil ist auch, dass er in Ruhe andere Sachen probieren
kann, wenn es nicht klappt setzt er einfach sein "normales" HT wieder auf und gut ist. So würde
ich es machen, denn es gibt doch noch (erhebliches) Einsparungspotential und eine
Abhängigkeit = 0 von einem Studio ist für mich auch ganz wichtig (gewesen), ohne gleich auf
Teufel komm raus an allem sparen zu wollen / müssen.

 Bei Kurzhaarfrisuren die man mit Haarteilen realisieren möchte, gibt es da wesentlich mehr
Schwierigkeiten. Also in die Richtung, wie er es hatte mit seinem "provisorischen" Haarteil, aber
noch deutlich kürzer.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by flomic on Fri, 22 Jan 2016 11:07:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich dachte ganz ehrlich schon an eine Karnevalsperücke  Nein im Ernst, das Problem ist, die
HT, die einem auffallen sind schlecht, deswegen fallen sie enem ja auch auf ... und es gibt leider
nicht so viele Erfahrungsbericht (bzw. ich habe sie noch nciht gefunden). 

Ich wollte gerne austesten, ob ein Haarteil etwas für mich ist und dafür nach HH zu Heydecke
fahren. Nach einem Bericht von einem anderen User und etwas Recherche habe ich mich dazu
entschlossen mein HT zu testen selbst bestellen und anzubringen. Hab zum Glück Friseure im
Freundeskreis, die aber keine Erfahrungen mit HT haben.

Ich bin wirklich gespannt wie es wird.

Viele User berichten ja, dass sie zum Teil bessere Ergebnisse erreichen, wenn sie es selber
machen.

Ich war vor einigen Jahren mal bei Svenson und das war eine Katastrophe. Auch die Berichte
übercontactskin fand ich nicht gut.

Ich glaube mit einem Lace-System, was man wöchtenlich wechselt könnte man optische und
von der Handbarkeit gut fahren, das hoffe ich zumindest.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 22 Jan 2016 11:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Handbarkeit von Lacesystem sehe ich kein Problem, gerade wenn mit Klebestreifen gearbeitet
wird. Da kann man in aller Ruhe diese auf dem Haarteil platzieren (zuschneiden / Form
anpassen) und dann auf dem Kopf ansetzen. Viel einfacher, als mit Flüssigkleber zu hantieren.

Selbst machen ist immer anzuraten, allerdings ist es auch nicht das verkehrteste wenn man das
erste HT von einem "Spezialisten" anfertigen lässt, also ein Studio. Mit den Wochen und
Monaten bekommt man dann ein Gefühl auf was man alles zu achten hat, auch was beim
nächsten HT eventuell besser zu macehn ist (es gibt immer was). Ich hatte mir eins von einem
Studio anfertigen lassen, habe es getragen, habe dann angefangen selbst dran rumzuschneiden
(Konturen anpassen, Form verändern), die Dichte anpassen (reduzieren) etc. Da merkt man
dann erst was möglich ist. Ganz ohne Vorerfahrung würde ich es mit einem Haarteil in
Eigenregie nicht probieren, zumindest ein fachkundiger Friseur sollte beratend zur Seite sehen.

Lange Rede kurzer Sinn: Erfahrung holen durch Studiohaarteile und irgendwann selber machen

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Sun, 21 Feb 2016 21:28:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Lieber unruh, gibt es Neuigkeiten? Wie steht es um dich und deine Frisur?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 23 Feb 2016 11:12:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DaDani schrieb am Sun, 21 February 2016 22:28Lieber unruh, gibt es Neuigkeiten? Wie steht es
um dich und deine Frisur?

Hi Dani,
also um mich und meine Frisur ist alles gut vielen Dank  
Sorry das ich so lange nichts von mir  hören lassen habe aber im Moment gab es nichts neues
da jetzt einfach alles schon so eingespielt ist und das HT einfach ein Part in meinem Alltag
eingenommen hat wie die anderen Kleinigkeiten die man täglich so mitmacht aber nichtmehr
extra erwähnt 

Aber es gibt doch eine Neuigkeit in sachen Haaren! 

Habe mir bei Heydecke jetzt aus ihrer neuen Kollektion ein " Natureline Just in Time " Stockteil
bestellt, da ich echt Lust hab mal was neues auszuprobieren (will die Haare auch etwas Länger
mal lassen und ein anderer Schnitt )  und da ich dadurch gleich 1 Haarteil mehr habe und ich
kommenden Monat sowieso einen Besuch in HH geplant habe lässt sich das gut vereinbaren,
denn wie der Name " Just in Time " schon sagt wird das HT auf Termin geliefert und ich mir dann
passend einen Termin zum einschneiden hab geben lassen. Werde euch auf jedenfall auf dem
laufenden halten und wenn erwünscht auch ein Paar Fotos hochladen. 

Heute gehts erstmal wieder zum normalen Friseur die Seiten nachschneiden 

vlg 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by gumgum on Wed, 24 Feb 2016 00:12:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi unruh,
erstmal vielen Dank dafür, dass du deine komplette Story uns mitgeteilt hast!
Was mich gerade wundert ist, dass deine aktuellen Bilder sich von denen aus November
unterscheiden - jetzt hast du anscheinend leichte Geheimratsecken und auf dem
Novemberbildern hast du eine fast gerade Haarlinie  (btw. find ich das Novemberbild einfach nur
BOMBE!, werde wahrscheinlich damit dann nach Hamburg fahren ).
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Ich frage, weil du ja meintest du hättest drei identische Haarteile?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 25 Feb 2016 08:58:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gumgum schrieb am Wed, 24 February 2016 01:12Hi unruh,
erstmal vielen Dank dafür, dass du deine komplette Story uns mitgeteilt hast!
Was mich gerade wundert ist, dass deine aktuellen Bilder sich von denen aus November
unterscheiden - jetzt hast du anscheinend leichte Geheimratsecken und auf dem
Novemberbildern hast du eine fast gerade Haarlinie  (btw. find ich das Novemberbild einfach nur
BOMBE!, werde wahrscheinlich damit dann nach Hamburg fahren ).
Ich frage, weil du ja meintest du hättest drei identische Haarteile?

Hey gumgum danke freut mich das es dir gefällt 

Die Nov. Bilder und die zuletzt geposteten sind die gleiche Montur also beide Haarteile die auf
den Fotos zu sehen waren sind von den 3 HT die ich bekommen habe dh ist auch die gleiche
Hairline. Denke das du es als unterschiedlich empfindest liegt daran, dass ich die Haare auf den
Nov gestylt habe und dieses HT ein klein bisschen kürzer geschnitten ist , bei den aktuellen
Bildern sind die Haare Nass und  ungestylt.   

vlg 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 25 Feb 2016 19:34:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

blackforestfighter schrieb am Sat, 28 November 2015 22:25Ich schließe mich hier allen Anderen
an, sieht so auf den ersten Blick super aus. Ich überlege auch den Schritt zu machen. Leider ist
Hamburg zu weit weg für mich. Komme aus der Region Stuttgart. Kann mir da jemand ein
2.Haarstudio empfehlen ? Ganz alleine das durchzuziehen mit Toplace oder Hairdiscounter traue
ich mich nicht. 

Daran wäre ich auch sehr interessiert, Stuttgart und Umgebung. Irgendwelche Tipps?? Bitte!!  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Fri, 26 Feb 2016 01:14:20 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Wie sieht es so mit deinem Alltag aus? Was sind die typischen Aktivitäten denen du nachgehst?
Gehst du 
zur Schule/Uni, oder Arbeit? Machst du Sport und wenn ja, welchen?

Wie fühlt es sich so an tagsüber? Körperlich, psychisch? 
Hast du es jemandem gesagt?

Sorry für den Fragenschwall - bin nur sehr interessiert, da du sehr glücklich und locker
rüberkommst. Und das zu erreichen ist natürlich die Hauptsache mit Haarsystemen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 26 Feb 2016 08:35:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DaDani schrieb am Fri, 26 February 2016 02:14Wie sieht es so mit deinem Alltag aus? Was sind
die typischen Aktivitäten denen du nachgehst? Gehst du 
zur Schule/Uni, oder Arbeit? Machst du Sport und wenn ja, welchen?

Wie fühlt es sich so an tagsüber? Körperlich, psychisch? 
Hast du es jemandem gesagt?

Sorry für den Fragenschwall - bin nur sehr interessiert, da du sehr glücklich und locker
rüberkommst. Und das zu erreichen ist natürlich die Hauptsache mit Haarsystemen.

hi dani , die meisten fragen habe ich hier schon ein mal beantwortet aber ich geh dennoch
nochmal kurz drauf ein 

also ja ich Arbeite bin kein Schüler mehr  

wie ich schon oben geschrieben habe, ist das HT ein ganz normaler Part im Alltag geworden.
Morgens stehe ich auf dusche und Style ganz normal meine Haare , nimmt genauso viel oder
wenig Zeit in Anspruch als wären es meine Eigenen - nur Sonntags mache ich manchmal eine
HaarKur ins Haar oder Verklebe die Front neu oder wechsel manchmal das HT je nachdem
welche Aktivitäten ich die Woche über gemacht habe, denn da hab ich ruhe und will ja für
die Woche wieder ein top Ergebnis 

Wie es sich anfühlt?  ganz ehrlich du spürst es überhaupt nicht mehr nach einer weile
tragen. Nehme es überhaupt nicht mehr wahr das ich was auf dem Kopf trage. 

Sport mache ich , gehe ins Fitness 3-4 mal die Woche. 

Psychisch geht es mir wieder einwandfrei, habe sehr unter meinem HA gelitten auch mit
Depressionen aber ist alles wieder gut  

Ja meine Family / Freundin und viele Freunde wissen es , wenn erstmal der Druck weg ist sich
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ständig verstecken zu müssen unter einer Cap und man viel positives Feedback bekommt,
dann geht man auch viel offener mit dem Thema um. 

vlg 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Fri, 26 Feb 2016 18:26:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin sehr beeindruckt von Deinen Fotos, das gab mir den Anstoss, ein Haarteil auch in Betracht
zu ziehen.
Nun habe ich noch Fragen, vielleicht knnst Du mir die beantworten?
Ich hoffe, ich habe nichts überlesen!

Ist der "Klebstoff" auf der Kopfhaut nicht schädlich? Luft kommt ja nun auch nicht mehr so wie
bisher an die Kopfhaut. Bilden sich da keine 
Pickel o.Ä.?
Wie lange brauchtest Du, u das Haarteil selbst verkleben zu können ? Darin sehe ich bei mir das
größte Problem, bin sehr ungeschickt, abe jedesmal
in's Studio rennen ist halt auch nicht drin.
Kann ein Friseur die haare seitlich so schneiden, dass die Konturen zum Haarteil passen oder
wird beim Friseur das HT abgenommen?

Danke! und Glückwunsch!!!      

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Fri, 26 Feb 2016 21:16:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@NKM64: Ein paar deiner Fragen kann ich dir auch beantworten, auch wenn ich selbst genauso
wie du nur ein "zukünftiger" Haarteilträger sein werde - bin schon seit einiger Zeit und sehr
genau am recherchieren.

Es gibt eine Vielzahl an verschiedenen Klebstoffen, sowie Tapes (Klebestreifen). Letztere sind wsl
die chemisch am wenigsten belastende Klebeform.
Dazu muss man aber auch sagen, dass die Klebstoffe, die es gibt, extra für "körperliche"
Anwendungen entwickelt worden sind und es somit schließlich nur noch eine individuelle Frage
ist, welche du "verträgst" und welche nicht. Wie bei allen anderen Dingen ist auch hier das
Probieren und Testen gefragt.

Zwecks dem Selbstverkleben: Da gibt es inwzischen unzählige Mitschnitte aus Studios und von
Privatpersonen, die ihre Techniken herzeigen. Eine große Hilfe ist z.B. im Badezimmer einen
zweiten, beweglichen Spiegel zu haben, welcher dir dann die Auf-, Seiten- und Hinteransicht
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deines Kopfes ermöglicht. Beim Verkleben selbst gibt es da auch einige Tricks, auf die man oft
von selbst nicht gleich kommen würde - und viele davon werden online von "Experten" gerne
weitergegeben.

Punkto Friseur: Da es doch hochwertige Produkte sind und Fehlschnitte nicht erlaubt, gehen die
meisten lieber zu jemanden der speziell mit Zweithaar erfahrung hat und dieses regelmäßig
schneidet. Habe aber auch schon oft gehört, wie jemand zum normalen Vertrauensfriseur
gegangen ist, diesem/r einfach vom Zweithaar erzählt und zeigt, wo die Grenzen zwischen
Eigenhaar und System sind und der Friseur dann ganz normal, aber eben langsam und vorsichtig,
seine Arbeit wie immer verrichtet - denn im Grunde ist am Haar und der Frisur ja nichts anders.
Haare sind Haare:)

Wie gesagt, diese Antworten gebe ich dir grad nur aus meinem Lese-Erfahrungsschatz. Ich bin
mir sicher unruh und vllt. andere tatsächliche Anwender werden dir noch ausführlichere
Antworten geben. 

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 27 Feb 2016 13:26:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, DaDani!
Ist halt schon eine gewaltige Entscheidung und ich möchte möglichst viele Fehler im Vorfeld
vermeiden, daher gerne mehr Kommentare von Trägern!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Sat, 27 Feb 2016 14:14:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist eine große Entscheidung, andererseits dann auch wiederum gar nichtmal so riesig, wenn
man bedenkt was einerseits die Leute mit intakten Haaren oft an Zeit und Geld in das Styling und
regelmäßiges Schneiden, andererseits Leute mit Haarproblemen in irgendwelche anderen
Mittel und Behandlungen stecken.

Und wenn ich oft so lese, wie viele Leute sich dann zu einem Leben "unter der Mütze/Cap"
entscheiden, weil sie einfach unbedingt die Kahlen stellen bedecken wollen, dann frag ich mich
schon - was ist dann der Unterschied zu einem Haarsystem, wenn dieses sogar bessere
Ergebnisse bringt und bei der richtigen Anwendung auch nicht "fühlbar" ist (also keine "Hut am
Kopf-Gefühl".

Es kommt im Endeffekt viel auf die Psyche an. Wie gehst du damit um? Und daran kann man toll
arbeiten. Schau ein paar Postings zurück und du wirst einen recht langen Text von mir finden,
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der so ziemlich alle "Probleme" bezüglich Haarteilen anspricht und zu jedem eine passende
Relativierung hat. Es ist alles ansichtssache. Und zu den immer wiederkehrenden Sätzen wie
"Selbstbewusstsein aufbauen, Glatze+Sportlicher Körper ist der beste Weg": Das stimmt
einerseits - Gesamtpaket ist wichtig. Und ein sportlicher Körper hilft immer - aber warum sollte er
es zB nicht auch für einen Haarteilträger sein?
Sehe ich an sich gut/elegant/sportlich aus und helfe dazu eben ein bisschen mit den Haaren
nach, wird mein Gesamtpaket ja das genauso begünstigen, wie wenn ich eine Glatze tragen
würde. Nur als Beispiel, aber ich hoffe, du weißt was ich meine.

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 28 Feb 2016 12:42:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Fri, 26 February 2016 19:26Ich bin sehr beeindruckt von Deinen Fotos, das
gab mir den Anstoss, ein Haarteil auch in Betracht zu ziehen.
Nun habe ich noch Fragen, vielleicht knnst Du mir die beantworten?
Ich hoffe, ich habe nichts überlesen!

Ist der "Klebstoff" auf der Kopfhaut nicht schädlich? Luft kommt ja nun auch nicht mehr so wie
bisher an die Kopfhaut. Bilden sich da keine 
Pickel o.Ä.?
Wie lange brauchtest Du, u das Haarteil selbst verkleben zu können ? Darin sehe ich bei mir das
größte Problem, bin sehr ungeschickt, abe jedesmal
in's Studio rennen ist halt auch nicht drin.
Kann ein Friseur die haare seitlich so schneiden, dass die Konturen zum Haarteil passen oder
wird beim Friseur das HT abgenommen?

Danke! und Glückwunsch!!!      

Hey NKM , 

also da ich ein Lace System momentan trage , arbeite ich hauptsächlich mit Klebestreifen. An
der Kopfhaut haben sich bei mir keine Pickel oder Hautunreinheiten gebildet, wenn ich meine
Haare wasche, kommt ja auch das Wasser an die Kopfhaut da  bei der Lace ja nicht alles
"verschlossen" ist. Bin ich auch froh darum denn so Stinkt auch nichts wenn ich das HT abnehme 
Hr. Heydecke hat da aber auch eine große Auswahl an Klebern da gehabt also wird sich glaube
ich für jeden Kopfhauttyp der passende Kleber finden. Bin bisher mit den Mini Tapes und No
Shine ( für die Front ) sehr zufrieden. 

Also am Anfang habe ich natürlich etwas länger gebraucht als ich das jetzt tue um mein HT zu
verkleben und neu aufzusetzen aber habe mir einfach die Videos auf dem Heydecke Youtube
Kanal angeschaut,  dort hat Herr Heydecke das ja Step by Step erklärt und ich habe es
nachgemacht. Das geht jetzt nach viel Übung rucki zucki zum neu Klebestreifen aufkleben und
auf den Kopf setzten brauche ich vielleicht 10 - 15 min. Das Haarteil von der Kopfhaut zu lösen
brauchst du 2min und die Kopfhaut säuberst du dann unter der Dusche. Denke das bekommst
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du auch mit 2 linken Händen gut alleine hin 

Klar wenn ich zum Friseur gehe nehme ich das HT nicht ab! sie kann sich ja die Haare vom HT
nach oben Clipsen und Rasiert und schneidet dann mein Eigenhaar. 

vlg 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 28 Feb 2016 13:07:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles geklärt, danke!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Mon, 29 Feb 2016 13:32:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Verkleben ist wirklich kein Act, besonders wenn man es mit Klebestreifen macht. Dann braucht
man nur Geduld, irgendwann klappt es dann. Vorsichtshalber genügend auf Lager haben,
sodass man nicht unter Druck / Stress gerät, wenn man ein paar Klebestreifen verschneidet.

Aber auch mit Flüssigkleber (Empfehlung - besserer, sicherer Halt) bekommt man es nach ein
paar Mal routiniert hin. Das war am Anfang auch meine größte Sorge, ist aber kein Thema.
Zum Schluss, als ich mein HT "ausgeschlichen" habe ( Haare unter dem HT auf eine gewisse
Länge wachsen lassen und das HT selbst immer kleiner geschnitten), habe ich das HT täglich
abgenommen und nachts Topicals auf die Kopfhaut aufgetragen und morgens neu verklebt bzw.
ein / zwei Pünktchen Flüssigkleber hinzugefügt..

Einschneiden kann man es auch von einem normalen Friseur machen lassen , je nach Frisur,
Übergang und Haarlänge bekommt man es auch selber hin, wenn man vorher schon etwas
Übung hatte. Das sollte man dann aber doch vorher geübt haben!

Zitat:denn im Grunde ist am Haar und der Frisur ja nichts anders. Haare sind Haare:)

Es gibt Echthaar, es gibt Kunsthaar und es gibt Mischformen, da gibt es schon Unterschiede. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 29 Feb 2016 16:43:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Mon, 29 February 2016 14:32Verkleben ist wirklich kein Act, besonders
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wenn man es mit Klebestreifen macht. Dann braucht man nur Geduld, irgendwann klappt es
dann. Vorsichtshalber genügend auf Lager haben, sodass man nicht unter Druck / Stress
gerät, wenn man ein paar Klebestreifen verschneidet.

Aber auch mit Flüssigkleber (Empfehlung - besserer, sicherer Halt) bekommt man es nach ein
paar Mal routiniert hin. Das war am Anfang auch meine größte Sorge, ist aber kein Thema.
Zum Schluss, als ich mein HT "ausgeschlichen" habe ( Haare unter dem HT auf eine gewisse
Länge wachsen lassen und das HT selbst immer kleiner geschnitten), habe ich das HT täglich
abgenommen und nachts Topicals auf die Kopfhaut aufgetragen und morgens neu verklebt bzw.
ein / zwei Pünktchen Flüssigkleber hinzugefügt..

Einschneiden kann man es auch von einem normalen Friseur machen lassen , je nach Frisur,
Übergang und Haarlänge bekommt man es auch selber hin, wenn man vorher schon etwas
Übung hatte. Das sollte man dann aber doch vorher geübt haben!

Zitat:denn im Grunde ist am Haar und der Frisur ja nichts anders. Haare sind Haare:)

Es gibt Echthaar, es gibt Kunsthaar und es gibt Mischformen, da gibt es schon Unterschiede. 

hey jürgen , was ist denn an Flüssigkleber sicherer und besserer halt??

lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Tue, 01 Mar 2016 10:19:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich konnte das HT mit Klebestreifen befestig nach 2-3 Tagen ohne Probleme abziehen, es hält
natürlich im Alltag trotzdem auf dem Kopf, aber eben nicht sicher. Bei Flüssigkleber ging das
nicht, das hat bis zu 10 Tagen bombenfest gehalten.

Liegt vielleicht auch an der Kopfhaut.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 02 Mar 2016 14:23:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Tue, 01 March 2016 11:19Ich konnte das HT mit Klebestreifen befestig
nach 2-3 Tagen ohne Probleme abziehen, es hält natürlich im Alltag trotzdem auf dem Kopf,
aber eben nicht sicher. Bei Flüssigkleber ging das nicht, das hat bis zu 10 Tagen bombenfest
gehalten.

Liegt vielleicht auch an der Kopfhaut.
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hey jürgen, vielleicht hast du auch noch nicht die passenden Klebestreifen für deine Kopfhaut
gefunden, also bei mir ist es unmöglich das HT vom Kopf zu entfernen ohne den Alcohol! auch
nicht nach 1,5 Wochen 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by mazeeree on Mon, 07 Mar 2016 19:13:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

youtube. com/watch?v=oTzhubJtpsA

Warum schwankt die Qualität der Haarteile und Models bei den Heydeckes so extrem? Mir
kommen gleich mehrere Fragen zu diesem Video auf:

1. Bei Minute 2:25 sagt Herrn Heydecke "Ganz wichtig ist der vordere Ansatz". Was genau ist an
dem denn wichtig und in welchem Kontext? Egal aus welcher Perspektive man das Model
betrachtet, Gerade der Haaransatz sieht sehr unnatürlich aus, finde ich. Warum ist der so
extrem dicht und verläuft wie eine gerade Linie ohne kleine Unregelmäßigkeiten oder
Hindurchscheinen von etwas Kopfhauf...

2. Bei Minute 0:33 sieht man ganz eindeutig, dass es sich um ein Lace-Haarteil handelt. Warum
sind hier die Knoten nicht geblichen? Man sieht schon am ersten Zentimeter der Montur genau
dieses eine Merkmal, das den Träger sofort auffliegen lässt: Schwarze Punkte direkt am
Haaransatz, die Wabenstruktur der Lace sticht einem förmlich ins Auge. 

Ich frage mich tatsächlich, warum man bei so offensichtlichen Mängeln so ein Haarteil als
Werbung ins Netz stellt?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Tue, 08 Mar 2016 13:29:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde es auch  unnatürlich und nicht besonders gelungen, die Front sieht aus wie an der
Schnur gezogen, wichtig ist aber das die Person damit glücklich wird / ist.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 08 Mar 2016 18:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mazeeree schrieb am Mon, 07 March 2016 20:13youtube. com/watch?v=oTzhubJtpsA
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Warum schwankt die Qualität der Haarteile und Models bei den Heydeckes so extrem? Mir
kommen gleich mehrere Fragen zu diesem Video auf:

1. Bei Minute 2:25 sagt Herrn Heydecke "Ganz wichtig ist der vordere Ansatz". Was genau ist an
dem denn wichtig und in welchem Kontext? Egal aus welcher Perspektive man das Model
betrachtet, Gerade der Haaransatz sieht sehr unnatürlich aus, finde ich. Warum ist der so
extrem dicht und verläuft wie eine gerade Linie ohne kleine Unregelmäßigkeiten oder
Hindurchscheinen von etwas Kopfhauf...

2. Bei Minute 0:33 sieht man ganz eindeutig, dass es sich um ein Lace-Haarteil handelt. Warum
sind hier die Knoten nicht geblichen? Man sieht schon am ersten Zentimeter der Montur genau
dieses eine Merkmal, das den Träger sofort auffliegen lässt: Schwarze Punkte direkt am
Haaransatz, die Wabenstruktur der Lace sticht einem förmlich ins Auge. 

Ich frage mich tatsächlich, warum man bei so offensichtlichen Mängeln so ein Haarteil als
Werbung ins Netz stellt?

Hallo mazeere, 

Ich frage mich gerade wenn du gerade so spezielle Fragen hast, sie nicht direkt unter das Video
postest und Heydecke direkt frägst?  Kann dir leider bei sowas nicht helfen, finde dort ist weder
zu sehen ob es ein Lace oder Folien HT ist noch wissen wir ja nicht ob der Kunde eine Dichte
Front sich gewünscht hat. Ich persönlich konnte ja meine Geheimratsecken Form und
Wunschdichte der Haare selbst wählen 

Denke auch das falls es ein Folien HT ist , man die Knoten dort gar nicht bleichen kann oder? Bei
meinen Lace HT sind die Knoten geblichen worden. 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 17 Mar 2016 15:21:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey hey Forumsgemeinde   
wollte mich mal kurz melden da ich ja eigentlich diesen Monat nach HH wollte um mir ein
Heydecke " Just in Time "  HT einschneiden zu lassen, leider musste ich den Termin verschieben
weil bei mir privat was dazwischen gekommen ist. Werde versuchen das ich es dann nächsten
Monat schaffe und werde euch natürlich berichten und Bildern liefern  

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Sun, 20 Mar 2016 12:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Danke, Unruh. Bin schon gespannt! Irgendwelche anderen Neuigkeiten bezüglich deines
Haarsystems? Wie sieht es denn bezüglich der Tragedauer nochmal aus? Und inwiefern
verändert sich das System innerhalb der paar Monate, dass man dann sagt "das kann ich auf
keinen Fall mehr tragen"?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 21 Mar 2016 14:31:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DaDani schrieb am Sun, 20 March 2016 13:57Danke, Unruh. Bin schon gespannt! Irgendwelche
anderen Neuigkeiten bezüglich deines Haarsystems? Wie sieht es denn bezüglich der
Tragedauer nochmal aus? Und inwiefern verändert sich das System innerhalb der paar Monate,
dass man dann sagt "das kann ich auf keinen Fall mehr tragen"?

hi dani, momentan wechsel ich im schnitt alle 1 - 1,5 Wochen das HT , denke bei meinem Lace
System könnte ich es auch länger tragen und  nur die Front ab und an wechseln aber ich mag
einfach alles frisch rasiert und gefplegt haben und das wechseln ist nach etwas Übung auch
kein großer Zeit Aufwand mehr  also momentan kann ich sagen, dass die Veränderung eher
positiv ist, denn das HT sieht noch natürlicher aus. Farbliche Veränderung ist bei meinem HT
noch keine zu sehen, aber wenn ein paar Haare ausgehen sieht halt alles noch "realer" aus ,
habe mir ja damals eine 100% Haardichte anfertigen lassen mit leichten Geheimratsecken, jetzt
wenn ein paar Haare aus der Dichte heraus gehen finde ich, dass es noch natürlicher wirkt.
Wechsel  zwischen meinen 3 HT dh ich habe noch eine Zeit bis sich Veränderungen zeigen  Vor
allem sind die Haare ja im Winter nicht so der Sonne ausgesetzt gewesen. 

vlg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Wed, 06 Apr 2016 22:43:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey unruh! bin 21 und bei mir ist es auch schon soweit. strebe nun auch das Haarteil an und bin
davon total fasziniert. jeder soll das machen, was ihn glücklich macht. wenn du dich damit wohl
fühlst und du dich damit selbst liebst, werden das die anderen ebenfalls tun.

Viele kommen zu einem und sagen "mach dir eine glatze und hol kein dummes Haarersatz.
akzeptier es und nimm es hin". Ich sage doch auch nicht zu anderen glatzen "hol dir ein Haarteil,
glatze steht dir nicht" Leben und leben lassen. hast mich auf jeden fall damit begeistert.
übrigens richtig geile frisur!!

wie ergeht es dir mittlerweile? würde mich freuen, mehr von dir zu hören

wohne 2 stunden mit Zug von Hamburg entfernt. Will mich auf jeden fall bei Heydecke beraten
lassen!

Page 68 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=360437#msg_360437
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=360437
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=20240
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=361455#msg_361455
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=361455
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Peace

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 08 Apr 2016 09:11:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Thu, 07 April 2016 00:43Hey unruh! bin 21 und bei mir ist es auch schon
soweit. strebe nun auch das Haarteil an und bin davon total fasziniert. jeder soll das machen, was
ihn glücklich macht. wenn du dich damit wohl fühlst und du dich damit selbst liebst, werden
das die anderen ebenfalls tun.

Viele kommen zu einem und sagen "mach dir eine glatze und hol kein dummes Haarersatz.
akzeptier es und nimm es hin". Ich sage doch auch nicht zu anderen glatzen "hol dir ein Haarteil,
glatze steht dir nicht" Leben und leben lassen. hast mich auf jeden fall damit begeistert.
übrigens richtig geile frisur!!

wie ergeht es dir mittlerweile? würde mich freuen, mehr von dir zu hören

wohne 2 stunden mit Zug von Hamburg entfernt. Will mich auf jeden fall bei Heydecke beraten
lassen!

Peace

Hey synce, 

sehe ich genauso leben und leben lassen  ich fühle mich einfach noch zu Jung um
kahlgeschoren durchs leben zu gehen, für mich ist es einfach ein Segen das es so etwas gibt 

Danke mir gehts echt unverändert gut denke ja jetzt keine Sekunde mehr an Haarausfall oder an
den ganzen Stress den ich durch mein Haar Problem hatte und freue mich einfach drauf wenn ich
bald mein neues HT aus der neuen Kollektion eingeschnitten bekomme und bin gespannt wie das
Resultat wird! Gibt dann natürlich Fotos und berichte! 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Fri, 08 Apr 2016 17:37:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Unruh,

musst Du zum Einschneiden des HT nochmal nach HH oder geht das ohne Deine Anwesenheit,
nachdem ihr das beim persönlichen Termin besprochen habt?
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 09 Apr 2016 08:31:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Fri, 08 April 2016 19:37Hey Unruh,

musst Du zum Einschneiden des HT nochmal nach HH oder geht das ohne Deine Anwesenheit,
nachdem ihr das beim persönlichen Termin besprochen habt?

nene ich fahre schon hoch nach Hamburg es muss ja auch an mein Eigenhaar angepasst werden
also die Übergange und will ja auch oft noch entscheiden ob etwas kürzer oder länger lasen
an den und den Stellen  kennt man ja wenn man(n) beim Friseur ist wie wir auch ticken können (
schlimmer als manch eine Frau )   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 09 Apr 2016 08:46:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Sat, 09 April 2016 10:31NKM64 schrieb am Fri, 08 April 2016 19:37Hey Unruh,

musst Du zum Einschneiden des HT nochmal nach HH oder geht das ohne Deine Anwesenheit,
nachdem ihr das beim persönlichen Termin besprochen habt?

nene ich fahre schon hoch nach Hamburg es muss ja auch an mein Eigenhaar angepasst werden
also die Übergange und will ja auch oft noch entscheiden ob etwas kürzer oder länger lasen
an den und den Stellen  kennt man ja wenn man(n) beim Friseur ist wie wir auch ticken können (
schlimmer als manch eine Frau )   

ah, ok! Ich hoffte , mit 2 Terminen wäre das ganze dann erledigt. Aber "Nachlieferung" ist sicher
ein kleinerer Act als besprechen und erstmalig Anbringen?
Wie oft im Jahr fährst Du dann ca. nach HH?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 11 Apr 2016 08:20:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Sat, 09 April 2016 10:46unruh schrieb am Sat, 09 April 2016 10:31NKM64
schrieb am Fri, 08 April 2016 19:37Hey Unruh,

musst Du zum Einschneiden des HT nochmal nach HH oder geht das ohne Deine Anwesenheit,
nachdem ihr das beim persönlichen Termin besprochen habt?

nene ich fahre schon hoch nach Hamburg es muss ja auch an mein Eigenhaar angepasst werden
also die Übergange und will ja auch oft noch entscheiden ob etwas kürzer oder länger lasen
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an den und den Stellen  kennt man ja wenn man(n) beim Friseur ist wie wir auch ticken können (
schlimmer als manch eine Frau )   

ah, ok! Ich hoffte , mit 2 Terminen wäre das ganze dann erledigt. Aber "Nachlieferung" ist sicher
ein kleinerer Act als besprechen und erstmalig Anbringen?
Wie oft im Jahr fährst Du dann ca. nach HH?

Also ich hätte mir auch alle meine 3 HT direkt beim zweiten Termin einschneiden lassen
können und dann die nächsten 1,5 - 2 Jahre hätte ich Ruhe bis ich mir neue bestellen
möchte  Aber da ich ja selbst vielleicht im laufe der Zeit einen neuen Frisuren Wunsch habe,
möchte ich mir dies dadurch eben offen lassen das ich nicht alle direkt einschneiden lasse  

Ich fahre jetzt nach HH weil ich mir aus der neuen Natureline Kollektion eben ein Sofortprogramm
austesten möchte , einfach für mich dann hab ich 1 HT mehr und möchte eine neue Frisur
ausprobieren 

Normal reichen 2 Termine aus. Einmal das Beratungsgespräch und falls du dich entscheidest
den Schritt mit HT zu gehen machst du direkt ein Abdruck und Farbbestimmung und dann
kommst du erst wieder zum Einschnitt, das war es schon. Eine Nachbestellung muss man nicht
nach HH kommen denke ich, da Heydecke ja den Abdruck bei sich lagert. Ausser es wird deine
Tonsur in der Zeit grösser dann solltest du vielleicht nochmal einen neuen Abdruck machen
lassen.

vlg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Wed, 13 Apr 2016 12:47:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebes Forum Team,

ich kann von Heydecke Team nur abraten. Der Senior Heydecke ist nämlich unfreundlich und tut
am Anfang scheinheilig.
In der Beratung selbst, gibt er Ihnen viele Informationen. Wenn man dann spezielle Fragen hat,
tut er es nicht konkret beantworten, sondern um den Brei herum reden. Eine einfache Frage, die
man mit JA oder NEIN beantworten kann, tut er in die länge ziehen und am Ende ist man
trotzdem nicht schlauer 

Nun das eigentliche Problem; ich habe Herr Heydecke meine ehrliche Meinung gesagt. Ich habe
zu Ihm gesagt, dass ich in manchen Videos und Bilder die er postet, unnatürlich finde. Bei
manchen Modellen sieht es wirklich unnatürlich aus. Ab dem moment wurde er sehr
unfreundlich. Man darf beim Heydecke kein Bedenken haben oder Kritisch sein. Ihr müsst
einfach hinnehmen was angeboten wird, am besten Mund halten, hohen Geldbetrag bezahlen
und hoffen das ihr Glück habt. Kritisch sein oder Bedenken haben, sind hier nicht willkommen.
Denn dann wird der Senior Heydecke ziemlich mies und unfreundlich. 
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Aufgrund diese Erfahrungen kann ich nur davon Abraten. Wenn ihr bedenken habt oder kritisch
seid, dann geht gar nicht dorthin. Die wollen nur einfache Kunden haben, die sofort zu allem Ja
sagen.

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Wed, 13 Apr 2016 13:01:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das heißt, weil sehr viele bisher zufrieden waren und es nun einen gibt, dem das nicht passt,
sollte man auf Heydecke verzichten? Unruh ist zB sehr angetan von denen. Ich glaube nicht, dass
er sonst da zufriedener  Kunde wäre.
Man kann zwar professionell reagieren, das stimmt. Aber wenn du seine Arbeit schlecht redest (
wo er wahrscheinlich viel Herzblut reinsteckt) reagiert er nun mal so. Er ist auch nur ein Mensch.
Zudem habe ich viel positives über die Arbeit von heydecke gelesen.

Allerdings finde ich das schade, falls er wirklich den Eindruck machen sollte, er wolle nur das
Geld.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Wed, 13 Apr 2016 13:17:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Autoren, die mit dem ersten Beitrag etwas schlecht machen, sind immer etwas mit Vorsicht zu
genießen.

Grundsätzlich finde die Ergebnisse auch nicht  herausragend (aber auch nicht schlecht), außer
bei Unruh, das ist noch das beste was ich von Heydecke gesehen habe. Muss auch immer
schauen, was hat man für Ansprüche.

Unruh hat es offen kommunziert, dass er ein HT hat, das ist der einfachste und problemloseste
Fall den es gibt. Deswegen gibt es da auch keinen der mal schief schauen könnte wegen der
krassen, neuen Matte .Dazu hat er eine einfache zu implementierende Frisur und alles hat perfekt
geklappt, einwandfrei.

Dass es einige Studiobetreiber gibt, die unfreundlich und unprofessionell reagieren wenn die
eigenen Ansprüche etwas höher sind, habe ich leider auch schon erlebt (NICHT BEI
HEYDECKE!)
Aber was will man erwarten, die meisten waren vor kurzer Zeit noch mit Contact Skin zufrieden zu
stellen oder sind es heute noch. 

Ich hoffe auf eine weitere Professionalisierung des HT-Marktes, und damit verbunden wäre es
wünschenswert wenn die Durchschnittsqualität sich auf Heydeckeniveau einpendeln würde.
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Momentan gibt es viele Studios die eben einfach keine gute Arbeit abliefern, und Heydecke ist
eben auch mit allen streitbaren Themen immer noch ein guter Anbieter, der für Neulinge zu
empfehlen ist.

Eventuell kann Tolle&Locke dazu noch etwas sagen, wie sie die Entwicklung in den nächsten
Jahren sehen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Wed, 13 Apr 2016 13:17:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo synce,

ich habe ja seine Arbeit nicht schlecht gemacht, dazu kann ich nicht viel Sagen. Sondern fande
manche Bilder und Videos unecht. Ein Haarteil habe ich von Heydecke nicht getragen. Deswegen
kann ich nicht dazu viel Sagen, sondern nur anhand Bilder und Videos beurteilen.

Der Mitglied Unruh ist angetan und anscheinend sehr zu frieden. Aber es gibt noch nicht viele
Rezensionen über Heydecke. Man kann nicht zu 100% beurteilen. Komischerweise hat
Heydecke 5 Sterne Bewertung wenn man im Google schaut, aber in Facebook wiederum gibt es
welche die nur 1 Stern bewertet haben. Wie erwähnt, der Herr Heydecke gibt viele
Informationen. Er kann aber auch ziemlich unfreundlich werden, nur weil man kritisch an die
Sache geht. Ich habe Ihn wirklich nicht angegriffen oder war nicht unfreundlich. Probiert euer
Glück. Den meisten geht es ja um die Haarteile und nicht um die perfekte Kommunikation mit
dem Heydecke.

Ich habe mich mal auch telefonisch von Tolle und Locke Team beraten lassen. Ganz ehrlich, die
Beratung bei Tolle und Locke war noch viel intensiver und es wurden alle Fragen sehr
ausführlich beantwortet. Ich habe mich besser aufgehoben gefühlt, obwohl dass nur am
Telefon war und nicht wie bei Heydecke Vorort. 

#Wie schon gesagt, wenn ihr nicht kritisch seid, dann probiert Heydecke aus 

#Jürgen87 - ich hoffe es wird sich in den nächsten Jahren, was Haartransplantation betrifft
einiges ändern. Das wäre glaube ich immer noch die beste Option, wenn die da mal einen
großen Schritt machen würden. LG  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Wed, 13 Apr 2016 13:39:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke dir für die Antwort Amon!

Ich habe morgen eine Sykpe Beratung mit dem Heydecke und bin jetzt natürlich noch mehr
gespannt, wie das verlaufen wird.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 13 Apr 2016 19:10:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amon-Ra schrieb am Wed, 13 April 2016 14:47Hallo liebes Forum Team,

ich kann von Heydecke Team nur abraten. Der Senior Heydecke ist nämlich unfreundlich und tut
am Anfang scheinheilig.
In der Beratung selbst, gibt er Ihnen viele Informationen. Wenn man dann spezielle Fragen hat,
tut er es nicht konkret beantworten, sondern um den Brei herum reden. Eine einfache Frage, die
man mit JA oder NEIN beantworten kann, tut er in die länge ziehen und am Ende ist man
trotzdem nicht schlauer 

Nun das eigentliche Problem; ich habe Herr Heydecke meine ehrliche Meinung gesagt. Ich habe
zu Ihm gesagt, dass ich in manchen Videos und Bilder die er postet, unnatürlich finde. Bei
manchen Modellen sieht es wirklich unnatürlich aus. Ab dem moment wurde er sehr
unfreundlich. Man darf beim Heydecke kein Bedenken haben oder Kritisch sein. Ihr müsst
einfach hinnehmen was angeboten wird, am besten Mund halten, hohen Geldbetrag bezahlen
und hoffen das ihr Glück habt. Kritisch sein oder Bedenken haben, sind hier nicht willkommen.
Denn dann wird der Senior Heydecke ziemlich mies und unfreundlich. 

Aufgrund diese Erfahrungen kann ich nur davon Abraten. Wenn ihr bedenken habt oder kritisch
seid, dann geht gar nicht dorthin. Die wollen nur einfache Kunden haben, die sofort zu allem Ja
sagen.

LG

Hallo Amron, 

das sind ja ganz schön harte Worte wenn du davon sprichst von abraten dort hin zu gehen, kann
mir gar nicht vorstellen das Herr Heydecke Senior so reagiert haben soll, denn ich habe eigentlich
auf meine Anliegen und vielen Fragen ein offenes Ohr gefunden  und vor allem Zeit bei meinem
Beratungstermin. 

Wenn du viele Fotos und Videos von Heydecke als unnatürlich empfindest, dann frage ich mich
warum du überhaupt den Aufwand in kauf nimmst und dich bei Heydecke beraten lässt? 

Ich meine schau doch mal was Heydecke für uns Laien alles macht in Sachen Aufklärung von
HT Fragen beantworten , Tipps zur Pflege etc die legen ja alles offen was andere Haarstudios
nicht machen.  Die stecken wohl auch einen Haufen Arbeit rein um das Thema Haarteil zu
normalisieren.

Zum Thema Bewertung finde ich es eh so, dass es meist doch so ist, dass sich nur die
unzufrieden Kunden melden oder etwas schreiben und die zufriedenen ihr Problem gelöst haben
und aufgrund dessen auch keinen Bedarf mehr sehen sich mit dem Thema zu befassen oder? 

lg unruh
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 14 Apr 2016 04:53:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte diese Woche eine Beratung vor Ort und kann Unruh's positiven Eindruck nur
bestätigen. Alles war sehr freundlich, informativ, professionell und auch auf kritische Themen
wurde sachlich und m.E. ehrlich geantwortet. Aber es ist wie meist im Internet...negative
Empfindungen werden gepusht  während Positives oft nicht gepostet wird und wenn, dann
entweder ignoriert oder zusätzlich nieder gemacht wird. Muss halt jeder für sich entscheiden,
was ihm liegt. Wird ja niemand zu einem bestimmten Anbieter gezwungen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by zippo030 on Thu, 14 Apr 2016 06:10:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe den Heydecke -Kanal bei youtube auch aboniert. Die bemühen sich wirklich,ihre
Filmchen interessant zu gestalten und auf Fragen einzugehen .
Und was die Frage der Natürlichkeit betrifft,bin ich auch der Meinung ,daß es bei einigen 
Modellen grenzwertig aussieht. Aber das ist ja bekanntlich Geschmackssache!
Was aber Heydecke nicht von anderen Studios unterscheidet,ist die mangelnde Transparenz.
Ich habe nach jahrzehnte langen Erfahrungen mit Studios eins gelernt : Wenn ich auf die
Frage"was kostet das?" nur ausweichende Antworten bekomme,dann ist der Wurm drin!!!
Also für mich sind Haarstudios ein Rotes Tuch,aber letzten endlich muss jeder selbst für sich
entscheiden!!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 12:08:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es freut mich das manche hier bessere Erfahrungen mit Heydecke gemacht haben, was
Kommunikation betrrift. Ich hatte leider nicht das Glück. Deswegen kann ich auch keine
Empfehlung geben, da ich eben schlechte Erfahrungen gemacht habe. Was ich definitiv sagen
kann, ich war zwar kritisch, aber sehr nett und höflich. 

Ich hoffe in den nächsten Jahren wird große Schritte im Bereich Haartransplantation geben.

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 12:13:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Heute mit ihm geskyped. Sehr nett und kommt auch auf einen zu.
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Nun ein Termin zur Beratung vor Ort gemacht.

Als ich ihn nach dem Preis fragte, kam er direkt auf den Punkt, ohne zu zögern.

Ich bleibe gespannt

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by zippo030 on Thu, 14 Apr 2016 12:42:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo synce,
schön das du den Preis kennst.Wäre nett von dir,wenn du ihn hier auch mal nennen würdest
!                                                                                                                                                           
                                              .Interessant wäre auch ,ob du für ein Haarteil + Einschnitt
bezahlst oder ob da noch ein Folgeprogramm,Servicevertrag oder Leasingprogramm dran
hängt.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 12:58:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Insofern mir das erlaubt ist, gerne. Er machte auf jeden Fall nicht den Eindruck, als würde er
das verheimlichen.

Er sagte, zunächst findet ein unverbindliches 2 stündiges Beratungsgespräch statt. Wenn ich
mich daraufhin (irgendwann, muss nicht direkt) dafür entscheide, wird ein Programm gestartet
mit 3 Haarteilen, was insgesamt 3000 € kostet. Normalerweise kostet ein einzelnes Haarteil
1200 €. Diese 3 Haarteile sollten 1,5-2 Jahre halten und man sollte am besten (um sie
möglichst gut zu pflegen) jede Woche einmal wechseln und reinigen.

Das mit dem Programmen etc. wird vor Ort geklärt, da ich das vergessen habe zu fragen.   

Außerdem ist eine Anzahlung möglich ( da es ja auch sowas wie Studenten oder Azubis, mit
nicht all zu viel Geld gibt). von ca. 1000-1500. 

Je nach Bedarf kann man sich auch darauf einigen, das in Raten ab zu bezahlen.

Sprich, wenn du sagen wir 1000 € direkt zahlst, zahlst du in den folgenden 2 Jahren circa 85
Euro monatlich. Ich bin definitiv gespannt, ob mich die Qualität etc. überzeugen wird.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 13:17:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo,

#synce - Das mit dem Ratenzahlung so wie du hier erwähnst, wird zu 99% nicht klappen. Bin mir
fast schon sicher. Ich hatte auch zuerst ein Skype Gespräch, welches sehr gut und authentisch
war. Auch Vorort war das Gespräch angenehm, aber manche Fragen wurden sehr grob
beantwortet und unnötig in Länge gezogen, statt mit einem JA oder NEIN zu antworten. Ich
war aber bereit, dass ganze zu bezahlen. Ein teurer spaß, aber mir war es Wert! Ich habe auch
schon alles unterschrieben und eine Anzahlung gemacht gehabt. Man muss ca. 3 Monate warten,
bis es soweit dann ist. Während diese Zeit, wurden paar neue Videos hochgeladen. Ich wurde
etwas skeptisch, da es bei manchen Videos die Haarteile, nach meinem Empfinden komisch
aussahen. Dies habe ich dann angesprochen, daraufhin wurde ich ein wenig zur Sau gemacht.
Ich blieb dennoch freundlich.

Bevor ich eine Anzahlung leistete, habe ich ausdrücklich erwähnt, dass ich das Haarteil
möglich Geheim halten möchte. Nur meine Freundin hätte es erfahren sollen. Man
bestätigte mir, dass es kein Problem wäre. Ich mir keine Gedanken bei dem so tollen
Haarqualität machen brauche. Doch als es dann zu Auseinandersetzung kam, hieß es auf
einmal "Ja ich solle das ganze nicht Geheimhalten, es kann immer wieder passieren, dass
irgendjemand irgendwas sehen kann". Mir wurde dann plötzlich das Haarteil abgeraten, da ich
zu viel Angst hätte. So ein Quatsch! Man darf doch etwas kritisch sein aufgrund paar Bilder und
Videos welches komisch aussahen oder? Oder kauft hier jeder ein Haarteil und macht sich keine
Gedanken darüber? Bin ich der erste, der kritisch war? Es ist letztendlich ein großer Schritt.
Am ende ist dann das ganze geplatzt. Ich erhielt mein Geld zurück und wir wurden uns nicht
einig. LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 13:20:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Amon.

Schade, dass es bei dir so negativ verlaufen ist. Hast du denn selbst was auf dem Kopf
anprobiert, um dich überzeugen zu lassen? Du sagtest ja, du seist von den Videos nicht so
überzeugt gewesen, aber wie war es, als du das Ding auf dem Kopf hattest?

Habe mir viele Videos angeschaut und immer wieder gehört, man bemerkt es nicht.

Ich persönlich würde damit offen und ehrlich umgehen, da es mir egal ist, was andere von mir
denken, aber man will natürlich nicht, dass man das offensichtlich sieht.

Was ich gar nicht leiden mag, wenn man nur auf das Geld hinaus ist, und man den Kunden
keinen Mehrwert verschaffen will. 

Bin gespannt...
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 13:38:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo synce,

ich war am Anfang sehr überzeugt. Aber manche Videos die später dazu hinzugefügt
wurden, haben mich stutzig gemacht. Wenn es bei mir genau so aussehen würde, wie bei
manchen Bilder oder Videos, so hätte ich das Haarteil nicht tragen können. Ich selber möchte
damit nicht offen umgehen

Da du mit dem Thema offener Umgehst, kannst du Heydecke ausprobieren. Du bist somit auch
nicht so kritisch wie ich. Ich fand es aber sehr schade, dass es mir plötzlich abgeraten wurde,
nachdem es fast soweit war. Ich habe nämlich mir viel Hoffnung gemacht. Nur weil man damit
nicht offen umgeht und kritisch ist, sollte man mit mir nicht so umgehen. Man hätte mir auch
bevor ich die Anzahlung getätigt habe, sagen können, dass es so nicht funktioniert, nach
meiner Vorstellung. Dann hätte ich nicht soviel Hoffnung gehabt. Ich habe kein Haarteil dort
anprobiert oder Beispiele gesehen. Wir haben uns ca. 1 Stunde unterhalten, danach kam der
Abdruck. 
Ich habe damals ehrlich gesagt, gar nicht gefragt ob ich welche sehen kann, da ich sehr
überzeugt war. 

Das mit Ratenzahlung würde ich genauer nachfragen, ob es so funktioniert. Ich denke eher das
man höchstens in 2-3 größere Raten bezahlen kann.

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 13:45:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke Dir! Werde ich definitiv machen.

Fragte ihn bereits im Skype, und er machte mir klar, dass Ratenzahlung möglich ist, bzw. dass
wir uns da auf was einigen können.

Schade, dass du nichts anprobiert hast. Ich denke, wenn du nach deinen Wünschen was
anprobiert hättest und überzeugst gewesen wärst, dass kein Video dich hätte stützig
machen können.

Mal schauen ! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 14 Apr 2016 13:45:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Schön, dass jemand so mutig ist und Preise nennt.

Mindestens 3000€ wären mir zuviel für eine bestenfalls temporäre Lösung von 2 Jahren,
dazu kommen sicher noch ein paar Kosten mehr für Pflegeprodukte. Wenn du ein HT mehrere
Jahre trägst bis du gleich mal bei einer soliden Haartansplantation!

Ansonsten: Der Schwierigkeitsgrad ein Haarteil "heimlich" zu implementieren ist wie öfters
ausgeführt wesentlich schwieriger. Sowohl psychisch als auch technisch. Das Problem ist auch:
Man möchte dichtere, mehr Haare haben, allerdings sollen es die anderen nicht merken, dass
da zuviel ist und auf die Idee kommen, dass da was gemacht worden ist. Eine Zwickmühle.
Authentische Kurzhaarfrisuren kenne ich von Studios nicht, das kenne ich nur vom Toplaceforum.

Wer offen damit umgeht wird mit einem Haarteil allerdings wohl einen guten Fang machen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 13:51:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Würde auch wenigstens die Haarteile vergleichen mit anderen Zweithaarspezialisten, bevor
man sich direkt  reinstürzt:

Laut Erfahrungsberichten und laut Videos gab es eigentlich keine Probleme, von wegen es sei
"auffallend" oder sonstiges. Finde Haarteile persönlich cooler, damit kann man viel hin und her
switchen  . 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 14 Apr 2016 14:04:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was bitte ist denn daran "mutig", einen Preis zu nennen?
Aber wozu sollte man es tun? Wenn jemand dann einen anderen Preis bezahlt, wird man doch
nur für den vermeintlich "falschen " Preis verantwortlich gemacht.
Außerdem ist ja nicht jede Haarsituation und jeder Zweithaarwunsch gleich, deshalb verstehe
ich die Fragerei nach dem Preis auch nicht wirklich. Danach muss man sich doch selbst
erkundigen und sich nicht daran orientieren, was Andere bezahlen.
Bei meinem Termin gab es kein Drumrumreden, weder beim Preis noch bei von mir
angesprochenen Problemen. Insofern kann derjenige froh sein, dass er nach Anzahlung und
unterschriebenem Vertrag aussteigen konnte. Das ist kulant und nicht selbstverständlich.

Und wie soll es gehen, dass niemand das Haarteil bemerkt? Wenn plötzlich volles Haar ist wo
vorher Problemstellen waren, ist es doch klar, daß die Leute 1+1 zusammen zählen. Wenn
man keinen Unterschied sähe, wäre es ja rausgeworfenes Geld.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by zippo030 on Thu, 14 Apr 2016 14:10:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo synce,
3000,00Euro ist eine Menge Holz!   
Dafür würde ich 21 (!!!!) Haarteile bekommen. Also nehmen die immer noch diese
unverschämt hohen Preise von 1200 Euro pro Teil .Es halt sich also nichts geändert!!
Und das beziehe ich nicht nur auf Heydecke,sondern auf die ganze Branche!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 14:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey !  142 € pro Haarteil? Wird dir auch alles angefertigt etc.? Denke mal, dass du dann alles
selbstständig machst, oder?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 14 Apr 2016 14:29:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Thu, 14 April 2016 16:041. was bitte ist denn daran "mutig", einen Preis zu
nennen?
Aber wozu sollte man es tun? Wenn jemand dann einen anderen Preis bezahlt, wird man doch
nur für den vermeintlich "falschen " Preis verantwortlich gemacht.
Außerdem ist ja nicht jede Haarsituation und jeder Zweithaarwunsch gleich, deshalb verstehe
ich die Fragerei nach dem Preis auch nicht wirklich. Danach muss man sich doch selbst
erkundigen und sich nicht daran orientieren, was Andere bezahlen.
Bei meinem Termin gab es kein Drumrumreden, weder beim Preis noch bei von mir
angesprochenen Problemen. Insofern kann derjenige froh sein, dass er nach Anzahlung und
unterschriebenem Vertrag aussteigen konnte. Das ist kulant und nicht selbstverständlich.

2Und wie soll es gehen, dass niemand das Haarteil bemerkt? Wenn plötzlich volles Haar ist wo
vorher Problemstellen waren, ist es doch klar, daß die Leute 1+1 zusammen zählen. Wenn
man keinen Unterschied sähe, wäre es ja rausgeworfenes Geld.
1.Weil keiner den Preis öffentlich nennen will, weil er zu hoch ist, ganz einfach. Die User die es
selbst machen lachen darüber, zumal die Dinger nicht von Heydecke hergestellt werden,
sondern irgendwo aus Fernost zusammengeklopft werden. Heydecke verkauft (wie andere
Studios) das Knowhow, das man als Anfänger nicht hat, aber es gibt einen Grund, warum viele
Leute dazu übergehen, es selbst zu machen.

2Tja, das ist aber dem Großteil der Leute nicht klar. Und so polemisch wie du hir formulierst ist
es auch nicht gedacht. Es geht darum, dass man evtl. aus sehr wenig  Haaren mit dem ersten
Step erst einmal wenig Haare draus  macht. Im nächsten Step dann wieder etwas mehr Haare
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etc. Ein fließender Übergang, ein Fortschritt also. Der ist dann auch leicht erklärbar
(Medikamente, anderer Friseur etc.). Eine langsame Entwicklung fällt auch weniger auf als ein
Vorher/Nacher Effekt.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 14:29:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Jürgen87,

ich habe noch relativ gute Haare, aber sie sind ziemlich fein und dünn gut kaschierbar mit z.b.
Schütthaare. Ich wollte aber mehr dichte haben und manche kleinere Stellen am Stirn bereich
abdecken. Falls jemand was merkt, hätte ich im schlimmsten Fall gesagt, dass ich ein
Haartransplantation durchführen lassen habe. Das ist für mich persönlich nicht so schlimm. 

Es wurden hier so wie ich sehe Preise genannt. Ich würde mal sagen, dass ist individuell je
nach Haarsituation. Würde mich nicht darnach festlegen. Was man aber generell sagen kann;
die Preise in den Haarstudios sind um einiges höher. Wenn man die Haarteile selber besorgen
möchte, sollte man meiner Meinung nach bisschen damit vertraut sein. Die meisten Haarstudios
bieten nur Ihre Eigene Optionen an. Am Anfang ist es besser, wenn man ein gutes Haarstudio
hat. Ich weiß nicht, ob man das ganz alleine richtig hinbekommt.

Wenn ihr dennoch ohne ein Haarstudio auskommen könnt, dann kann ich euch Tolle und Locke
empfehlen 
LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by zippo030 on Thu, 14 Apr 2016 14:31:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo synce,
ja ich habe alles Maßanfertigungen.
Um den Einschnitt kümmere ich mich selber,dafür habe ich mir einen Friseur gesucht,der
macht mir das für 14,50Euro.
Aber darum geht es nicht.Jeder weiß,dass die meisten Haarstudios in China fertigen lassen.Und
die verkaufen ihre Teile schon ab 90 Euro im Internet.
Und wenn ich dann den Betrag höre,der von den Haarstudios aufgerufen wird,da platzt mir vor
Wut das Korsett!
Aber wie gesagt,es soll jeder machen,was er für richtig hält.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 14 Apr 2016 14:39:51 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Amon-Ra schrieb am Thu, 14 April 2016 16:29Hallo Jürgen87,

ich habe noch relativ gute Haare, aber sie sind ziemlich fein und dünn gut kaschierbar mit z.b.
Schütthaare. Ich wollte aber mehr dichte haben und manche kleinere Stellen am Stirn bereich
abdecken. Falls jemand was merkt, hätte ich im schlimmsten Fall gesagt, dass ich ein
Haartransplantation durchführen lassen habe. Das ist für mich persönlich nicht so schlimm. 

Es wurden hier so wie ich sehe Preise genannt. Ich würde mal sagen, dass ist individuell je
nach Haarsituation. Würde mich nicht darnach festlegen. Was man aber generell sagen kann;
die Preise in den Haarstudios sind um einiges höher. Wenn man die Haarteile selber besorgen
möchte, sollte man meiner Meinung nach bisschen damit vertraut sein. Die meisten Haarstudios
bieten nur Ihre Eigene Optionen an. Am Anfang ist es besser, wenn man ein gutes Haarstudio
hat. Ich weiß nicht, ob man das ganz alleine richtig hinbekommt.

Wenn ihr dennoch ohne ein Haarstudio auskommen könnt, dann kann ich euch Tolle und Locke
empfehlen 
LG

Ich habe das ganze Drama schon durch, ich war in vielen Studios und habe beim Besten nach
meinem Empfinden(Süddeutschland) schließlich mir auch ein Haarteil anfertigen lassen. Es
gab mehrere Termine zu denen ich zu gar nichts gedrängt wurde und gar nichts bezahlen
musste, ich konnte alle Fragen stellen und ich habe sehr viel gefragt, aber dennoch ist es
hinterher etwas ganz anderes, wenn das Haarteil auf der Rübe ist, eingeschnitten und es zu
"krass" aussieht. Habs dann trotzdem ne lange Zeit getragen und war auch Profi mit Reiningung
und Co. habe es zeitweise sogar täglich auf und abgesetzt etc...

Wie bereits woanders geschrieben, mache ich mit den Medikamenten weiter und würde dann,
falls es nicht mehr anschlägt, auf Selbermachen umstellen.
Was man braucht ist das Wissen, wie läuft es ab? Worauf muss ich achten? 
Das Studio macht nen Kopfabdruck, macht ne Schablone, nimmt ne Haarprobe, füllt nen
Bestellformular (im besten Fall mit dem Kunden) aus und schickt das zum Hersteller oder zur
Distribution. Später kommt das Teil, mann muss die Rübe rasieren, setzt das Ding auf, die
Haarlänge wird angepasst, schneidet die Übergänge und bekommt ein paar Tipps und gut
ist.  Alles kein Hexenwerk.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 14:54:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Jürgen,

also du trägst momentan kein Haarteil sondern versuchst mit Medikamente? Und wie ist das
ergebnis bisher? Was kannst du da empfehlen? Ich nehme momentan Biotin und kann berichten,
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dass meine Haare etwas kräftiger wirken. Aber noch hab ich kein Wunder erlebt  wie sind deine
Erfahrungen? Warum kommt für dich keine Haartransplantation infrage? LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 14 Apr 2016 15:11:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe das Haarteil abgesetzt, ich habe es quasi ausgeschlichen.

Der Thread soll um Haarteile gehen, speziell um das von Unruh, deswegen sollten wir hier keine
Medikationen besprechen, dafür ist der Rest des Forums da, nur mit Biotin gewinnst du aber
wohl keinen Blumentopf.

Eventuell kann MOna unsere letzten Beiträge oder allgemein einiges aus diesem Thread in
einen neuen packen, wo es allgemein um das Thema Haarteile etc. geht.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 16:15:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke dir Zippo. Für den Anfang ist es dann nicht schlecht, sich das erstmal machen zu lassen
und je nach dem wie lange man braucht, kann man sich damit selber befassen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 14 Apr 2016 16:35:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Amon dein Post hat ja für reichlich Gesprächsstoff gesorgt  

erstmal möchte ich sagen, dass du nicht vergessen darfst das ein Haarteil immer noch ein
Produkt ist! Du bezahlst für ein Produkt und erwartest, dass kein Mensch etwas sehen darf?!
Ich denke das grösste Problem ist einfach deine übergroße Angst davor das jemand etwas
bemerkt!? Damit macht man sich oft selbst verrückt. Bei mir selbst hat noch kein Mensch etwas
bemerkt und vielleicht verklebe ich manchmal auch nicht 100% sauber oder es sitzt 0,3cm an der
anderen Stelle als das letzte mal und ich trage die Front immer frei! Schau mal Haaransätze von
Menschen an , auch mit total fülligem Haar es gibt bei denen auch totale
Unregelmäßigkeiten oder wellen oder sonstwas würdest du da bei jedem krummen Ansatz
denken oh der trägt ein Haarteil? Ich garantiere euch das wahrscheinlich keiner von hier der es
nicht wüsste bei mir erkennen würde das ich ein HT träger bin wenn er mich live sehen
würde in einer Alltagssituation. Man kann sich auch verrückt machen und strahlt diese Angst
dann auch aus! Ich kann zu mir sagen das ich überhaupt keine Angst mehr haben muss
"aufzufallen" hey vergleiche ich mal wie ich aussah mit meinen dünnen und lichter werdenden
Haaren und der vergleich jetzt mit vollem Haar? Da wäre es mir selbst sch... egal wenn 1 von
1000 es bemerken würde weile es mir so gut damit geht das ich wieder Haare habe und ich
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mich jeden tag mit gutem gewissen im Spiegel betrachten kann und sage das es um 100% besser
aussieht als zuvor und es mir dadurch auch viel besser geht! Wir dürfen manchmal nicht
vergessen von welchen Ursprünglichen Situationen wir kommen! Wie ich hier im Forum leider
oft lesen muss, wollen die meisten Leute das perfekte Aussehen , perfekte Qualität , lange
Haltbarkeit für sehr sehr wenig Geld! 
Aber überlegt  auch mal wie das im Alltag oft ist mit Produkten? Es gibt sicher günstigere
Varianten mit selbst Bestellung , Selbst einschneiden etc aber genauso gibt es diesen Vergleich
überall, Ich kann mir ein Paar Turnschuhe kaufen die 150 eur kosten oder ein Paar das 20 eur
kosten. Es bleibt im Endeffekt jedem selbst überlassen was er ausgeben möchte. Für mich
selbst kommt es einfach nicht in Frage selbst zu bestellen denn ich bin rundum zufrieden und mir
sind auch auf die Zeit meine Haare und dadurch Lebensqualität 150 eur im Monat Wert. Ich
weiß was ich bekomme an Qualität und auch an Service. Und ich trage diese Haare Tag und
Nacht im Alltag und zuhause ist einfach ein Teil von mir. Meine Haare gehören ja jetzt zu
meinem Gesamten Erscheinungsbild und sind für jedermann sichtbar, da will ich nicht am
falschen Ende sparen. Wenn allerdings jemand mit günstigeren Varianten zufrieden ist, dann ist
das klasse und freut mich. Ist halt Einstellungssache und Sache des Anspruches an Haare ,
Service etc.

Zu den Preisen kann ich dem User NKM64 nur recht geben, es hat nichts mit mutig zu tun Preise
hier öffentlich zu machen. Ich meine ich kann doch nur für mich sprechen was meine HT
gekostet haben mit den Ansprüchen die ich hatte, mit den 3 Teilen die ich mit meiner Montur
und Dichte etc bestellt habe. Wenn ich jetzt hier schreibe super meine Teile kosten nur 2000 eur
weil ich vielleicht eine günstige Variante genommen habe und der nächste spricht mit
Heydecke und weist ihn daraufhin das einer seiner Kunden aber nur 2000 bezahlt hat und er jetzt
3000 zahlen soll vielleicht für ganz andere Ansprüche dann wirft das doch nur unnötige
Missverständnisse auf oder nicht? 

Wenn eine Haartransplantation eher etwas für euch ist, dann wundert es mich dennoch etwas,
wie ihr das unauffällig machen wollt. Habe im bekannten Kreis auch Leute die eine
Transplantation durchgeführt haben und es war sichtbar und das Resultat hätte mich
persönlich nicht zufrieden gestellt. Aber jedem das seine und mir das meine   

allen Beteiligten hier alles gute mit der Variante die für euch am besten passt 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 14 Apr 2016 16:39:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Super Antwort  
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 14 Apr 2016 17:17:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Thu, 14 April 2016 18:39Super Antwort  

  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Thu, 14 Apr 2016 19:53:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Unruh,

mein Beitrag habe ich geschrieben, weil ich andere Erfahrungen als du gemacht habe LEIDER!
Viele Menschen, die diesen Schritt wagen haben Ängste. Das ist aber normal. Ich übe
momentan mein Traumjob aus. Hatte aber 1 Tag davor, bevor ich angefangen habe zu arbeiten,
Angst gehabt. Es ist doch normal vor neuen Situationen Angst zu haben oder? Letztendlich
beginnt ein neuer Abschnitt im Leben. Deswegen war ich kritisch am Anfang, umso mehr war ich
schockiert darüber, dass ein erfahrener Haarstudio wie Heydecke, das nicht toleriert hat. Bitte
das Wort "Angst" nicht falsch verstehen. Ich hoffe ihr versteht was ich damit meine. 

Was für mich inakzeptabel war, dass mir vorgegaukelt wurde, als wäre ich der erste Kunde,
der vor diesem SCHRITT angst hat. Mir wurde wirklich verzählt, dass es nicht normal sei, dass
man kritisch gegenüber der Sache sei. Ich frage hier jeden der das liest und diesen Schritt
gewagt hat oder wagen möchte; Ward ihr davor nicht kritisch? Habt ihr die Sache einfach
durchgezogen?

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 15 Apr 2016 01:16:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir kennen nur die eine Seite der Medaille momentan und daher kann man nicht urteilen.
Eventuell hat er deine Angst gesehen und wollte es dir abraten, da er sich möglicherweise
bereits dachte, dass es zu viel Druck für dich wäre. Wenn man damit offener umgehen kann
ist es nun mal leichter. Aufregung und kribbeln ist absolut normal, schließlich ist es quasi ein
neuer Lebensabschnitt..aber wirkliche Angst .. Frage ich mich wovor ? Es sollte ein neuer
Lebensabschnitt sein worauf man sich freuen kann, der neue Lebensqualität zurückbringt.
Nicht umgekehrt.

Liebe Grüße 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 15 Apr 2016 06:27:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Fri, 15 April 2016 03:16Wir kennen nur die eine Seite der Medaille momentan
und daher kann man nicht urteilen. Eventuell hat er deine Angst gesehen und wollte es dir
abraten, da er sich möglicherweise bereits dachte, dass es zu viel Druck für dich wäre.
Wenn man damit offener umgehen kann ist es nun mal leichter. Aufregung und kribbeln ist
absolut normal, schließlich ist es quasi ein neuer Lebensabschnitt..aber wirkliche Angst .. Frage
ich mich wovor ? Es sollte ein neuer Lebensabschnitt sein worauf man sich freuen kann, der neue
Lebensqualität zurückbringt. Nicht umgekehrt.

Liebe Grüße 

Ich sehe das ähnlich wie synce, also ANGST hatte ich davor nicht, eher im positiven eine
gewisse Aufregung / Nervosität  , aber man sollte schon ein gewisses Grundvertrauen in sein
Studio haben für das man sich entschieden hat. Ich muss sagen vielleicht hat Hr Heydecke
wirklich gesehen das es zuviel Druck für dich wäre ich meine ein HT ist ja nicht nur
draufgeklebt und man hat seine Ruhe. Es ist ja auch viel Eigenarbeit wie das Verkleben und
pflegen damit es zu einem sehr guten Ergebnis kommt. Dann fände ich das schon wieder fair
das er sich nicht gedacht hat " gut schneide ich den Kunden ein und habe mein Geld verdient" ,
nein wie du sagtest hat er dich ja sogar trotz abgegebener Bestellung voll zurückgezahlt, kann
mir vorstellen das einige das nicht gemacht hätten. Aber ist vielleicht für ihn auch nicht einfach
wenn ein Kunde im Vorfeld so überängstlich ist und er das Gefühl hat das der Kunde sich
gar nicht auf das Produkt einlassen kann aufgrund zu hoher Angst.

Hoffe für dich, dass du noch die passende Lösung für dich findest mit der du zufrieden sein
wirst oder die Angst irgendwann ablegen kannst und mit einem HT durchs leben gehen kannst! 

lg unurh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Sat, 16 Apr 2016 10:36:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum Thema Sichtbarkeit:
Nur weil jemand nichts sagt, heißt das noch lange nicht, dass er nichts bemerkt. Die meisten
merken nichts, ja , es reicht aber einer oder eine die es merkt und es weitersagt...

Zum Thema Haartransplantation:
Eine Haartransplantation ist mittlerweile  gesellschaftlicher Konsens, dank der vielen Promis die
es gemacht haben und teilweise sogar offen dazu stehen. Zu einer HT zu stehen ist kein Problem,
zumal es "echte" Haare sind. Ein Arbeitskollege hat es neulich auch gemacht, keinerlei blöde
Kommentare, sondern "schick", "überleg ich mir auch" und "siehts viel jünger aus".

Diskussionen über Haarteile sind von vielen, teilweise, ungerechtfertigen Vorurteilen geprägt,
die man auch nciht so leicht rausbekommt. Bis wir an der Situation sind wie bei der
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Haartransplantation vergehen sicherlich noch 5-10 Jahre.

Im Prinzip drehen wir uns im Kreis, wer zu einem Haarteil stehen will und kann, für den ist es
eine gute Sache und hat keinen besonders schweren Weg vor sich. Für alle die es heimlich
machen wollen, ist es eben ungleich schwerer.
 
Heydecke hat auch bestimmt Amon nicht abgeraten, weil er dachte, er kommt damit nicht klar,
seine Reaktion waren nach den Schilderungen hier einfach unprofessionell und fertig, immer vom
Standpunkt betrachtet, dass die Aussagen von Amon zutreffen.

Zitat:Ich frage hier jeden der das liest und diesen Schritt gewagt hat oder wagen möchte; Ward
ihr davor nicht kritisch? Habt ihr die Sache einfach durchgezogen?

Doch war ich kritisch, mein Studio konnte mich aber überzeugen obwohl ich wirklich alles
gefragt habe und nicht nur die Standardsachen. Habe sogar den Eindruck gehabt, die haben sich
gefreut, dass mal ein Kunde da ist der etwas Vorahnung hatte.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by FatalHaar on Sat, 16 Apr 2016 13:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

3000 € für 3 Haarteile, die 1 1/2 bis 2 Jahre halten sollen? Und das bei Personen, die ihr Haar
nicht nur wie ein schickes Kleid auf den Roten Teppichen dieser Welt präsentieren? Obschon
ich kein Haarteilträger bin, so sagen die Träger von Alopezie.de bis Toplace & Konsorten wohl
unisono, dass eine solche Haltbarkeit bei einem einigermaßen sportbewussten jungen Mann
kaum machbar sein sollte. Alleine die Montur dürfte das im Falle eines Swiss Lace nicht
mitmachen, ganz davon abgesehen, dass die Haare eben ausgehen, was bei Haarteilstudios, und
da dürfte Heydecke keine Ausnahme darstellen, mit einem nicht zu verachtenden Obulus
wieder repariert wird, oft in einem preislichen Rahmen, wo man bereits fast ein
maßangefertigtes Haarteil bekommt. 

Und wenn wir schon im Web 2.0 sind, dann finde ich es nicht zu viel verlangt, wenn man das
Hexenwerk etwas entzaubert. Ja, gute Qualität will bezahlt werden und soll es am Ende auch,
genauso wie Know-How und Erfahrung. Bei den aufgerufenen Preisen sehe ich aber ein
deutliches Missverhältnis, wenn bei Forenteilnehmern ganz ordentliche Ergebnisse ohne
Unterstützung von Zweithaarstudios erzielt worden sind und man sich einfach auf eigene Faust
des Themas angenommen hat. Denn letztlich ist es nichts anderes als Lehrbuchwissen und dort
ist man bereits weiter, wenn man sich die Lernkonzepte betrachtet, die abseits eines Hörsaals
außerordentlich gut funktionieren. 

Deswegen glaube ich, dass man auf kurz oder lang durchaus anständige Ergebnisse erzielen
kann ohne eben auf Marketingmachwerk zu achten, sondern Haarteile etwas mehr zu "erden" und
sie nicht als Raketenwissenschaft dazustellen. 
Im Übrigen finde ich den Ansatz von Tolle & Locke an dieser Stelle pragmatisch, sympathisch
und hilfreich. Also ich kann diese ganzheitliche Beratung nur weiter empfehlen. Da wird Angst
genommen, Sorgen beiseite geschafft und Hilfestellungen gegeben, die schließlich auch ein
Zweithaarstudio obsolet machen. Und dann zahlt man auch gerne für die Qualität, soferm man
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eben nicht direkt an der Fernostlierferquelle sitzt. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by zippo030 on Sat, 16 Apr 2016 14:15:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo FatalHaar,
ich kann mich deinen Ausführungen nur anschließen !
Nur in Punkto Qualität muß ich dir widersprechen. Fast alle Haarstudios lassen in China
anfertigen.( hat Heydecke in einem Video sogar gesagt).
Also wenn ich dann zufrieden bin ,wäre ich auch mit einem direkt bestelltem Haarteil aus China
zufrieden!
Warum bestellt man es sich dann nicht gleich selbst,zu einem Bruchteil des hier genannten
Preises? 
Voraussetzung ist aber eine perfekte und vor allem neutrale Beratung,da gebe ich dir absolut
Recht. Vor allem für einen Neueinsteiger!!! Aber kann ich die von einem Studio erwarten?
Meine Erfahrungen sagen mir eindeutig NEIN

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 16 Apr 2016 14:37:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 16 Apr 2016 14:38:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FatalHaar schrieb am Sat, 16 April 2016 15:493000 € für 3 Haarteile, die 1 1/2 bis 2 Jahre
halten sollen? Und das bei Personen, die ihr Haar nicht nur wie ein schickes Kleid auf den Roten
Teppichen dieser Welt präsentieren? Obschon ich kein Haarteilträger bin, so sagen die
Träger von Alopezie.de bis Toplace & Konsorten wohl unisono, dass eine solche Haltbarkeit bei
einem einigermaßen sportbewussten jungen Mann kaum machbar sein sollte. Alleine die Montur
dürfte das im Falle eines Swiss Lace nicht mitmachen, ganz davon abgesehen, dass die Haare
eben ausgehen, was bei Haarteilstudios, und da dürfte Heydecke keine Ausnahme darstellen,
mit einem nicht zu verachtenden Obulus wieder repariert wird, oft in einem preislichen Rahmen,
wo man bereits fast ein maßangefertigtes Haarteil bekommt. 

Und wenn wir schon im Web 2.0 sind, dann finde ich es nicht zu viel verlangt, wenn man das
Hexenwerk etwas entzaubert. Ja, gute Qualität will bezahlt werden und soll es am Ende auch,
genauso wie Know-How und Erfahrung. Bei den aufgerufenen Preisen sehe ich aber ein
deutliches Missverhältnis, wenn bei Forenteilnehmern ganz ordentliche Ergebnisse ohne
Unterstützung von Zweithaarstudios erzielt worden sind und man sich einfach auf eigene Faust
des Themas angenommen hat. Denn letztlich ist es nichts anderes als Lehrbuchwissen und dort
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ist man bereits weiter, wenn man sich die Lernkonzepte betrachtet, die abseits eines Hörsaals
außerordentlich gut funktionieren. 

Deswegen glaube ich, dass man auf kurz oder lang durchaus anständige Ergebnisse erzielen
kann ohne eben auf Marketingmachwerk zu achten, sondern Haarteile etwas mehr zu "erden" und
sie nicht als Raketenwissenschaft dazustellen. 
Im Übrigen finde ich den Ansatz von Tolle & Locke an dieser Stelle pragmatisch, sympathisch
und hilfreich. Also ich kann diese ganzheitliche Beratung nur weiter empfehlen. Da wird Angst
genommen, Sorgen beiseite geschafft und Hilfestellungen gegeben, die schließlich auch ein
Zweithaarstudio obsolet machen. Und dann zahlt man auch gerne für die Qualität, soferm man
eben nicht direkt an der Fernostlierferquelle sitzt. 

Was ich für mich als Problem sehe...wie soll die passende Haarstruktur, Dichte, Form etc
bestimmt werden, wenn man im Studio nicht vorstellig werden kann und "nur" über's Internet
bestellt? ganz zu schweigen vom Anpassen, Zuschneiden ...Ich wüßte als Anfänger nicht,
wie ich das machen sollte und das Ergebnis wäre fatal. Dann lieberauf Nr. Sicher gehen, auch
wenn's erstmal viel kostet.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by FatalHaar on Sun, 17 Apr 2016 11:53:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zippo030 schrieb am Sat, 16 April 2016 16:15
Nur in Punkto Qualität muß ich dir widersprechen. Fast alle Haarstudios lassen in China
anfertigen.( hat Heydecke in einem Video sogar gesagt).
Also wenn ich dann zufrieden bin ,wäre ich auch mit einem direkt bestelltem Haarteil aus China
zufrieden!

Da will und werde ich gar nicht widersprechen und sicherlich wird keine der seriösen Quellen
hier um den heißen Brei herumreden und so tun als würden die Haarteile in der
Europäischen Union produziert unter Geltung eines Mindestlohns oder zumindest des in vielen
Ländern geltenden Lohnniveaus unter Fortgeltung der Kosten für ein Haarteil. Ja, ich stimme
zu, dass man sicherlich sein Haarteil auch persönlich aus China bestellen kann, wenn man die
Geduld aufbringt eine seriöse Quelle zu finden, die eine anständige Montur verwendet, die
Knoten gut knüpft beziehungsweise zumindest die Knoten am Ansatz bleicht. Da könnte man
natürlich nach dem Trial-and-Error-Prinzip vorgehen oder sagen, dass man auf einen guten
"Zwischenhändler" in Deutschland vertraut. In diesem Fall bin ich dann auch zufrieden etwas
mehr zu zahlen oder werde es zukünftig sein. Aber bei 3000 € für 2 Jahre bin ich leicht bei
French Lace, was für mich nicht in Frage kommt und zusätzlich denke ich, dass man bei einer
Überarbeitung des Haarteils eben nochmals tiefer in die Tasche greifen muss als etwas
Almosen in die Kaffekasse zu werfen. Diese Kosten sind neben dem Einschnitt - ja, kommen bei
Friseuren dann auch dazu - eben nicht mit einkalkuliert. Ich greife mal bewusst hoch und sage,
dass ein Swiss Lace bei 6 Monaten jedenfalls einmal aufgearbeitet werden müsste für 200
€, wobei wir dann schon bei 4000 € für 2 Jahre wären, wohl gemerkt nicht mit dem
dünnsten Monturmaterial. 

Page 89 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13641
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=362109#msg_362109
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=362109
https://www.alopezie.de/fud/index.php


 NKM64 schrieb am Sat, 16 April 2016 16:38Was ich für mich als Problem sehe...wie soll die
passende Haarstruktur, Dichte, Form etc bestimmt werden, wenn man im Studio nicht vorstellig
werden kann und "nur" über's Internet bestellt? ganz zu schweigen vom Anpassen,
Zuschneiden ...Ich wüßte als Anfänger nicht, wie ich das machen sollte und das Ergebnis
wäre fatal. Dann lieberauf Nr. Sicher gehen, auch wenn's erstmal viel kostet.

Da sollte man aber das Vorgehen bei den Zweithaarstudios auch etwas aus der Komplexecke
herausholen. Ich meine einen Abdruck zu machen, eine Klarsichtfolie auf den Kopf zu ziehen
sollte man mit geschickten Händen schaffen. Dann mit der Effilierschere Haarsträhnen
beilegen und auf den Abdruck kleben sollte für Menschen ohne zwei linke Hände machbar
sein. Und schließlich werde ich zukünftig bestellte Haarteile letztlich von einem Friseur
einschneiden lassen, so dass man schließlich auch kein Risiko eingeht durch einen falschen
Schnitt das ganze Haarteil unbrauchbar zu machen. Anfänglich war ich auch skeptisch, aber je
länger man darüber nachdenkt, desto eher gelangt man zu der Erkenntnis, dass dies alles
keine Wissenschaft ist, für die selbst Zweithaarstudios den Haarersatz nicht darstellen. Und bei
anständigem Swisslace - meiner Kenntnis nach ist der Markt eben nicht reguliert durch eine
DIN-Norm oder ähnlichem - wäre man wohl bei besagtem Anbieter eher bei dem Doppelten,
da kein Swisslace 6, 8 oder mehr Monate halten dürfte, selbst bei konservativer Nutzung. Die
meisten Anbieter, bei denen man über das Internet bestellen kann, stelle doch ohnehin ein Set
zur Anpassung zur Verfügung und die Bestimmung der Haarfarbe wird doch auch bei Heydecke
durch Farbring bewerkstelligt. Also einfach mal raus ans Tageslicht, Haarsträhnen ans Haar
halten und sehen, ob die jeweilige Strähne im Haar verschwindet und man wird den Farbton
getroffen haben. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Sun, 17 Apr 2016 12:57:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du kannst nicht zwei völlig verschiedene Systeme gegeneinander aufrechnen.

Swisslace ist was für Kurzhaarfrisuren bis runter zu einer  niedrigen Dichte mit vergleichsweise
schwer zu erreichbaren  Frisuren. Die Natürlichkeit ist unerreicht, was die Ergebnisse im
Toplaceforum zeigen. 
Grundsätzlich gilt auch: je länger die Haare, desto einfacher wird die Implementierung.

Andere Systeme die wesentlich länger haltbar sind, haben eben woanders ihre Schwächen.
Meist bei der Dichte und Natürlichkeit, was aber nicht für alle ein Nachteil ist, denn jeder hat
andere Ansprüche. Bei meinem Anspruch an eine Kurzhaarfrisur (max 2,5cm) gehen halt nicht
alle Lace / Foliensysteme.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by FatalHaar on Sun, 17 Apr 2016 13:05:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Soweit ich mich erinnern kannn hat der User Unruh aber angegeben, dass er ein
Swisslace-System hat. Selbstverständlich ist er mit seinem Budget gut hingekommen, von ihm
wurden auch nicht die 3.000 € aufgerufen. Und ich bin mir bewusst, dass Swiss-Lace etwas
anderes als French-Lace ist. Wenn aber größtmögliche Natürlichkeit ist und Frenchlace
für den Preis von Swisslace und darüber verkauft wird, dann halte ich das für zumindest
fragwürdig. 

Aber grundsätzlich bleibt es dabei, dass ich es, egal von welchem Zweithaarstudio reichlich
intrasnparent finde, wenn mit Paketpreisen geworben wird und dann eben noch munter weiter am
Preis nach oben geschraubt wird, wobei ich damit Pflegeprodukte ausnehme, sondern vor allem
Einschnitt und "Smart-Repair" anspreche. Also die 3.000 € sind ja nicht all in, sondern nur für
die Haarteile, wie ich das verstanden habe. Ingesamt wäre doch interessant, ob bei Heydecke
letztlich Swisslace mit dieser Haltbarkeit beworben werden. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Sun, 17 Apr 2016 13:52:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt auch Kombis zwischen Swiss und French Lace oder anderen Systemen, was auch
sinnvoll ist, vorne bspw. Swisslace, der Rest ist French Lace. Pflegeprodukte können schon
ordentlich was kosten, sind aber insgesamt von den Kosten zu vernachlässigen.

So wie er es schreibt, hat er wohl so eine Kombi und deswegen sind die Preise nicht vergleichbar,
da auch vgl. günstige Folie verarbeitet:

Zitat:Es war sehr angenehm für mich, dass der No Shine Klebestreifen, der direkt an der Front
also auf der Lace sitzt, beim abmachen des Systems direkt an der Kopfhaut haften bleibt und
dadurch leicht von der Kopfhaut zu entfernen ist. Dadurch bleibt die Front (lace) auch sauber. Das
System bekomme ich ganz normal wie bei dem Foliensystem auch mit dem 99%igen Alcohol vom
Kopf und die Minitapes die seitlich und hinten auf der PU (eine verstärkte Folie ) angebracht
sind, kann ich nachdem ich sie etwas antrocknen lasse auch einfach von der PU entfernen.

Man muss auch immer berücksichtigen, die beworbenen Haltbarkeiten sind meist der
Best-Case, mit guter Pflege und Handhabung. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sun, 17 Apr 2016 14:18:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unruh.. ich soll ab dem 1 mai auf mallorca für ein Monat und wollte mir davor noch das HT
aneignen.. Wird wahrscheinlich auch so ablaufen. Wie sind deine Erfahrungen bei warmen
Wetter? Man wird bestimmt etwas schwitzen und wie oft musstest du deinen Kopf nachrasieren?
Da wo bei mir noch Haare wachsen, wachsen die leider schnell nach.
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Liebe Grüße

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 17 Apr 2016 15:18:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey hey,

mal ganz ehrlich Männer, wenn ihr über Preise diskutieren wollt oder über Medikation /
selbst Bestellung / selbst einschneiden eines HT macht doch bitte nen eigenen Thread auf der
passend zu den Themen ist!  Ich würde meinen Thread gerne als eine art Blog führen indem
ich  etwas über das Leben als HT träger berichte,  meine Erfahrungen mitteile, Bilder hochlade
und darüber informiere wie der Alltag mit HT bei mir aussieht.  Danke für euer Verständnis   
 

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Sun, 17 Apr 2016 15:27:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

meine Freundin hat mir vor paar Tagen erzählt, dass Sie im Bus einen von Hinten gesehen hat,
der ein Haarteil trägt. Sie kennt sich mit der Materie kaum aus, aber sie ist sich sicher das es ein
Haarteil war. Wie Jürgen schon erwähnt hat, wenn man damit offen umgeht, dann ist es
überhaupt kein Problem. Wenn man aber damit nicht offen umgeht, dann wird es sehr
schwierig. Wie will man mit der Psyche klarkommen, dass es auffliegen könnte?

Manche haben geschrieben, dass Haarstudios wie z.B. Heydecke für seine Kunden viel Hilfe
leisten in dem Sie YouTube Videos hochladen. Hier muss ich aber unbedingt was dazu
ergänzen. Nicht nur die Kunden profitieren davon, sondern auch das Haarstudio. Denn durch
YouTube Videos kann man mehr Kunden gewinnen. Wenn jemand im Video sympathisch und
authentisch wirkt, bedeutet dass nicht das es auch in der Realität so ist. Ich habe leider
negativere Erfahrungen gesammelt, von denen die am Anfang authentisch und sympathisch
wirkten. Man sollte nicht einfach blind ein Haarstudio wählen und hohen Geld betrag bezahlen.
Sondern hinterfragt alles und seid kritisch. Wenn das Haarstudio mit euch Geduldig ist und euch
nichts verbergt, nichts um den Brei herumredet, dann ist es ein gutes Anzeichen. 

Was mir auch aufgefallen ist, dass meine Argumente hier nicht ernst genommen wurde von
manchen. Die haben alles gut geredet, obwohl ich klipp und klar gesagt habe, dass ich schlechte
Erfahrungen gesammelt habe, weil ich kritisch gegenüber der Sache war. Was ich auch etwas
merkwürdig fand war folgendes; Als ich damals bei Heydecke die Haarteile in Auftrag gegeben
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habe und paar Wochen später ich Herr Heydecke anrufte, weil ich doch noch ein paar Fragen
hatte, erinnerte man sich nicht mehr ganz an mich  finde ich auch bisschen schwach. Damit
möchte man dem Kunden signalisieren, dass man sehr viele Kunden tagtäglich hat. Das war
für mich die erste Enttäuschung. Ich hätte erwartet, dass man sich an mich erinnern kann.
Vor allem war mein Anruf per Mail vorangekündigt. Also die müssen täglich mehr als 30-40
Kunden haben, damit man sich nicht an seine Kunden erinnern kann, die ein Auftrag erteilen 

Naja egal, jeder soll seine Eigene Erfahrungen sammeln. Aber man sollte ein Haarstudio nicht
schön reden, wenn diese in YouTube Videos hochlädt und den Kunden hilfe leistet. Denn wir
kennen die wahre Absicht nicht. Es kann sein, dass man wirklich seinen Kunden helfen oder auch
mehr Popularität gewinnen möchte. Ich möchte kein Haarstudio sowas unterstellen. Aber
vertrauen tue ich auch leider fast niemanden mehr.

LG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 17 Apr 2016 15:29:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Sun, 17 April 2016 16:18Unruh.. ich soll ab dem 1 mai auf mallorca für ein
Monat und wollte mir davor noch das HT aneignen.. Wird wahrscheinlich auch so ablaufen. Wie
sind deine Erfahrungen bei warmen Wetter? Man wird bestimmt etwas schwitzen und wie oft
musstest du deinen Kopf nachrasieren? Da wo bei mir noch Haare wachsen, wachsen die leider
schnell nach.

Liebe Grüße

hey synce was bekommst du denn für ein System? Folie oder Lace? 

Also Kopf nachrasieren ist bei mir Routine bei jedem mal Haarteil wechseln also alle 1 - 1,5
Wochen  

Denke es ist auch stark davon abhängig wie aggressiv der Schweiß des Trägers ist, mit
Klebestreifen hatte ich eigentlich trotz Schweiß wenig Probleme, dafür war der halt mit
Flüssigkleber auf dem Folienteil nicht so stark wenn ich stark geschwitzt habe! 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sun, 17 Apr 2016 16:32:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weder noch  das ist ein Spezielles  Netzsystem was von meinem zweithaar Spezialisten
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angefertigt worden ist. 

Aber danke dir. Ich habe auch überlegt  mir das HT danach zu holen, aber ich kann nicht mehr
warten.  ich schaue mal was sich machen lässt 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Apr 2016 07:37:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So ihr lieben es ist soweit  war vorgestern bei heydecke und hab mir mein Stockteil aus der
Natureline Just in time Kollektion einschneiden lassen 

Das HT ist Lace und die Haarqualität ist echt 1a , zwar ist das Haar etwas weicher als bei
meinen Maßanfertigungen aber vom Styling habe ich keinen Unterschied bemerkt! (ist ja auch
eine andere Kollektion da müssen ja Unterschiede sein)   Die Front finde ich super natürlich,
da die Knüpfknoten auch gebleached wurden!

Mir gefällts echt super gut , bin mal auf eure Meinung gespannt! der Haarschnitt ist diesmal
etwas Rockiger und Länger gehalten aber ich wollte ja mal etwas neues ausprobieren!      

vlg unruh

File Attachments
1) haar1.jpg, downloaded 1659 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 22 Apr 2016 09:05:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da kann man nichts negatives sagen, schön, dass du draußen fotografiert hast, das trennt die
Spreu vom Weizen.

Für mich persönlich wären die Haare aber zu lang und zu dicht, aber dieses Ergebnis fällt
garantiert nur ganz wenigen auf (Experten!), wenn überhaupt.

Dein Ergebnis ist (teils deutlich) besser als alle Beispiele auf Heydeckes Page, hat er dich mal
gefragt ob du dich veröffentlichen lassen möchtest, bekommst ja sicher auch Rabatt dafür? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Apr 2016 15:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Jürgen, danke erstmal , mir gefällt es auch echt gut! 

Ja am Anfang wurde ich gefragt ob ich Modell für ein Video machen würde, das wäre auch
sehr lukrativ, da es das HT das eingeschnitten wird umsonst gibt! Aber leider bin ich da etwas zu
scheu für ein Video, ganz so offen bin ich da nicht. Aber finde ich ne coole Sache für die
Leute die dort mitmachen die ein gratis HT bekommen.

vlg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Fri, 22 Apr 2016 15:26:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 
Sieht wieder sehr gut aus und was am Wichtigsten ist: Absolut natürlich!
Bzgl. des Stylings habe ich eine Frage:
Gehst Du da so vor wie bei natürlichem Haar oder ist die Vorgehensweise eine andere?
Stylingprodukte gibts ja bei Heydecke, mir geht es nur um die Art und Weise'

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Apr 2016 15:48:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich Style sie wie mein ganz normales Haar, morgens nach dem Duschen und Haare
waschen föhne ich sie mir etwas in die Form wie ich sie gerne Stylen würde und ich
persönlich arbeite meist mit Haarwax mag ich lieber als Gel  fixieren tue ich es dann mit
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Haarspray! Wichtig ist halt das wenn du das HT auch zum schlafen trägst es abends gründlich
auswäschst die Styling Produkte 

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 22 Apr 2016 15:53:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Boom! Hammer Frisur Unruh. Gefällt mir persönlich richtig richtig gut. total natürlich und
steht auch zu dir 

Was genau ist ein Stockteil just in Time? In 5 Tagen habe ich da ein Termin. Wäre fasziniert,
wenn ich auch das Angebot bekommen würde bezüglich Videos veröffentlichen 

Liebe Grüße 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Apr 2016 16:10:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Fri, 22 April 2016 17:53Boom! Hammer Frisur Unruh. Gefällt mir persönlich
richtig richtig gut. total natürlich und steht auch zu dir 

Was genau ist ein Stockteil just in Time? In 5 Tagen habe ich da ein Termin. Wäre fasziniert,
wenn ich auch das Angebot bekommen würde bezüglich Videos veröffentlichen 

Liebe Grüße 

Danke dir  

Das " Just in Time " ist die neue Kollektion von Heydecke - heißt soviel, dass du dir ein Termin
ausmachst und sagst das du ein Stock HT haben möchtest und kannst dann direkt das HT
einschneiden lassen beim Termin. Ist also keine Maßarbeit sondern ein Haarteil aus deren
neuen Kollektion ( Dichte und Farbe ist halt vorgegeben und nicht maßgefertigt bzw
konfigurierbar) , musst allerdings nicht warten sondern sofort lieferbar.   

lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 22 Apr 2016 16:15:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Achso verstehe.. also hast du so zu sagen "Glück" gehabt, dass die Farbe und dichte zu dir
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gepasst hat ? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 22 Apr 2016 16:55:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nene die haben schon sehr viele Farben da ist halt dann nicht zu 100% deine Farbe sondern
dann vielleicht 95-90% oder so fällt aber nicht auf  ist ja bei allen Stockteilen so 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sat, 23 Apr 2016 08:20:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cool verstehe  nun hast du ja auch paar ht mehr wie ich gelesen habe. Bist für eine weile erst
mal gut versorgt wa? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Nemesis on Sat, 23 Apr 2016 14:29:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also das Ergebnis ist wirklich der Wahnsinn, absolut unsichtbar. Herzlichen Glückwunsch, dass
es bei dir so gut funktioniert. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 24 Apr 2016 07:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen lieben Dank freut mich, dass es euch auch gefällt  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Mon, 25 Apr 2016 00:00:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Unruh. Zur Zeit mache ich mir ernsthaft die Gedanken " was ist wenn mir ein Haarteil optisch
nicht steht" ich weiß nicht wieso ich so denke. Entweder weil ich nervös werde oder weil ich
einfach nie lange Haare hatte, weil ich bereits mit 18/19 Ausfall hatte . Ist das Denken normal ? 

Gruß 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 25 Apr 2016 08:57:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Mon, 25 April 2016 02:00Hey Unruh. Zur Zeit mache ich mir ernsthaft die
Gedanken " was ist wenn mir ein Haarteil optisch nicht steht" ich weiß nicht wieso ich so denke.
Entweder weil ich nervös werde oder weil ich einfach nie lange Haare hatte, weil ich bereits mit
18/19 Ausfall hatte . Ist das Denken normal ? 

Gruß 

hey hey synce

wie meinst du das nie lange haare hattest?

mach dir doch kein Kopf, dein Wunsch ist es doch wieder Haare zu haben - wenn das wirklich ein
inniger Wunsch von dir ist dann wirst du sehen wie froh du bist wenn du wieder welche hast! 

überleg dir eine coole Frisur die zu deinem Typ passt und dann wird alles super werden! Dein
Zweithaarstudio berät dich da sicher gut!     

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Mon, 25 Apr 2016 09:01:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damit meine ich, dass ich nie wirklich lange Haare hatte, weil ich bereits mit 19 keine normale
Frisur mehr haben konnte aufgrund der Geheimratsecken und kahle Stellen.

Ja, ich denke du hast recht !  am Mittwoch geht's erstmal zur Beratung zu heydecke. Danke dir 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 25 Apr 2016 09:43:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viel Erfolg und gib ein kleines Update  

vlg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Nemesis on Mon, 25 Apr 2016 13:27:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Mon, 25 April 2016 11:01Damit meine ich, dass ich nie wirklich lange Haare
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hatte, weil ich bereits mit 19 keine normale Frisur mehr haben konnte aufgrund der
Geheimratsecken und kahle Stellen.

Ja, ich denke du hast recht !  am Mittwoch geht's erstmal zur Beratung zu heydecke. Danke dir 

Berichten bitte 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sat, 30 Apr 2016 08:15:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Soo.. Herr Heydecke ist ein netter, aber auch sehr  direkter und ehrlicher Mensch. Er hat mich
direkt aufgeklärt, dass es nicht nur die schönen Vorteile gibt, sondern auch Nachteile. Ob man
es als Nachteil sehen muss, ist allerdings individuell abhängig. z.B.(man muss die gut pflegen,
wie die echten Haare und sie auch schonen.. Peeling etc. zu dem machen Mützen und Caps
die Haare auch kaputter) Da ich blond bin, sagte er, brauche ich ein maßangefertigtes System
und dass kein Stocksystem zu mir passen würde, da er die genaue Farbe treffen muss. Wäre
ich dunkler, wäre es anders. Auch sagte er, dass blonde Haare generell empfindlicher sind und
ich eventuell mit 4 System rechnen muss. Allerdings habe ich die Möglichkeit, mich als Model
einzutragen und das Vierte quasi als Vergütung zu bekommen. So viel mehr haben wir auch
nicht darüber geredet, weil ich mich schon davor schlau gemacht habe über Haarteile

Nachdem ich dem Vertrag zugesagt habe, hat er eine Template gemacht und die nötige Farbe
ausgewählt.

Auch habe ich gemerkt, dass Heydecke wahnsinnig viel zu tun hat und dass er kurz am Anfang
nachdenken muss, ob man schon davor mit ihm geredet hat. Er erinnert sich also nicht an jeden
auf Anhieb. Auch während des Gespräches hat sein Telefon zig mal geklingelt. Zu tun haben
die auf Fälle sehr viel.

Das Einzige was mich stört ist, dass ich nun 3 Monate warten muss, bis die Haarteile
ankommen.

Bleibe auf jeden Fall gespannt, und hoffe, dass es das Geld wert ist, 

Edit: was mich noch wundert.. Unruh du sagtest heydecke hat eine Haarprobe von dir
entnommen. bei mir hat er einfach nur diverse farbmuster rausgeholt und geguckt, welche Farbe
so aussieht wie meine. Ist das normal so?
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 30 Apr 2016 11:27:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei mir wurde auch kein Echthaar entnommen. Stimmt, fällt mir erst jetzt auf, wo Du es sagst.
Aber ich denke, das ist unproblematisch, da er ja die HT-Haare anhand meiner Haare direkt
verglichen und ausgewählt hat.
Sollte also passen!  
Ja, die Wartezeit ist übel. Habe noch 10 Wochen vor mir und wäre froh, wenn es endlich so
weit wäre. Aber ich sage mir...noch kann ich meine Haare so tragen, dass es nicht zu sehr
ausgedünnt aussieht und ich habe die letzten Jahre durchgestanden. Dann kriege ich 10
Wochen auch noch hin!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sat, 30 Apr 2016 11:51:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Puh. Bin ich erleichtert. Ich freue mich sehr aber noch 3 Monate warten ! Das werden die
längsten 3 Monate meines Lebens 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sat, 30 Apr 2016 13:43:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gutes Mindset:-)' versuche auch so daran zu denken, ist allerdings hart da ich mich hinten und an
der Seite alle 3-5 Tage die Seiten und hinten rasieren muss,
Damit es "okay" aussieht. Ansonsten muss ich schütthaar verwenden. Es hilft aber wenn man
einmal mit der Hand längst geht, glitzert die ganze Hand  hoffen wir, dass wir es so gut wie
möglich aus halten. Bist du auch bei heydecke NK?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sat, 30 Apr 2016 15:38:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Sat, 30 April 2016 15:43Gutes Mindset:-)' versuche auch so daran zu denken,
ist allerdings hart da ich mich hinten und an der Seite alle 3-5 Tage die Seiten und hinten rasieren
muss,
Damit es "okay" aussieht. Ansonsten muss ich schütthaar verwenden. Es hilft aber wenn man
einmal mit der Hand längst geht, glitzert die ganze Hand  hoffen wir, dass wir es so gut wie
möglich aus halten. Bist du auch bei heydecke NK?

Ja, Unruh's Fotos haben mich überzeugt und als ich bei Heydecke war fühlte ich mich gut
beraten. Nun hoffe ich, dass ich mit dem handling zurecht komme, besonders das Rasieren des
Kopfes bereitet mir Kopfzerbrechen...  
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Aber wird schon klappen!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by radagast_83 on Sat, 30 Apr 2016 16:15:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"momentan wechsel ich im schnitt alle 1 - 1,5 Wochen das HT , denke bei meinem Lace System
könnte ich es auch länger tragen und nur die Front ab und an wechseln aber ich mag einfach
alles frisch rasiert und gefplegt haben und das wechseln ist nach etwas Übung auch kein
großer Zeit Aufwand mehr"

Hallo Unruh, 

herzlichen Glückwunsch zu deinem fantastischen Ergebnis! Sieht wirklich toll aus. 

Du hast einmal geschrieben, dass du bei deinem Lace System nur die Front ab und an wechseln
könntest. Was genau hast du damit gemeint, klingt so als wenn dein HT aus mehreren Teilen
bestehen würde. 

Wie geht es dir eigentlich beim Schlafen mit dem HT? Ich könnte mir vorstellen, dass es die
Qualität negativ beeinflusst bzw. ein HT länger halten würde, wenn man es jedes Mal vorm
Schlafengehen runternimmt. Hätte natürlich aber den Nachteil, dass sich dadurch der zeitliche
Aufwand enorm erhöhen würde. Ist das tägliche Abnehmen kein Thema für dich?

Wie rasierst du dir eigentlich den Kopf auf den das HT raufkommt. Nass oder reicht auch eine
Trockenrasur?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 01 May 2016 11:52:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

radagast_83 schrieb am Sat, 30 April 2016 18:15"momentan wechsel ich im schnitt alle 1 - 1,5
Wochen das HT , denke bei meinem Lace System könnte ich es auch länger tragen und nur
die Front ab und an wechseln aber ich mag einfach alles frisch rasiert und gefplegt haben und das
wechseln ist nach etwas Übung auch kein großer Zeit Aufwand mehr"

Hallo Unruh, 

herzlichen Glückwunsch zu deinem fantastischen Ergebnis! Sieht wirklich toll aus. 

Du hast einmal geschrieben, dass du bei deinem Lace System nur die Front ab und an wechseln
könntest. Was genau hast du damit gemeint, klingt so als wenn dein HT aus mehreren Teilen
bestehen würde. 
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Wie geht es dir eigentlich beim Schlafen mit dem HT? Ich könnte mir vorstellen, dass es die
Qualität negativ beeinflusst bzw. ein HT länger halten würde, wenn man es jedes Mal vorm
Schlafengehen runternimmt. Hätte natürlich aber den Nachteil, dass sich dadurch der zeitliche
Aufwand enorm erhöhen würde. Ist das tägliche Abnehmen kein Thema für dich?

Wie rasierst du dir eigentlich den Kopf auf den das HT raufkommt. Nass oder reicht auch eine
Trockenrasur?

Hey radagast,

danke danke für die netten Worte freut mich das es dir gefällt! 

Ja ich könnte auch bei einem Folien System nur die Front wechseln das ist kein Problem sogar
wenn man mit Flüssigkleber verklebt noch einfacher als mit Klebestreifen! Da ich mein Haarteil
mit verschiedenen Klebestreifen befestige, dh ich benutze für das Haarteil an sich die Minitapes
die kleinen Blauen und für die Front ein extra Klebestreifen ( momentan No Shine ) der auch die
leicht Runde Form der Front hat. Wenn ich jetzt z.b. merke meine Front gefällt mir nicht mehr so
gut weil sie leicht verschmutzt ist und der Rest des HT noch gut auf dem Kopf sitzt habe ich die
Möglichkeit die Front mit dem speziellen Alkohol zu lösen, so das der Rest des HT noch auf
dem Kopf bleibt, dort dann die Stellen zu säubern und mit etwas Geschick was wohl etwas
Übung erfordert, einen neuen Front Klebestreifen anzubringen. Ich selbst mache das aber
selten, da ich meine HT ja in der Regel alle 1-1,5 Wochen wechsel. Auch wenn ich das jetzige
auch schon 1,5 Wochen drauf habe und es echt noch super aussieht werde ich es heute Abend
mal wechseln und meine Kopfhaut etwas pflegen!  anbei habe ich dir mal den Link angefügt wo
Heydecke das in einem Ihrer Videos erklärt mit dem Frontwechsel:
https://www.youtube.com/watch?v=JFLXRZxdn3Q 

Ja wenn ich das HT zum schlafen immer abnehmen würde, dann würde natürlich die
Haltbarkeit erhöhen, denn im Schlaf welze ich mich ja und die Haare mit dazu daraus folgend
nutze ich das HT natürlich mehr ab als wenn ich ohne HT schlafen würde. Aber das kommt
für mich selbst nicht in Frage, da ich nicht morgens immer Zeit und Lust hätte mir das HT
wieder neu aufzusetzen und ich auch nicht neben meiner Freundin ohne Haare schlafen möchte
  Aber klar die Haltbarkeit würde ich dadurch sicherlich erhöhen allerdings mit mehr Arbeit! 

Ich Rasiere den Kopf meist mit ner Trockenrasur ( elektro ) vor und dann Nass. 

Hoffe ich konnte dir etwas helfen

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 01 May 2016 13:08:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich werde mein HT auch über Nacht tragen und mache mir bzgl. der "Abnutzung" im Schlaf
Gedanken, zumal ich unruhig schlafe.
Wäre ein Haarnetz o.Ä. eine Lösung?
Sicher sieht es nicht prickelnd aus, aber man kann es ja dann aufsetzen, wenn der "prickelnde"
Teil des Abends vorbei ist. Würde das
das HT schützen und vielleicht länger tragbar machen?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by radagast_83 on Sun, 01 May 2016 16:58:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für die ausführliche Antwort Unruh! Das Video von Heydecke kannte ich auch
noch nicht, da gibt es scheinbar sehr viele Information zu holen. 

Glaubst du, dass das HT schlechter halten würde, wenn man nur trocken rasiert? 

Nachdem du mittlerweile geübt bist was den Wechsel anbelangt, wielange glaubst du würde
das bei dir dauern wenn du das jeden Morgen machen würdest? Da ich persönlich kein
Morgenmensch bin, wäre mir das wahrscheinlich auch zu mühsam, aber wenn sich dadurch
die Haltbarkeit des HT doch um ein paar Monate verlängern ließe, wäre es für mich
vielleicht schon eine Überlegung Wert. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Sun, 01 May 2016 17:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.youtube.com/watch?v=ObsIn1TvCyE

das sieht aber ziemlich künstlich aus und das was er über Haartransplantation redet, stimmt
nicht überein. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Ryder89 on Sun, 01 May 2016 17:08:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie kommt man denn auf die Idee mit sowas Werbung zu machen?? Unglaublich schlechtes
Video! 

- 0 Inhalt, keine Fakten, nichts einfach
- 1/4 versteht man nicht, da wirres Gerede in gebrochenem Deutsch
usw...
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Ob sich das Studio damit einen Gefallen macht wage ich zu bezweifeln   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 01 May 2016 17:16:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn euch die HT nicht gefallen, ist das nicht unbedingt in Heydecke's Verantwortung.
Letzendlich entscheidet der Kunde, was er will, bzgl. Dichte und Natürlichkeit. Da gehen die
Geschmäcker eben auseinander. Der Kunde bestimmt ja letztendlich, wie er aussehen will und
nicht das Studio.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 01 May 2016 17:19:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amon-Ra schrieb am Sun, 01 May 2016 19:01https://www.youtube.com/watch?v=ObsIn1TvCyE

das sieht aber ziemlich künstlich aus und das was er über Haartransplantation redet, stimmt
nicht überein. 

Schön, dass Du Dich immer wieder einbringst um Unruh's Thread mit Negativem zu knacken.
Erscheint mir fast so, als hättest Du Dich rein deshalb hier registriert, aber das ist mein
persönlicher Eindruck, der natürlich falsch sein kann. Jedenfalls scheinst Du mit Deiner
negativen Meinung über das Studio alleine zu sein, egal wie oft Du Dich äußerst.
M.E. kannst Du froh sein, dass H. so kulant war, Dir das Geld zu erstatten. Das ist nicht üblich.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Sun, 01 May 2016 17:26:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ich das Geld zurückerhalte ist üblich  Falls du einen Anwalt hast oder kennst, der sich
auskennt frage ihn mal.. Ich kann dir wenn du willst einige Paragraphen zeigen, da ich selber
Richtung Jura Studiert habe. Ich besitze kein Haarstudio, mir bringt es nichts, etwas schlecht zu
reden. Das Haarteil auf dem Video sieht nicht unbedingt gut aus und ich glaube nicht, dass ich
der einzigste bin der diesen Meinung vertritt. Ein Haarstudio sollte wenn Sie "SO GUT IST" sich
auf Haarteile konzentrieren und nicht andere Dinge schlecht darstellen. Hier wird
Haartransplantation schlecht dargestellt und auch das Schütthaar wurde schlecht dargestellt
seitens Heydecke, als sei ein Haarteil das einzig Wahre!

Page 105 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12828
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363353#msg_363353
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363353
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12828
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363354#msg_363354
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363354
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=20256
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363355#msg_363355
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363355
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 01 May 2016 17:48:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Sun, 01 May 2016 19:19Amon-Ra schrieb am Sun, 01 May 2016
19:01https://www.youtube.com/watch?v=ObsIn1TvCyE

das sieht aber ziemlich künstlich aus und das was er über Haartransplantation redet, stimmt
nicht überein. 

Schön, dass Du Dich immer wieder einbringst um Unruh's Thread mit Negativem zu knacken.
Erscheint mir fast so, als hättest Du Dich rein deshalb hier registriert, aber das ist mein
persönlicher Eindruck, der natürlich falsch sein kann. Jedenfalls scheinst Du mit Deiner
negativen Meinung über das Studio alleine zu sein, egal wie oft Du Dich äußerst.
M.E. kannst Du froh sein, dass H. so kulant war, Dir das Geld zu erstatten. Das ist nicht üblich.

Ich sehe das genauso wie NKM, mir kommt es auch so vor als ob du bewusst versuchst dich jetzt
hier schlecht über Heydecke zu äußern, aber da du anscheinend die Meinung von anderen
nicht wirklich respektierst bitte ich dich jetzt noch einmal ausdrücklich darum meinen Thread
hier nicht zum auskotzen über Firmen zu nutzen die dich wohl sichtlich mit Grund nicht bedient
haben! Dies ist immer noch ein Thread wo ich meine Erfahrungsberichte als HT träger offen
kund tue und nicht ein Thread wo es darum geht das du von einem Haarstudio nicht bedient
wurdest und jetzt deren Arbeit / Videos hier rein postest wie schlecht alles ist! Hatte ja auch einen
Grund warum du dich zuerst für Heydecke entschieden hast - kann ja dann wohl nicht alles so
negativ sein wenn ein mensch der überängstlich und kritisch ist sich zu einer Maßarbeit
entschieden hat! Also bitte verschone uns mit deiner hass Propaganda gegen Firmen oder mache
einen eigenen Diskussionsthread für dich auf! Recht herzlichen dank! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Amon-Ra on Sun, 01 May 2016 17:51:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Hass Propaganda"  na gut ich schreibe hier im Thread nichts mehr, ich nehme alles zurück
Heydecke ist beste Haarstudio der Welt  Schönen Sonntag euch allen

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 01 May 2016 17:53:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen herzlichen dank! 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 01 May 2016 18:06:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

radagast_83 schrieb am Sun, 01 May 2016 18:58Vielen Dank für die ausführliche Antwort
Unruh! Das Video von Heydecke kannte ich auch noch nicht, da gibt es scheinbar sehr viele
Information zu holen. 

Glaubst du, dass das HT schlechter halten würde, wenn man nur trocken rasiert? 

Nachdem du mittlerweile geübt bist was den Wechsel anbelangt, wielange glaubst du würde
das bei dir dauern wenn du das jeden Morgen machen würdest? Da ich persönlich kein
Morgenmensch bin, wäre mir das wahrscheinlich auch zu mühsam, aber wenn sich dadurch
die Haltbarkeit des HT doch um ein paar Monate verlängern ließe, wäre es für mich
vielleicht schon eine Überlegung Wert. 

Also kommt drauf an was du für einen Rest Haarwuchs noch hast und was für einen Rasierer 
denke man kann es auch nur trocken machen wenn man einen guten Rasierer hat! 

oh gute Frage  meinst du jetzt nur das drauf machen? naja das ist kein Hexenwerk mit Übung
denke ich nur ein paar Minuten wenn man die Klebestreifen schon drauf sind 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Sun, 01 May 2016 18:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amon-Ra schrieb am Sun, 01 May 2016 19:01

das sieht aber ziemlich künstlich aus und das was er über Haartransplantation redet, stimmt
nicht überein. 

Man kann ja von Heydeckes Einstellung zu Haartransplantationen halten was man will, aber das
HT in diesem Video sieht finde ich sehr natürlich aus. Ich kenne auch das andere Video von
diesem Kunden beim Einschnitt und da gefällt es mir nicht ganz so gut. Liegt wahrscheinlich
auch daran, dass die Haare feucht waren und die Frisur meiner Meinung nach auch nicht optimal
war. Aber auch da könnte es ein Laie nicht unterscheiden. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Mon, 02 May 2016 13:38:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die 10 Wochen Wartezeit kann man wie Unruh auch mit einem Haarteil überbrücken, was
Heydecke vor Ort dir einschneidet.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Mon, 02 May 2016 14:11:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar kann man.
Nur extra kosten und das kostet ja auch bestimmt ein wenig 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Mon, 02 May 2016 17:13:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Mon, 02 May 2016 16:11Klar kann man.
Nur extra kosten und das kostet ja auch bestimmt ein wenig ö

Richtig. Und HH ist leider kein Katzensprung und ich würde Urlaubstage brauchen, die ich nicht
habe. Vom Geld mal abgesehen. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 02 May 2016 17:19:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe es damals gemacht weil ich einfach nimmer warten konnte wieder Haare zu haben  ging
alles am gleichen tag über die Bühne! Aber klar 1 Tag braucht man auf jeden Fall 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Mon, 02 May 2016 19:23:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unruh, was kannst du denn so zu deinem aktuellen Stock Piece sagen? Ich interessiere mich
ebenfalls dafür, weil ich auch keine 3 Monate warten will/kann. Hat Heydecke da auch
verschiedene Formen da oder gibt es da tatsächlich nur eine einzige? Oder kann man die beim
Einschnitt noch irgendwie anpassen? Wegen der Farbe mach ich mir keine großen Gedanken,
ich hab eine ziemlich gewöhnliche und auch kein blond o.ä.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 03 May 2016 03:26:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe auch noch Fragen....  

Bezüglich des Rasierens des Kopfes....welchen Rasierer empfiehlst Du ? Nimmst Du dazu
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Rasierschaum?
Hast Du das bei Heydecke gekauft oder sagt er, was er gut findet und man kauft es selbst?

Dieselbe Frage habe ich zu de Styling Produkten: Was nimmst Du alles , ausser Wachs auch
Haarspray?
Hast Du das gleich bei Heydecke gekauft oder in eigener Regie?

Danke für Deine Infos hier!  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 03 May 2016 06:05:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Tue, 03 May 2016 05:26Ich habe auch noch Fragen....  

Bezüglich des Rasierens des Kopfes....welchen Rasierer empfiehlst Du ? Nimmst Du dazu
Rasierschaum?
Hast Du das bei Heydecke gekauft oder sagt er, was er gut findet und man kauft es selbst?

Dieselbe Frage habe ich zu de Styling Produkten: Was nimmst Du alles , ausser Wachs auch
Haarspray?
Hast Du das gleich bei Heydecke gekauft oder in eigener Regie?

Danke für Deine Infos hier!  

Hey hey nkm,

ne Rasierer hab ich nen ganz normalen von der Drogerie , rasiere meist mit elektro vor und mit
nass nach ohne Schaum da ich ja die Konturen von der Tonsur sehen muss  

Styling Produkte hat heydecke schon gute da , hab mir damals  ein Wax von american crew dort
gekauft - Haarspray von Taft aus der Drogerie und auch mal so ne Matt Paste geholt - je
nachdem wie ich meine Haare style nehme ich dafür auch verschiedene Produkte - wie bei
meinen normalen Haare zuvor auch  Würde das von deiner Dichte und Stylingwunsch
abhängig machen welche Produkte du benutzt! 

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 03 May 2016 07:26:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, Unruh! Für mich ist das Ganze irgendwie noch eine "Wissenschaft" für sich, aber das
hört sich ja  nach Stylen wie gewohnt an!
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Nur das Rasieren und Aufsetzen macht mir noch Kopfzerbrechen, aber mit der Zeit kommt da
sicher auch die Routine. Bis jetzt ist das für mich ja alles Theorie....Aber im Juli wird's ernst!   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 03 May 2016 07:56:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Tue, 03 May 2016 09:26Danke, Unruh! Für mich ist das Ganze irgendwie
noch eine "Wissenschaft" für sich, aber das hört sich ja  nach Stylen wie gewohnt an!

Nur das Rasieren und Aufsetzen macht mir noch Kopfzerbrechen, aber mit der Zeit kommt da
sicher auch die Routine. Bis jetzt ist das für mich ja alles Theorie....Aber im Juli wird's ernst!   

Mach dir kein Kopf das ganze ist echt kein hexenwerk  klar am Anfang ist das rasieren und
aufsetzten total was neues und braucht etwas Übung aber du wirst sehen sobald du es ein paar
mal gemacht hast ist das kein Problem mehr! Mit dem Stylen ist es wie bei normalen Haaren
morgens nass machen in form föhnen und dann stylen  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Tue, 03 May 2016 10:05:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schade dass du meine Frage übergangen hast unruh, hätte mich doch sehr interessiert wie
das mit den Stockhaarteilen ist

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Tue, 03 May 2016 11:23:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich halte es auch kaum bis August aus. Würde mir zu gerne ein Stock System holen aber das
Geld momentan lässt es nicht zu leider. Unruh ein paar fragen:

Als du das erste mal oder auch Bei den anderen Male,
Wo du das System abgenommen hast und deine glatze rasiert hast. Hast du eher depressive
Momente gehabt wo du traurig warst, dass es so weit kommen musste, oder eher glücklich,
dass du endlich eine perfekte Lösung gefunden hast und dank der glatze quasi für immer
volles Haar haben kannst/wirst. Der psychische Aspekt interessiert mich da sehr 

Andere frage: heydecke hat mir virgin Chinese Hair bestellt und ich habe von anderen
Spezialisten gelesen bzw gehört, dass Indian hair besser ist. Er sagte Chinese wäre besser da
ich blond bin. Ein anderer Spezialist meinte es sei umgekehrt 

Ich habe versucht die Unterschiede zu googlen etc aber bin nicht fündig geworden also wo die
vor und Nachteile sind 

Page 110 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363444#msg_363444
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363444
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19527
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363450#msg_363450
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363450
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=20240
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363456#msg_363456
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363456
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Das einzige was ich gefunden habe is , dass chinesisches Haar dicker lst. Aber ist das gut oder
schlecht? Weißt du da was ?

Lg 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lennox on Tue, 03 May 2016 11:28:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ryder89 schrieb am Sun, 01 May 2016 19:08Wie kommt man denn auf die Idee mit sowas
Werbung zu machen?? Unglaublich schlechtes Video! 

- 0 Inhalt, keine Fakten, nichts einfach
- 1/4 versteht man nicht, da wirres Gerede in gebrochenem Deutsch
usw...

Ob sich das Studio damit einen Gefallen macht wage ich zu bezweifeln   

Genau das habe ich mir auch gedacht.   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 03 May 2016 14:14:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fenixblack schrieb am Mon, 02 May 2016 21:23Unruh, was kannst du denn so zu deinem
aktuellen Stock Piece sagen? Ich interessiere mich ebenfalls dafür, weil ich auch keine 3
Monate warten will/kann. Hat Heydecke da auch verschiedene Formen da oder gibt es da
tatsächlich nur eine einzige? Oder kann man die beim Einschnitt noch irgendwie anpassen?
Wegen der Farbe mach ich mir keine großen Gedanken, ich hab eine ziemlich gewöhnliche
und auch kein blond o.ä.

hallo fenix, 

deine Frage habe ich wohl überlesen!  
Uff diese Frage stellst du am besten Heydecke selbst, denn ich weiß nicht ob sie verschiedene
Formen da haben, Mein HT wurde damals zugeschnitten auf meinen Kopfhautabdruck der am
gleichen Tag gemacht wurde! 

vlg 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 03 May 2016 14:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Tue, 03 May 2016 13:23Ich halte es auch kaum bis August aus. Würde mir
zu gerne ein Stock System holen aber das Geld momentan lässt es nicht zu leider. Unruh ein
paar fragen:

Als du das erste mal oder auch Bei den anderen Male,
Wo du das System abgenommen hast und deine glatze rasiert hast. Hast du eher depressive
Momente gehabt wo du traurig warst, dass es so weit kommen musste, oder eher glücklich,
dass du endlich eine perfekte Lösung gefunden hast und dank der glatze quasi für immer
volles Haar haben kannst/wirst. Der psychische Aspekt interessiert mich da sehr 

Andere frage: heydecke hat mir virgin Chinese Hair bestellt und ich habe von anderen
Spezialisten gelesen bzw gehört, dass Indian hair besser ist. Er sagte Chinese wäre besser da
ich blond bin. Ein anderer Spezialist meinte es sei umgekehrt 

Ich habe versucht die Unterschiede zu googlen etc aber bin nicht fündig geworden also wo die
vor und Nachteile sind 

Das einzige was ich gefunden habe is , dass chinesisches Haar dicker lst. Aber ist das gut oder
schlecht? Weißt du da was ?

Lg 

hey synce,

achwas warum denn depressive momente?  die hatte ich eher zuvor als ich mit ach und krach
versucht habe ne Frisur noch hinzubekommen vom Rest haar!  Da gings mir eher gut zu wissen
ich hab ab jetzt immer volles Haar!  Du siehst du ja eh nicht lange die rasierte Tonsur hast ja
immer Haare drauf nur beim wechseln siehst du es kurz aber mich persönlich hat es nie
gestört!

zu den Unterschieden von chinesichem Haar und Indian Haar weiß ich gar nichts, da musst du
heydecke selbst fragen das kann ich dir nicht beantworten 

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Tue, 03 May 2016 15:22:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Denke so soll es auch sein ! mir geht's auch momentan. Nur dass ich keine Frisur mehr habe
sondern einfach nur noch Haare und ne cap. Traurig momentan. Kann es ehrlich kaum mehr
erwarten.
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Und welches Haar hast du ?

Machst du mit einem System nur eine Frisur oder immer mehrere coole Frisuren mit einem
System möglich ?

Wie oft gehst du zum Friseur ? Wegen deinen echten Haaren an den Seiten zb 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 03 May 2016 16:11:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Tue, 03 May 2016 17:22Denke so soll es auch sein ! mir geht's auch
momentan. Nur dass ich keine Frisur mehr habe sondern einfach nur noch Haare und ne cap.
Traurig momentan. Kann es ehrlich kaum mehr erwarten.

Und welches Haar hast du ?

Machst du mit einem System nur eine Frisur oder immer mehrere coole Frisuren mit einem
System möglich ?

Wie oft gehst du zum Friseur ? Wegen deinen echten Haaren an den Seiten zb 

Ja ging mir schon auch so bin zu 98% mit Cap raus , keine Lebensqualität hatte das :/ 

Welches Haar ich hab weiß ich nicht habe nie danach gefragt weil es mich auch nie interessiert
hat  

Ne mache schon total verschiedene Styles , nicht nur 1 Frisur, da mein Kleidungstil sehr variiert
von Lässig zu Schick variiert die Frisur auch je nach Style 

Ja gehe so 1 mal im Monat zum Friseur und lasse mir die Seiten und hinten nach rasieren, mag
es einfach wenn es schön kurz dort ist 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Wed, 04 May 2016 08:31:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cool danke dir.  Kanns kaum erwarten ..

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by WalterWhite87 on Wed, 04 May 2016 11:47:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Super Blog von dir Unruh. Ich hoffe die anderen User hier die bald damit starten machen das
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auch so 

Ich tendiere noch zwischen haartransplantation und Haarteil, wobei Haarteil glaube ich das
"bequemere" Verfahren ist und auch 
langfristig Ruhe ist. 

Ich frage mich gerade nur, wie ich im Büro hier den Leuten das dann verkaufen werde denn die
kennen mich noch mit dicken und vollen Haaren und jetzt mit Lichterer Front
und dünnerem Oberkopf und dann wieder Volles Haar  

Subject: INFO: Übergang simulieren
Posted by Tolle-und-Locke on Wed, 04 May 2016 17:44:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

WalterWhite87 schrieb am Wed, 04 May 2016 13:47
Ich frage mich gerade nur, wie ich im Büro hier den Leuten das dann verkaufen werde denn die
kennen mich noch mit dicken und vollen Haaren und jetzt mit Lichterer Front
und dünnerem Oberkopf und dann wieder Volles Haar  

Je nach dem, wie sehr Dir der optische Übergang am Herzen und Geldbeutel liegt, könntest
Du auf den Gedanken kommen, ihn mit mehreren Haarsystem über einen längeren Zeitraum
schrittweise zu simulieren.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 05 May 2016 11:57:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn dir volle lange Haare wichtig sind, mach es einfach. Viele haben Angst vor den Reaktion
anderer. Ich kann jeden Menschen verstehen, der Keine Lust auf eine glatze hat. Daran ist nichts
verwerfliches, sich selbst den Gefallen zu tun und sich Haare zu "holen". Wenn die Angst
allerdings vor den Reaktionen so groß ist, mach es wie Team Locke es beschrieben hat  da gibt
es viele Methode. Dann musst du allerdings geduldig sein 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 05 May 2016 12:25:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin auch "gespannt" auf die sicher blöden, unqualifizierten Kommentare, v.a. im "Kollegen"
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Kreis. Aber ich bin fest entschlossen, diese so gut es geht zu ignorieren und mich zu freuen, dass
ich wieder volles Haar habe , das ich stylen kann, wie ich es will. My life, my choice! Man sollte
sich von der Meinung Anderer sowieso weniger abhängig machen, besonders wenn das Leute
sind, die einem am Arsch vorbei gehen. Ist zwar schwierig, aber ich bin entschlossen, das
durchzuziehen und mir das HT nicht durch blödes Geschwätz vermiesen zu lassen.
Irgendwann wird für die das HT Thema sowieso uninteressant und es wird über das nächste
Thema hergezogen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Thu, 05 May 2016 18:21:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So ein Mindset kann ich nur jeden ans Herz legen. Wirkliche Freunde und Menschen mit
gesundem Verstand, machen sich über sowas nicht lustig. Wenn Doch, überlegt mit was für
Menschen ihr euch umgeben möchtet. Richtig NK. Paar mal werden diese Leute einen Spruch
reißen, bis denen langweilig wird. Weil die merken das juckt einen nicht. Ich glaube ich werde
mir in den kommenden 1-2 Wochen ein Überbrückungs HT holen von einer die ich kennen
gelernt habe. 500 für maßangefertigt. Somit habe ich zwei vergleiche und mal schauen  bin
gespannt und halte es einfach nicht aus bis August 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 05 May 2016 19:48:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Thu, 05 May 2016 20:21So ein Mindset kann ich nur jeden ans Herz legen.
Wirkliche Freunde und Menschen mit gesundem Verstand, machen sich über sowas nicht
lustig. Wenn Doch, überlegt mit was für Menschen ihr euch umgeben möchtet. Richtig NK.
Paar mal werden diese Leute einen Spruch reißen, bis denen langweilig wird. Weil die merken
das juckt einen nicht. Ich glaube ich werde mir in den kommenden 1-2 Wochen ein
Überbrückungs HT holen von einer die ich kennen gelernt habe. 500 für maßangefertigt.
Somit habe ich zwei vergleiche und mal schauen  bin gespannt und halte es einfach nicht aus bis
August 

Bitte berichten,  synce.   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 06 May 2016 07:49:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird gemacht  

An Unruh: der Sommer kommt ja langsam und es wird auch immer wärmer. Vor allem bei
Temperaturen wie 22-28 grad wie verhält es sich ? Man schwitzt mehr und hat das irgendeinen
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Effekt auf die Haare ? Oder auf die Folie ? Kommt Schweiß da durch oder hast du irgendwann
ein unangenehmes Gefühl dass da alles voll geschwitzt ist ? ZB so ein Gefühl wenn man eine
cap aufhat und der Kopf total schwitzt. Oder ist es wirklich 1:1 wie die echten Haare und es hat
gar keinen Einfluss auf das System und auf das Wohlbefinden ? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Fri, 06 May 2016 08:29:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meiner Meinung hat es schon einen Einfluss. Größeren Einfluss haben aber die Haare an sich,
wer seit Jahre mit dünnen, kurzen Haaren rumläuft, wird durch eine dichte Wolle sicher etwas
mehr schwitzen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 06 May 2016 09:17:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun gut.. an die Menge wird sich der Körper sicherlich gewöhnen. Ist dann nur eine Frage der
Zeit vermute ich jetzt mal.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil - Temperaturen
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 06 May 2016 09:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Fri, 06 May 2016 09:49
Vor allem bei Temperaturen wie 22-28 grad wie verhält es sich ? Man schwitzt mehr und hat das
irgendeinen Effekt auf die Haare ? Oder auf die Folie ? Kommt Schweiß da durch oder hast du
irgendwann ein unangenehmes Gefühl dass da alles voll geschwitzt ist ? ZB so ein Gefühl
wenn man eine cap aufhat und der Kopf total schwitzt. Oder ist es wirklich 1:1 wie die echten
Haare und es hat gar keinen Einfluss auf das System und auf das Wohlbefinden ? 

Nein, in diesem Punkte sollte man sich keiner falschen Vorstellung hingeben, ganz gleich wie
verlockend der Gedanke auch sein mag: Objektiv ist ein Hairsystem ein Hilfsmittel mit kleineren
Einschränkungen im alltäglichen Leben. Es kann und darf niemals der völlige Naturstandard
erwartet werden.

Ausprobieren und für sich entscheiden ist die Devise.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle und Locke Team
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by WalterWhite87 on Fri, 06 May 2016 09:31:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ich gerne noch wissen würde wäre die Haarlinie, inwieweit lässt sich diese denn vor
allem an den Seiten etwas lichter gestalten. 
ich finde das 99% der haarteile daran zu erkennen sind m.M.n., dass sie extrem dicht wirken und
die Haarlinie so akkurat ist. 

Ich selbst hatte noch nie eine gerade Haarline, eher eine unregelmäßig geschwungene mit
unterschiedlicher Haardichte und kleineren Lücken, die aber natürlich aussahen. 
Jetzt ist aus dem großen U leider ein zurückgehendes V geworden haha  

Dennoch würde ich gerne bei meinem ersten haarteil in Zukunft die Front etwas
unregelmäßiger gestalten möchten, nicht so gezeichnet wie mit dem Lineal:) 

Macht man das nicht, weil man sonst die Lace/Folie eher sehen kann und daher so dichte Front
wählt?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil - Temperaturen
Posted by synce on Fri, 06 May 2016 09:35:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Fri, 06 May 2016 11:21synce schrieb am Fri, 06 May 2016 09:49
Vor allem bei Temperaturen wie 22-28 grad wie verhält es sich ? Man schwitzt mehr und hat das
irgendeinen Effekt auf die Haare ? Oder auf die Folie ? Kommt Schweiß da durch oder hast du
irgendwann ein unangenehmes Gefühl dass da alles voll geschwitzt ist ? ZB so ein Gefühl
wenn man eine cap aufhat und der Kopf total schwitzt. Oder ist es wirklich 1:1 wie die echten
Haare und es hat gar keinen Einfluss auf das System und auf das Wohlbefinden ? 

Nein, in diesem Punkte sollte man sich keiner falschen Vorstellung hingeben, ganz gleich wie
verlockend der Gedanke auch sein mag: Objektiv ist ein Hairsystem ein Hilfsmittel mit kleineren
Einschränkungen im alltäglichen Leben. Es kann und darf niemals der völlige Naturstandard
erwartet werden.

Ausprobieren und für sich entscheiden ist die Devise.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle und Locke Team

Habe ich mir auf jeden Fall auch so gedacht. Nur frage ich mich, ob Hitze/Sonne einen extremen
Einfluss hat, so dass die Folie sich direkt löst. Vor allem wenn die eigenen haare grade
nachwachsen 
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Nächste Frage: sagt jemanden "Spliffing Knoten" was? Herr Heydecke hat mir empfohlen, an
meiner front eine hauchdünne lace zu benutzen und am oberkopf ein spliffing knoten zu
stechen, da ich da noch recht viele haare habe, die da wachsen. Ich vertraue ihm auf jeden Fall,
aber die Neugierde ist halt nun mal zu groß.

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Natürlichkeit Haarlinie, Begrifflichkeiten
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 06 May 2016 12:52:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

WalterWhite87 schrieb am Fri, 06 May 2016 11:31
Was ich gerne noch wissen würde wäre die Haarlinie, inwieweit lässt sich diese denn vor
allem an den Seiten etwas lichter gestalten.
ich finde das 99% der haarteile daran zu erkennen sind m.M.n., dass sie extrem dicht wirken und
die Haarlinie so akkurat ist. 
Ich selbst hatte noch nie eine gerade Haarline, eher eine unregelmäßig geschwungene mit
unterschiedlicher Haardichte und kleineren Lücken, die aber natürlich aussahen. 
Jetzt ist aus dem großen U leider ein zurückgehendes V geworden haha :) 
Dennoch würde ich gerne bei meinem ersten haarteil in Zukunft die Front etwas
unregelmäßiger gestalten möchten, nicht so gezeichnet wie mit dem Lineal:) 
Macht man das nicht, weil man sonst die Lace/Folie eher sehen kann und daher so dichte Front
wählt?

Sehr schönes Beispiel, weil Du triffst den Nagel auf dem Kopf! Natürlich kann einerseits ein
entsprechend versierter Hersteller die Graduierung der Haarlinie individuell beeinflussen.
Andererseits ist es viel Einfacher dies vom Stylisten beim Einschnitt/Zuschnitt vornehmen zu
lassen. Allerdings ziehen offenbar (sehr) viele Zweithaarträger den "mathematisch korrekten
Zirkelschlag" der natürlichen Imperfektion vor...

Merke: Du kannst, wie Du willst. Und ja, Du solltest ;)

synce schrieb am Fri, 06 May 2016 11:35
Nur frage ich mich, ob Hitze/Sonne einen extremen Einfluss hat, so dass die Folie sich direkt
löst. Vor allem wenn die eigenen haare grade nachwachsen 

Nächste Frage: sagt jemanden "Spliffing Knoten" was? Herr Heydecke hat mir empfohlen, an
meiner front eine hauchdünne lace zu benutzen und am oberkopf ein spliffing knoten zu
stechen, da ich da noch recht viele haare habe, die da wachsen. Ich vertraue ihm auf jeden Fall,
aber die Neugierde ist halt nun mal zu groß.

Das Beste ist, wenn Dein gewählter Anbieter Dir diese Fragen beantwortet. Wir möchten
nämlich nicht in die äußerst unglückliche sowie undankbare Situation geraten, dass Du wie
auch immer verunsichert wirst und womöglich Deinen Bestellwunsch noch einmal überdenkst.
Zudem entlohnst Du ihn ja auch dafür.
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Egal wie, vielleicht weiß der User "Unruh" mehr und kann dementsprechend behilflich sein.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Startschuss Haarteil - Natürlichkeit Haarlinie, Begrifflichkeiten
Posted by synce on Fri, 06 May 2016 13:08:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein, nein. Auf keinen Fall.  Probieren geht über studieren heißt es bei mir und deshalb hält
mich nichts auf. Nur möchte ich im Vorfeld so viel wie möglich wissen, da es einen ja auch sehr
interessiert. Ist auch verständlich vermute ich mal. Dennoch danke für die Antwort  

Subject: Aw: INFO: Startschuss Haarteil - Natürlichkeit Haarlinie, Begrifflichkeiten
Posted by WalterWhite87 on Fri, 06 May 2016 13:17:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Tolle-und-Locke schrieb am Fri, 06 May 2016 14:52]WalterWhite87 schrieb am Fri, 06
May 2016 11:31
Was ich gerne noch wissen würde wäre die Haarlinie, inwieweit lässt sich diese denn vor
allem an den Seiten etwas lichter gestalten.
ich finde das 99% der haarteile daran zu erkennen sind m.M.n., dass sie extrem dicht wirken und
die Haarlinie so akkurat ist. 
Ich selbst hatte noch nie eine gerade Haarline, eher eine unregelmäßig geschwungene mit
unterschiedlicher Haardichte und kleineren Lücken, die aber natürlich aussahen. 
Jetzt ist aus dem großen U leider ein zurückgehendes V geworden haha  
Dennoch würde ich gerne bei meinem ersten haarteil in Zukunft die Front etwas
unregelmäßiger gestalten möchten, nicht so gezeichnet wie mit dem Lineal:) 
Macht man das nicht, weil man sonst die Lace/Folie eher sehen kann und daher so dichte Front
wählt?

Sehr schönes Beispiel, weil Du triffst den Nagel auf dem Kopf! Natürlich kann einerseits ein
entsprechend versierter Hersteller die Graduierung der Haarlinie individuell beeinflussen.
Andererseits ist es viel Einfacher dies vom Stylisten beim Einschnitt/Zuschnitt vornehmen zu
lassen. Allerdings ziehen offenbar (sehr) viele Zweithaarträger den "mathematisch korrekten
Zirkelschlag" der natürlichen Imperfektion vor...

Merke: Du kannst, wie Du willst. Und ja, Du solltest 

Danke für dein Feedback;) Ja aber geht eine lichtere und somit auch natürlichere Front nicht
zu Lasten der Sichtbarkeit? Ich gehe mal stark davon aus. Je mehr Haar die Lace/folie bedeckt,
desto unsichtbarer?
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Und noch zwei Fragen: 
Was ist mit Haarteilen nur für den vorderen Drittel des Kopfes? Der Rest ist noch ganz gut bei
mir. Spart man sich hierbei Geld? 
Gibt es Erfahrungswerte zu folgendem Set-Up, welches auch in in Betracht ziehen würde: Die
Front transplantieren lassen (mein Spenderbereich ist sehr gut laut Ärzte)
und den Rest aber dann mit einem Haarteil, das dann ja nicht eine ultra dünne sein muss
sondern eine mit größerer Haltbarkeit...
was meinst du bzw. auch andere von euch?

Wie finde ich am besten heraus ob ich diese Klebestreifen und Flüssigkleber überhapt
vertrage? Ich habe nämlich eine Allergie auf Pflaster, also dort wo es klebt bekomme ich 
extreme Ausschläge und Rötungen, auch bei den Anti Allergischen...Das ist meine größte
Sorge, da ich auf keinen Fall den Gesamten Kopf transplantieren möchte. 

Also Haarteil kommt definitiv zu Trage bei mir. Entweder hinten oder vorne oder auch gesamter
Kopf. Bin für alles offen:)

Danke euch und ein schönes Wochenende. 

Subject: Aw: INFO: Startschuss Haarteil - Natürlichkeit Haarlinie, Begrifflichkeiten
Posted by WalterWhite87 on Fri, 06 May 2016 13:19:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Fri, 06 May 2016 15:08Nein, nein. Auf keinen Fall.  Probieren geht über
studieren heißt es bei mir und deshalb hält mich nichts auf. Nur möchte ich im Vorfeld so viel
wie möglich wissen, da es einen ja auch sehr interessiert. Ist auch verständlich vermute ich
mal. Dennoch danke für die Antwort  

Ist ja ganz normal. Geht mir nicht anders. Tolle & Locke und Unruh leisten hier aber super Abhilfe!
Danke !!
Schön zu sehen wie wir Männer zusammenhalten  

VG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 06 May 2016 13:25:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Definitiv. Nehmen einem die "Angst" und bei Unruh merkt man, dass er richtig glücklich ist. man
denkt immer, man hat noch eine letzte frage, aber paar minuten später fällt einem direkt die
nächste ein !   
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by kaylee on Sat, 07 May 2016 03:18:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin ja echt begeistert. Habe mich vor längerem mal mit dem Thema Haarteil beschäftigt,
aber das war mir dann zu teuer.

Meine Frage ist jetzt folgende: Angenommen ich lasse mir in einem Studio ein paar
Maßanfertigungen machen und würde dafür auf ein Jahr gerechnet 1500-2500€ zahlen.
Wie kann man bei den Haarteilen, die man sich danach zulegt, sparen? Kann man sich einfach
die "Daten" von seinen ersten Haarteilen merken? Im Internet bestellen? Bei einem geeigneten
Frisör zurechtschneiden lassen? Und wie hoch wären die Kosten dann so ungefähr?

Diese Fragen würde ich in jedem Fall beantwortet haben wollen, bevor ich mir ein Haarteil
zulege. Auch wenn man sich es leisten kann, so viel pro Jahr auszugeben, muss man sich mal
überlegen, wie viel Mal man in den Urlaub fahren könnte. Oder wie viel % das vom
Jahresgehalt sind. 

Werde wohl einen Termin bei Heydecke ausmachen. Dort werde ich ihm diese Fragen auch
stellen. Bin hier jedoch dankbar für jede...sagen wir mal...unabhängige Meinung 

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Natürlichkeit Haarlinie 2
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 07 May 2016 06:54:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

WalterWhite87 schrieb am Fri, 06 May 2016 15:17
Ja aber geht eine lichtere und somit auch natürlichere Front nicht zu Lasten der Sichtbarkeit?
Ich gehe mal stark davon aus. Je mehr Haar die Lace/folie bedeckt, desto unsichtbarer?

Ja, rein physikalisch betrachtet hast Du Recht. Mehr Haare bedeuten weniger Materialsichtbarkeit
im Ernstfall. Lichtere Haaransätze bzw. insgesamt lichtere Frisuren bzw. sehr feine, exponierte
Haarlinien müssen deshalb mit dem dünnsten, feinsten Materialien realisiert werden -
allerdings verfügen nicht alle Anbieter über diese und reden nicht selten die Bedeutung
"klein".

WalterWhite87 schrieb am Fri, 06 May 2016 15:17 
Was ist mit Haarteilen nur für den vorderen Drittel des Kopfes?
Der Rest ist noch ganz gut bei mir. Spart man sich hierbei Geld? 

Nein, nicht wirklich. Höchstens, wenn das Haarsystemchen wirklich sehr klein wäre. Und selbst
dann ist es eher ein symbolischer Nachlass, weil der Produktionsaufwand im Prinzip der gleiche
ist.
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WalterWhite87 schrieb am Fri, 06 May 2016 15:17
Gibt es Erfahrungswerte zu folgendem Set-Up, welches auch in in Betracht ziehen würde: Die
Front transplantieren lassen (mein Spenderbereich ist sehr gut laut Ärzte) und den Rest aber
dann mit einem Haarteil, das dann ja nicht eine ultra dünne sein muss sondern eine mit
größerer Haltbarkeit...

Unserer Meinung nach derzeit das beste, im Sinne von natürlichste Ergebnis, das zu erreichen
möglich wäre. Hängt natürlich im hohen Maße von dem eigentlichen, täglchen
Frisurwunsch ab. Für "unspektakuläre" Frisuren muss kein "spektakulärer" Weg beschritten
werden ;)

WalterWhite87 schrieb am Fri, 06 May 2016 15:17
Wie finde ich am besten heraus ob ich diese Klebestreifen und Flüssigkleber überhapt
vertrage? Ich habe nämlich eine Allergie auf Pflaster, also dort wo es klebt bekomme ich
extreme Ausschläge und Rötungen, auch bei den Anti Allergischen...Das ist meine größte
Sorge, da ich auf keinen Fall den Gesamten Kopf transplantieren möchte. 

Es ist wichtig und ratsam, dass Du die Verträglichkeit im Voraus testest. Kaufe Dir schon jetzt
unterschiedliche Klebestreifen und Flüssigkleber und wende sie auf Deiner Haut z.B. über
Nacht an. Merke: Im Vorhinein kann Dir niemand verraten, welche Produkte wahrscheinlich
funktonieren werden. Leider.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Mendelssohn on Sun, 08 May 2016 12:38:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich sehe hier die ganze zeit irgendwie nur diskussionen über die sichtbarkeit des materials oder
natürlichkeit des haaransatzes. wie sieht es allerdings mit natürlichkeit der haare selbst aus?
ich trage inzwischen seit 1,5 jahren ein haarteil (meistens folienteile) und eine interessante frage,
die hier allerdings irgendwie "tabuisiert" wird: wie bewährt sich ein haarteil in
liebesbeziehungen? 

je nach frisur lässt sich die front gut kaschieren, auch mit weniger dichten maßanfertigungen
lässt sich einstweilen zwar ein natürlicher "look" etablieren, aber was ist mit dem gefühl der
haare selbst? die haare sind schließlich "tot", werden also nicht mehr über die kopfhaut mit
nährstoffen und vitaminen versorgt. mit styling produkten und öl (in meinem fall hat sich
arganöl sehr gut bewährt) kriegt man zwar optisch wieder einen halbwegs natürlichen look
hin, aber wenn man sich selbst durch die haare fährt, wirken die haare hart und borstig nach
etwa 2-4 wochen. 

in diesem zusammenhang stellt sich mir auch die frage, wie andere haarteilträger (oder die, die
es werden wollen) damit umgehen, wenn eine frau euch mit den fingern durch die haare will? zu
90% wird sie irgendwas merken, sei es optisch oder haptisch die kante, die man einfach immer
spürt. lasst ihr sie einfach machen oder lasst ihr euch ne ausrede einfallen, warum sie das nicht
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machen soll? für mich ist dieses "versteckspiel" aktuell ne größere belastung als die von
irgendjemand fremdes enttarnt zu werden, zumal meine aktuelle freundin selbst nach 5 monaten
noch nichts davon weiß.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 08 May 2016 12:54:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na aber wenn sie nach 5 Monaten noch nichts gemerkt hat, dann spricht das doch für das HT,
oder?

Ich mochte es noch nie, wenn mir jemand in die Haare geht. Von daher wird sich daran auch
nichts ändern.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sun, 08 May 2016 13:17:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich persönlich würde es der Partnerin erzählen, wenn ich mit dem Haarteil zufrieden und
glücklich bin. Wenn es die Partnerin aus irgend einem Grund abschrecken würde, wäre es
mir egal (so fern mich mein Haarteil glücklich macht). Denn wenn ich glücklich bin, lasse ich
andere gerne an meinem Glück teil haben. Wenn sie aber ein Haarteil abschrecken sollte, halte
ich die jenige Person nicht auf. Man muss bedenken, dass man für seinen Haarausfall nichts
kann und es ist keine Schande, ein Haarteil zu tragen. Aber da ist jeder anders.

Was ich mich allerdings auch frage..Im Sommer werden die Haare heller und bei echtem Haar
würden die Haare die alte Farbe wieder annehmen, bei den Haarteilen allerdings, wie mein
vorposter erwähnte, sind die haare tot.. sprich, die bleiben auch in der Farbe. Meine Frage an
Unruh: Wie verhält es sich bei dir im Sommer? Die Haare werden ja generell heller. Fällt das
dir persönlich auf? Stört dich das?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by WalterWhite87 on Sun, 08 May 2016 15:37:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich spreche ganz offen mit meiner Freundin darüber, sie ist selber Friseurin und sieht täglich
das Leid der Männer. Sie schneidet mir auch - wenn ich dann mal mit HT starte - 
die Dinger ein und unterstützt mich. Meine Mutter auch. Dem Rest erzähle ich gar nichts und
mir wird auch keiner durchs Haar gehen. 

Dennoch bin ich gerade etwas skeptisch geworden, da ich zum ersten Mal hier lese, dass man
das sehr wohl spürt das es ein Haarteil ist..

Ich dachte es fühlt sich an wie eigenes. Zumindest sehr ähnlich. 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Mendelssohn on Sun, 08 May 2016 16:05:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

WalterWhite87 schrieb am Sun, 08 May 2016 17:37Ich spreche ganz offen mit meiner Freundin
darüber, sie ist selber Friseurin und sieht täglich das Leid der Männer. Sie schneidet mir
auch - wenn ich dann mal mit HT starte - 
die Dinger ein und unterstützt mich. Meine Mutter auch. Dem Rest erzähle ich gar nichts und
mir wird auch keiner durchs Haar gehen. 

Dennoch bin ich gerade etwas skeptisch geworden, da ich zum ersten Mal hier lese, dass man
das sehr wohl spürt das es ein Haarteil ist..

Ich dachte es fühlt sich an wie eigenes. Zumindest sehr ähnlich. 

nein, absolut nicht. wenn du dir durchs eigene haar fährst (das ja durch die vitamine weich,
gesund und geschmeidig ist), spürst du den übergang in die haare vom haarteil sehr deutlich.
denen fehlt es nun mal an elastizität und glanz. alles was man tun kann, ist es, sie von außen
mit produkten etwas weicher und geschmeidige zu kriegen. wie schon erwähnt funktioniert da
Arganöl sehr gut. aber nicht nur die haare selbst, sondern die kante, also der rand vom haarteil,
das an der grenze zum eigenhaar sitzt, ist auf jeden fall sehr deutlich spürbar, ganz egal
welches material (lace oder folie) und welche klebetechnik man verwendet. 

offenheit ist zwar schön und gut, dennoch habe ich bedenken, es einfach so anzusprechen,
denn ich kann mir kaum vorstellen, dass die chemie in der beziehung nach so einer beichte
dieselbe bleibt. schließlich sind es ja die äußeren eigenschaften, die erst mal darüber
entscheiden ob man zusammen kommt oder nicht. und die haare sind da ein sehr wesentlicher
aspekt. mit der situation konfrontiert zu werden, dass die haare die ganze zeit über nicht echt
waren, stelle ich mir als frau schwierig vor. vor allem wenn sie deine haare/frisur lobt oder sagt,
dass sie männer mit glatze nicht besonders attraktiv findet. gerade diese thematik sehe ich als
viel problematischer als irgendwelche perfektionistischen eigenschaften wie sichtbare kante,
natürlichkeit des haaransatzes usw.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by WalterWhite87 on Sun, 08 May 2016 16:18:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mendelssohn schrieb am Sun, 08 May 2016 18:05WalterWhite87 schrieb am Sun, 08 May 2016
17:37Ich spreche ganz offen mit meiner Freundin darüber, sie ist selber Friseurin und sieht
täglich das Leid der Männer. Sie schneidet mir auch - wenn ich dann mal mit HT starte - 
die Dinger ein und unterstützt mich. Meine Mutter auch. Dem Rest erzähle ich gar nichts und
mir wird auch keiner durchs Haar gehen. 

Dennoch bin ich gerade etwas skeptisch geworden, da ich zum ersten Mal hier lese, dass man
das sehr wohl spürt das es ein Haarteil ist..

Ich dachte es fühlt sich an wie eigenes. Zumindest sehr ähnlich. 

Page 124 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19627
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363761#msg_363761
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363761
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=18702
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=363762#msg_363762
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=363762
https://www.alopezie.de/fud/index.php


nein, absolut nicht. wenn du dir durchs eigene haar fährst (das ja durch die vitamine weich,
gesund und geschmeidig ist), spürst du den übergang in die haare vom haarteil sehr deutlich.
denen fehlt es nun mal an elastizität und glanz. alles was man tun kann, ist es, sie von außen
mit produkten etwas weicher und geschmeidige zu kriegen. wie schon erwähnt funktioniert da
Arganöl sehr gut. aber nicht nur die haare selbst, sondern die kante, also der rand vom haarteil,
das an der grenze zum eigenhaar sitzt, ist auf jeden fall sehr deutlich spürbar, ganz egal
welches material (lace oder folie) und welche klebetechnik man verwendet. 

offenheit ist zwar schön und gut, dennoch habe ich bedenken, es einfach so anzusprechen,
denn ich kann mir kaum vorstellen, dass die chemie in der beziehung nach so einer beichte
dieselbe bleibt. schließlich sind es ja die äußeren eigenschaften, die erst mal darüber
entscheiden ob man zusammen kommt oder nicht. und die haare sind da ein sehr wesentlicher
aspekt. mit der situation konfrontiert zu werden, dass die haare die ganze zeit über nicht echt
waren, stelle ich mir als frau schwierig vor. vor allem wenn sie deine haare/frisur lobt oder sagt,
dass sie männer mit glatze nicht besonders attraktiv findet. gerade diese thematik sehe ich als
viel problematischer als irgendwelche perfektionistischen eigenschaften wie sichtbare kante,
natürlichkeit des haaransatzes usw.

Ich kann dich gut verstehen, aber das legt sich doch im Laufe der Jahre bzw. ich bin 3 Jahre mit
meiner Freundin zusammen und sie merkt ja, dass ich immer mehr Haare verliere. 
Daher findet sie das überhaput nicht schlimm da nachzuhelfen. Wenn ich bereits ein auf hätte
würde ich irgendwann an deiner Stelle mal das Thema ansprechen. Aber da sie es ja nicht
gemerkt hat gehe ich davon aus, dass es sehr natürlich wirkt und unsichtbar ist?

Wenn sie dich nach der Beichte auslacht, oder sich die Chemie ändert dann sorry, falsche Frau
!! Was ist wenn du mal ein Arm oder Bein verlierst, dann brachst auch eine Protese. 
Nichts anderes ist ein Haarteil. 

Aber das sieht jeder anders. Wenn meine Freundin da nicht mitzieht und möchte das ich mich
wohl fühle in meiner Haut dann wäre es nicht die richtige an meiner Seite. 

Ich will dir damit ledglich die Angst bisschen nehmen, verstehen kann ich deinen Punkt dennoch
irgendwie. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Sun, 08 May 2016 18:27:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mh, sorry aber nicht alle haare sind von Natur aus geschmeidig und glänzend. Meine sind
lockig, kraus und trocken. man muss auch bedenken, dass es sich nicht um europäisches haar
handelt.
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sun, 08 May 2016 22:39:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau Walter. Wenn jemand die Zähne verliert will er auch wahrscheinlich ein neues Gebiss.
Man kann nichts für seinen Haarausfall und wenn man damit so umgeht, dass man sagt, okay
ich mache was dagegen, um mich wohl zu fühlen, ist daran nichts falsch..

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Haptik, Eindruck, Duplikate
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 09 May 2016 20:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mendelssohn schrieb am Sun, 08 May 2016 18:05
nein, absolut nicht. wenn du dir durchs eigene haar fährst (das ja durch die vitamine weich,
gesund und geschmeidig ist), spürst du den übergang in die haare vom haarteil sehr deutlich.
denen fehlt es nun mal an elastizität und glanz. alles was man tun kann, ist es, sie von außen
mit produkten etwas weicher und geschmeidige zu kriegen. wie schon erwähnt funktioniert da
Arganöl sehr gut. aber nicht nur die haare selbst, sondern die kante, also der rand vom haarteil,
das an der grenze zum eigenhaar sitzt, ist auf jeden fall sehr deutlich spürbar, ganz egal
welches material (lace oder folie) und welche klebetechnik man verwendet. 

Mendelssohn, wir wissen natürlich nicht, aus wie vielen unterschiedlichen Quellen Du bereits
die jeweils allerbesten Modellvarianten bezogen hast. Aber wir können uns gut vorstellen, was
Du meinst, möchten jedoch guten Gewissens erwähnen, dass sich keine Allgemeingültigkeit
Deiner (individuellen) Beobachtungen ableiten lässt.

Wenn wirklich sehr dünne Folien oder Netze zum Einsatz kommen und wirklich fachmännisch
verklebt wurde, dann ist das Erfühlen quasi nur möglich, wenn man/frau es darauf anlegt und
etwas finden will. Ähnliches gilt für die Haarstruktur an sich.

Merke: Es kann und darf niemals der völlige Naturstandard erwartet werden.

WalterWhite87 schrieb am Sun, 08 May 2016 17:37
Dennoch bin ich gerade etwas skeptisch geworden, da ich zum ersten Mal hier lese, dass man
das sehr wohl spürt das es ein Haarteil ist...

Ich dachte es fühlt sich an wie eigenes. Zumindest sehr ähnlich.

WalterWhite87, sei nicht zu skeptisch und gehe davon aus, dass sich anderes echtes Haar
wahrscheinlich ähnlich wie Dein eigenes anfühlen wird  vorausgesetzt natürlich, dass Du
nicht übersensibel bist und z.B. deutlich einen Gewichtsunterschied von 5 zu 7 g spüren
würdest.
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kaylee schrieb am Sat, 07 May 2016 05:18
Meine Frage ist jetzt folgende: Angenommen ich lasse mir in einem Studio ein paar
Maßanfertigungen machen und würde dafür auf ein Jahr gerechnet 1500-2500€ zahlen.
Wie kann man bei den Haarteilen, die man sich danach zulegt, sparen? Kann man sich einfach
die "Daten" von seinen ersten Haarteilen merken? Im Internet bestellen? Bei einem geeigneten
Frisör zurechtschneiden lassen? Und wie hoch wären die Kosten dann so ungefähr?

kaylee, das ist im Grunde alles recht einfach und solltest Du Dir bei ernsthaftem Interesse einmal
von einer seriösen Quelle erklären lassen. Rechne mit rund 300 € pro Stück, wenn keine
nennenswerten Sonderwünsche zu erfüllen wären. Bei weiteren Fragen suche bitte das
direkte Gespräch.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Startschuss Haarteil - Haptik, Eindruck, Duplikate
Posted by synce on Mon, 09 May 2016 23:21:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey an Team Locke! Ist nicht ganz passend hier aber da ihr hier so schön vertreten seid in
diesem Thread.. Meine Frage: habe aus Interesse bei euch nachgeschaut und ihr habt erst
Haarteile ab 30cm. Sind das nur für Frauen ? Habe nicht all zu viel bei euch finden können. 

Lg 

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - offtopic
Posted by Tolle-und-Locke on Tue, 10 May 2016 06:11:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Tue, 10 May 2016 01:21
Hey an Team Locke! Ist nicht ganz passend hier aber da ihr hier so schön vertreten seid in
diesem Thread.. Meine Frage: habe aus Interesse bei euch nachgeschaut und ihr habt erst
Haarteile ab 30cm. Sind das nur für Frauen ? Habe nicht all zu viel bei euch finden können. 

Ja, der Thread sollte nicht unnötig offtopic geführt werden. Unabhängig davon ist es auch
nicht von Alopezie.de gewünscht, dass hier quasi Beratungen erfolgen. Einmal damit begonnen
und es würde ausufern.

Deshalb unsere bitte an alle ernsthaft Interessierten: Nehmt mit uns direkten Kontakt auf! Zu
verlieren hat niemand etwas, ganz im Gegenteil, nach einem Gespräch mit uns kann jeder
besser einschätzen, auf was er sich grundsätzlich in Sachen Haarersatz einlässt - ganz
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gleich wo auf dieser Welt bestellt. Und wer gewillt ist rund 3000 € auszugeben, der hat sicherlich
auch kein Problem ein Stündchen Zeit von uns zu honorieren.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Post Scriptum
You got mail ;)

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 14 May 2016 14:01:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute! Ich war jetzt über 1 Woche im Urlaub und habe deshalb das Forum geschehen nicht
so verfolgt, werde aber die Tage mal auf ein paar Fragen eingehen  

vlg

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lennox on Sat, 14 May 2016 23:04:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.youtube.com/watch?v=KENMqJgVeGQ
Ob sich damit Heydecke einen Gefallen tut ... Der sollte ne Stand Up Comedy Show daraus
machen

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lennox on Sat, 14 May 2016 23:09:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der Vollständigkeit halber ...   
https://www.youtube.com/watch?v=lmDnkZLULZU

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 15 May 2016 05:52:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Lennox schrieb am Sun, 15 May 2016 01:04https://www.youtube.com/watch?v=KENMqJgVeGQ
Ob sich damit Heydecke einen Gefallen tut ... Der sollte ne Stand Up Comedy Show daraus
machen

wurde doch in diesem thread bereits diskutiert...   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 15 May 2016 06:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Sun, 15 May 2016 07:52Lennox schrieb am Sun, 15 May 2016
01:04https://www.youtube.com/watch?v=KENMqJgVeGQ
Ob sich damit Heydecke einen Gefallen tut ... Der sollte ne Stand Up Comedy Show daraus
machen

wurde doch in diesem thread bereits diskutiert...   

glaube er hat noch nicht ganz verstanden um was es in diesem thread geht 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 15 May 2016 07:37:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Willkommen zurück aus dem Urlaub. Freue mich auf weitere Infos/ Erfahrungen deinerseits.
Immer sehr informativ!  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lennox on Sun, 15 May 2016 11:48:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Sun, 15 May 2016 07:52Lennox schrieb am Sun, 15 May 2016
01:04https://www.youtube.com/watch?v=KENMqJgVeGQ
Ob sich damit Heydecke einen Gefallen tut ... Der sollte ne Stand Up Comedy Show daraus
machen

wurde doch in diesem thread bereits diskutiert...   

sind neue videos von dem wurden gestern erst hochgeladen wollte keinen extra 
thread für den aufmachen sorry Unruh aber du bist ja meines Wissens Kunde bei Heydecke 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 15 May 2016 17:57:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ooo da ich jetzt wieder zurück bin wollte ich mal ein kurzes Update geben von meinem ersten
Urlaub mit Haarteil!  

Also erstmal habe ich mich dafür entschieden mein Lace System zu tragen und nicht das
Foliensystem. Der Grund ist der, dass ich mein Foliensystem immer in der Front mit
Flüssigkleber verklebe und dieser Wasserlöslich ist dh. bei starkem Schweiß oder Baden
gehen hätte ich wohl öfters nachkleben müssen aber ich wollte den Urlaub ohne großes
wechseln oder Nachkleben verbringen! Habe aber dennoch ein Ersatz System mitgenommen zur
Sicherheit 
Habe mir das Lace System einen Tag vor der Abreise Frisch verklebt und zuvor meine Kopfhaut
frisch rasiert damit ich die 9 Tage meine Ruhe habe! Nach der Rasur hab ich meine Kopfhaut wie
ich das auch immer mache mit dem "Scalp Protector" eingesprüht. Ist ein Schutz für die
Kopfhaut eine art Kopfhaut Deo für Fettige und schwitzige Kopfhaut! Und so war es dann auch
habe in den 9 Tagen Trotz Schwitzen und Sonne nur 1x meinen Frontklebestreifen gewechselt da
er aufgrund der vielen Aktivitäten leicht verschmutzt war. Das ist auch ganz normal und war
auch kein Problem das Wechseln hat 5 Minuten gedauert und war kein Stress somit!  Die Haare
haben bombenfest gehalten darum musste ich auch nicht mein ganzes System wechseln! Da
schon öfters die Frage kam wegen der Veränderung der Farbe bei längerem Tragen in der
Sonne wollte ich darauf auch kurz eingehen. Ich selbst benutzte einen UV Schutz den ich damals
bei heydecke gekauft habe. Den Sprühe ich mir drauf wenn ich an stark Sonnigen Tagen
rausgehe auf die Haare. Bisher habe ich aber noch keine großen Farbveränderungen
festgestellt, das mag aber auch dran liegen , dass ich jetzt ja genug Systeme zum wechseln habe
und dies regelmäßig tue. Selbst wenn die Haare etwas heller werden, dann würde ich das
sogar ganz gut finden denn ich mag diese Helleren Effekte in den Haaren sieht für mich
natürlicher aus und da ich eh dunkelblond bin mag ich ein paar " highlights " in den Haaren . Bin
gespannt wie es den Sommer über ist mit der Farbe werde auf jeden Fall Updates geben wenn
die richtig heiße Zeit kommt und ich mich auch mal in der Sonne brutzeln lasse ( Auch wenn ich
kein Fan von praller Sonne bin ). 

So far wünsche ich euch allen einen entspannten Sonntag!

Lg

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 01 Jun 2016 07:22:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute,

da jetzt ein paar Leute gefragt haben ob es auch möglich ist mit dem Haarteil andere Styles zu
tragen als der ursprünglich eingeschnittene Style hab ich die Möglichkeit genutzt und mal das
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HT das ich normal immer Wild gestylt trage zu einem Anlass etwas " chicker " zu Stylen  habe mal
2 Fotos davon gemacht für euch. 

vlg

unruh

File Attachments
1) haar1.JPG, downloaded 1235 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Wed, 01 Jun 2016 07:22:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar2.JPG, downloaded 1229 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Wed, 01 Jun 2016 11:40:13 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Sieht klasse aus, Unruh! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Wed, 01 Jun 2016 16:55:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HAMMER!!! Alle Daumen hoch!        

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by h44h22 on Wed, 01 Jun 2016 18:25:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Forum! 

ich gebe jetzt auch mal meinen allerersten Beitrag hier ab  
und zwar passte dieses Thema wohl sehr gut, da ich mir auch ein Haarteil bei der Firma
Heydecke bestellt habe. Ich Hatte vor kurzem erst ein Beratungsgespräch und werde
demnächst meine Vorher Situation und in den nächsten 2-3 Monaten auch meine Nachher
Situation Online stellen.
Ich bin schon sehr Aufgeregt   

Unruh scheint wohl sehr zufrieden zu sein   
hat den schon jemand bemerkt das du ein Haarteil trägst? 

Viele Grüße 
h44

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 02 Jun 2016 07:42:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

h44h22 schrieb am Wed, 01 June 2016 20:25Hallo Forum! 

ich gebe jetzt auch mal meinen allerersten Beitrag hier ab  
und zwar passte dieses Thema wohl sehr gut, da ich mir auch ein Haarteil bei der Firma
Heydecke bestellt habe. Ich Hatte vor kurzem erst ein Beratungsgespräch und werde
demnächst meine Vorher Situation und in den nächsten 2-3 Monaten auch meine Nachher
Situation Online stellen.
Ich bin schon sehr Aufgeregt   

Unruh scheint wohl sehr zufrieden zu sein   
hat den schon jemand bemerkt das du ein Haarteil trägst? 
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Viele Grüße 
h44

Hat er ja geschrieben, dass er es öffentlich kommuniziert hat. Von wenig Haare auf ne volle,
dichte Matte, wem soll das auch nicht aufflallen?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lyxor on Thu, 02 Jun 2016 08:09:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht wirklich super aus!

Alternativ (und wenn man das Geld dazu hat), schrittweise mehr Haar pro Haarteil ordern.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 02 Jun 2016 12:57:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Thu, 02 June 2016 09:42h44h22 schrieb am Wed, 01 June 2016
20:25Hallo Forum! 

ich gebe jetzt auch mal meinen allerersten Beitrag hier ab  
und zwar passte dieses Thema wohl sehr gut, da ich mir auch ein Haarteil bei der Firma
Heydecke bestellt habe. Ich Hatte vor kurzem erst ein Beratungsgespräch und werde
demnächst meine Vorher Situation und in den nächsten 2-3 Monaten auch meine Nachher
Situation Online stellen.
Ich bin schon sehr Aufgeregt   

Unruh scheint wohl sehr zufrieden zu sein   
hat den schon jemand bemerkt das du ein Haarteil trägst? 

Viele Grüße 
h44

Hat er ja geschrieben, dass er es öffentlich kommuniziert hat. Von wenig Haare auf ne volle,
dichte Matte, wem soll das auch nicht aufflallen?

ja bitte zitiere dies doch mal wo ich das geschrieben habe!?! ich sagte das ich es den engsten
Leuten gesagt habe und jetzt offener damit umgehe weil ich mich einfach sau wohl damit fühle
aber es noch NIE jemand hergekommen und hat gesagt oh krass du hattest ja davor voll wenig
haare und jetzt ne dichte Matte wie du so schön sagst  , ich hatte davor immer cap auf und den
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wenigsten Leuten ist es aufgefallen es kamen eher positives Feedback das ich ne coole neue
Friese habe etc...

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rtex on Mon, 06 Jun 2016 18:26:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Unruh,

welche Pflegeprodukte benutzt du? Nimmst du die Markenprodukte? Frage mich gerade, wie du
auf monatliche Kosten von 150 Euro kommst. Alleine die Produkte sind schön krass teuer...

Lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 07 Jun 2016 05:00:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was meinst du mit Markenprodukte? Habe alles bei Heydecke gekauft falls du das meinst ja. Naja
habe die Rechnung ja schonmal aufgestellt hier im Thread selbst wenn es mich 160 kosten
würde hätte ich kein Problem damit war ja auch grob überschlagen. Wie gesagt es ist mir
das wert in mich zu investieren da möchte ich nicht am falschen Ende sparen. Ich pflege die
Haare natürlich auch richtig gut damit ich lange daran Freude haben werde 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by sepp2150 on Sat, 11 Jun 2016 10:49:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, ich bin selbst an einem Haarteil interessiert und habe dazu folgende Fragen:

Warum wechselt man das Haarteil alle 1-2 Wochen? Wieso nicht reinigen und das selbe wieder
kleben? Wo ist der Vorteil da einen Intervall reinzunehmen?

Ich dachte immer, dass Foliensysteme die unsichtbaren sind. Ist so ein Lacesystem tatsächlich
100% unsichtbar bei sichtbarem Haaransatz?
Mir geht es dabei nicht, dass Leute sich plötzlich über eine neue Frisur wundern. Ich wechsel
wegen Studium demnächst meinen Wohnort und bin praktisch fremd. Da wäre der ideale
Zeitpunkt gekommen, mit guten Haaren von Anfang an aufzutreten. Es muss halt wirklich
unsichtbar sein, insbesondere in der Front. Kann das realisiert werden und wenn ja, mit welchem
System?

Wie oft muss bei täglichem Sport verklebt werden? Wäre eine tägliche Abnahme des
Systems möglich bzw. nötig oder ginge das stark auf die Haltbarkeit?
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Danke!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 11 Jun 2016 19:34:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sepp2150 schrieb am Sat, 11 June 2016 12:49Hi, ich bin selbst an einem Haarteil interessiert und
habe dazu folgende Fragen:

Warum wechselt man das Haarteil alle 1-2 Wochen? Wieso nicht reinigen und das selbe wieder
kleben? Wo ist der Vorteil da einen Intervall reinzunehmen?

Ich dachte immer, dass Foliensysteme die unsichtbaren sind. Ist so ein Lacesystem tatsächlich
100% unsichtbar bei sichtbarem Haaransatz?
Mir geht es dabei nicht, dass Leute sich plötzlich über eine neue Frisur wundern. Ich wechsel
wegen Studium demnächst meinen Wohnort und bin praktisch fremd. Da wäre der ideale
Zeitpunkt gekommen, mit guten Haaren von Anfang an aufzutreten. Es muss halt wirklich
unsichtbar sein, insbesondere in der Front. Kann das realisiert werden und wenn ja, mit welchem
System?

Wie oft muss bei täglichem Sport verklebt werden? Wäre eine tägliche Abnahme des
Systems möglich bzw. nötig oder ginge das stark auf die Haltbarkeit?

Danke!

hi sepp,

Ich denke fast alle Fragen wurden hier bereits beantwortet im Thread.

Naja es ist viel stressfreier wenn du Haarteile zum wechseln hast denn wenn du das eine reinigst
kannst du dir schon das andere vorher bekleben und draufmachen. Ausserdem ist es sinnvoll das
HT übernacht in einem Cleaner zu lassen damit die Klebereste richtig vom System abgehen. Es
kann ja auch sein das du dir mal den Kopf stösst oder sonst etwas kaputt machst am Haarteil
und wenn du dann keines zum wechseln hast stehst du da ohne HT das wäre ja auch
unvorteilhaft oder?

Naja welches Material besser für dich ist musst du selbst herausfinden ob Lace oder Folie. Aber
wenn du wie beschreibst täglich Sport machst würde ich dir eh eher zu Lace raten, da Lace
Wasserdurchlässig ist und du dadurch dann beim duschen die Kopfhaut mit reinigst. Bei Folie
kommt kein Wasser an die Kopfhaut. 

Page 136 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=366768#msg_366768
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=366768
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Du darfst nicht vergessen es ist immer noch ein Produkt was du trägst ich denke 100%
unsichtbar kann ein Produkt nie sein sonst wäre es kein Produkt. Ich kann dich aber beruhigen
bei mir ist es zumindest so unsichtbar das es noch niemandem aufgefallen ist und ich ohne
Probleme die Haare aus dem Gesicht trage.

Naja wenn du das System abnimmst z.b. zum schlafen nutzt du es ja weniger ab als wenn du es
im Schlaf trägst von dem her hast du wohl eine längere Haltbarkeit aber auch mehr Arbeit
damit mit auf und absetzten verkleben etc.

vlg unruh 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by radagast_83 on Mon, 13 Jun 2016 16:35:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lieber Unruh, hast du eigentlich ein Swiss Lace oder French Lace? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by joe1012 on Mon, 13 Jun 2016 16:41:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe bisher nur mitgelesen und möchte jetzt aber auch meinen Senf zum Thema geben:

Ich trage jetzt seit 6 Jahren ein Haarteil und bin damit sehr zufrieden. Allerdings bin ich immer
sehr skeptisch, wenn ich im Internet rein euphorische Foreneinträge sehe, denn jeder, der
jahrelang ein Haarteil trägt, kann differenziertere Rückmeldungen geben als "alles ist toll".

1. würde ich niemals extra nach Hamburg fahren, nur weil ein Haarstudio gute Werbung für
sich macht. Es gibt fast überall genügend Haarstudios im Umkreis von einer Fahrstunde.

2. halte ich die versprochene Lebensdauer von 1,5 bis 2 Jahren für unrealistisch. Aus meiner
Erfahrung heraus kann ich mir nicht vorstellen, dass die Haarqualität so lange akzeptabel bleibt. 

3. erscheint mir der Preis sehr hoch. Ich komme mit 1600 Euro im Jahr hin (2 Haarteile à 6
Monate) und mir ist bewusst, dass ich den Spaß auch für ein Drittel des Preises in Eigenregie
haben könnte. Ich lasse das Haarteil aber vom Haarstudio bestellen und einschneiden, weil
mich die Qualität dort einfach überzeugt. Wer wissen will, wo ich das machen lasse, kann mir
ne PN schreiben. Mache nicht gern öffentlich Werbung, weil man sich da gerne den Vorwurf
einhandelt, bezahlt zu sein.

4. ist es einfach unglaubwürdig, pauschal zu sagen, dass das Haarteil bei allen Aktivitäten
immer bombenfest bleibt. Wenn man in die Sauna geht, kann es schon sein, dass man das
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Haarteil am nächsten Tag neu verkleben muss. Auch dürfte es bei 3mal schwimmen pro
Woche schwierig werden. Und natürlich kann man die Übergänge von Fremd- zu Eigenhaar
fühlen, wenn man es darauf anlegt.

5. sollte man sich bewusst sein, dass man bei jedem Friseurtermin, bei dem man seine
Eigenhaare nachschneiden lässt, automatisch auch Haare des Haarteils verliert. Wie soll das
auch anders gehen? Klar macht das nicht soo viel aus und ein guter Friseur wird nicht allzu viele
Haare treffen, aber es ist völlig logisch, dass die Haare des Haarteils mit der Zeit weniger
werden. 
Ein Haarteil ist ein Gebrauchsgegenstand. Dessen muss man sich bewusst sein. Immer, wenn
man seine Haare wäscht, kräftig durchbürstet etc. wird man (wenige) Haare verlieren.

6. Ein Haarteil verändert sich mit der Zeit. Ist man im Sommer oft in der Sonne, werden die
Haare zwangsläufig heller und man muss irgendwann nachfärben. Es ist nicht immer gesagt,
dass der Friseur die exakte Farbe trifft, weil Fremd- und Eigenhaar auf dieselbe Färbung
unterschiedlich reagieren können. Man muss in dem Fall ein paar Tage abwarten, bis es wieder
stimmig aussieht.

Ansonsten kann ich die positiven Meinungen zum Haarteil bestätigen. Ich fühle mein Haarteil
nicht, denke auch fast nie daran, dass ich keine eigenen Haare habe. Vor 6 Jahren haben
natürlich alle gemerkt, dass ich was verändert habe, aber da muss man einfach durch.
KEINER der mich DANACH kennengelernt hat, hat bemerkt, dass ich ein Haarteil habe. Wenn
das einigermaßen gut gemacht ist, wird da keiner misstrauisch, warum auch? 
Ich kann schwimmen, ich kann regelmäßig Sport machen, ich kann bei 40 Grad in Spanien
durch die Straßen laufen - kein Problem. Ich bin sehr froh, dass ich mich damals für ein
Haarteil entschieden habe, weil ich dadurch wesentlich besser aussehe als zuvor und mir auch
nicht bei jedem Regenguss Gedanken machen muss, wie ich das Desaster jetzt wieder hinkriege.
Ich verklebe selbst, weil ich das easy finde und mir dadurch die Servicekosten im Studio sparen
möchte. Allerdings stelle ich es mir sehr schwierig vor, das Haarteil von einem "normalen"
Friseur einschneiden zu lassen (Dichte etc.).

Würde allen zu einem Foliensystem raten, weil das in meinen Augen total pflegeleicht und
einfach zu handhaben ist. Schließlich will ich mir nicht ständig Gedanken um meine Haare
machen.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 14 Jun 2016 13:09:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joe1012 schrieb am Mon, 13 June 2016 18:41Ich habe bisher nur mitgelesen und möchte jetzt
aber auch meinen Senf zum Thema geben:

Ich trage jetzt seit 6 Jahren ein Haarteil und bin damit sehr zufrieden. Allerdings bin ich immer
sehr skeptisch, wenn ich im Internet rein euphorische Foreneinträge sehe, denn jeder, der
jahrelang ein Haarteil trägt, kann differenziertere Rückmeldungen geben als "alles ist toll".

1. würde ich niemals extra nach Hamburg fahren, nur weil ein Haarstudio gute Werbung für
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sich macht. Es gibt fast überall genügend Haarstudios im Umkreis von einer Fahrstunde.

2. halte ich die versprochene Lebensdauer von 1,5 bis 2 Jahren für unrealistisch. Aus meiner
Erfahrung heraus kann ich mir nicht vorstellen, dass die Haarqualität so lange akzeptabel bleibt. 

3. erscheint mir der Preis sehr hoch. Ich komme mit 1600 Euro im Jahr hin (2 Haarteile à 6
Monate) und mir ist bewusst, dass ich den Spaß auch für ein Drittel des Preises in Eigenregie
haben könnte. Ich lasse das Haarteil aber vom Haarstudio bestellen und einschneiden, weil
mich die Qualität dort einfach überzeugt. Wer wissen will, wo ich das machen lasse, kann mir
ne PN schreiben. Mache nicht gern öffentlich Werbung, weil man sich da gerne den Vorwurf
einhandelt, bezahlt zu sein.

4. ist es einfach unglaubwürdig, pauschal zu sagen, dass das Haarteil bei allen Aktivitäten
immer bombenfest bleibt. Wenn man in die Sauna geht, kann es schon sein, dass man das
Haarteil am nächsten Tag neu verkleben muss. Auch dürfte es bei 3mal schwimmen pro
Woche schwierig werden. Und natürlich kann man die Übergänge von Fremd- zu Eigenhaar
fühlen, wenn man es darauf anlegt.

5. sollte man sich bewusst sein, dass man bei jedem Friseurtermin, bei dem man seine
Eigenhaare nachschneiden lässt, automatisch auch Haare des Haarteils verliert. Wie soll das
auch anders gehen? Klar macht das nicht soo viel aus und ein guter Friseur wird nicht allzu viele
Haare treffen, aber es ist völlig logisch, dass die Haare des Haarteils mit der Zeit weniger
werden. 
Ein Haarteil ist ein Gebrauchsgegenstand. Dessen muss man sich bewusst sein. Immer, wenn
man seine Haare wäscht, kräftig durchbürstet etc. wird man (wenige) Haare verlieren.

6. Ein Haarteil verändert sich mit der Zeit. Ist man im Sommer oft in der Sonne, werden die
Haare zwangsläufig heller und man muss irgendwann nachfärben. Es ist nicht immer gesagt,
dass der Friseur die exakte Farbe trifft, weil Fremd- und Eigenhaar auf dieselbe Färbung
unterschiedlich reagieren können. Man muss in dem Fall ein paar Tage abwarten, bis es wieder
stimmig aussieht.

Ansonsten kann ich die positiven Meinungen zum Haarteil bestätigen. Ich fühle mein Haarteil
nicht, denke auch fast nie daran, dass ich keine eigenen Haare habe. Vor 6 Jahren haben
natürlich alle gemerkt, dass ich was verändert habe, aber da muss man einfach durch.
KEINER der mich DANACH kennengelernt hat, hat bemerkt, dass ich ein Haarteil habe. Wenn
das einigermaßen gut gemacht ist, wird da keiner misstrauisch, warum auch? 
Ich kann schwimmen, ich kann regelmäßig Sport machen, ich kann bei 40 Grad in Spanien
durch die Straßen laufen - kein Problem. Ich bin sehr froh, dass ich mich damals für ein
Haarteil entschieden habe, weil ich dadurch wesentlich besser aussehe als zuvor und mir auch
nicht bei jedem Regenguss Gedanken machen muss, wie ich das Desaster jetzt wieder hinkriege.
Ich verklebe selbst, weil ich das easy finde und mir dadurch die Servicekosten im Studio sparen
möchte. Allerdings stelle ich es mir sehr schwierig vor, das Haarteil von einem "normalen"
Friseur einschneiden zu lassen (Dichte etc.).

Würde allen zu einem Foliensystem raten, weil das in meinen Augen total pflegeleicht und
einfach zu handhaben ist. Schließlich will ich mir nicht ständig Gedanken um meine Haare
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machen.

Hey joe also erstmal find ichs cool das du ein ausführlichen Bericht hier schreibst. Gehe mal auf
die Punkte die von dir genannt sind ein!  

Also mit 6 Jahren HT träger hast du natürlich einiges an Erfahrung. Ich kann nur von 1 Jahr
Erfahrungen mit HT sprechen! Aber ich finde es macht keinen großen Unterschied ob 1 oder 6
Jahre denn ich habe ja auch schon so gut wie alle Alltags und Freizeit Situationen kennengelernt
mit dem Haarteil!

1. Wie du anhand meiner ersten Posts heraus lesen kannst habe ich zuerst auch in meinem
näheren Umkreis ein Studio gesucht und hier um etwas Hilfe gebeten aber leider vergebens. Ich
finde wenn man diesen Schritt geht sollte man ein Studio wählen bei dem man ein gutes
Gefühl hat und in diesem Falle war es halt Heydecke bei mir. Ich musste sowieso nur 2x dorthin
zum Abdruck machen und dann zum Einschnitt von daher war es kein Problem die Distanz. Den
Rest mache ich ja selbständig ohne Studio dazu hat ja Heydecke die Videos. Weiß nicht wie
das bei anderen Studios ist ob man dort auch Material ausgehändigt bekommt das man alles
selbst machen kann?! oder halt aus dem Internet die Infos holen?! Hätte es nicht gepasst okay
dann hätte ich weiter suchen müssen. Aber so hatte ich für mich die richtige Entscheidung
getroffen und du für dich mit dem Studio in deiner nähe 

2. Naja Ich trage die Systeme ja jetzt schon einige Zeit und ich denke es ist eine Sache der
Pflege. Ich reinige die HT einmal die Woche und Haarspülung etc nutze ich auch
regelmäßig. Mir wurde bei der Haltbarkeit auch nichts versprochen sondern ein Richtwert
genannt. Also habe ich mich einfach mal ca darauf eingestellt. Klar hoffe ich wenn ich die
Systeme gut pflege Sie lange genug tragen zu können.  

3. Ja ich sehe das wie du auch, ich könnte es natürlich günstiger haben wenn ich mir
Systeme im Internet bestelle und jemanden finde der mir diese einschneidet, aber ich möchte es
wie du auch nicht weil ich zufrieden bin und für mich das Preis/Leistungs Verhältnis okay ist
und es mir viel zu Riskant wäre und zu stressig auf eigen Regie das alles zu machen. 

4. So habe ich es auch nicht gesagt. Ich habe geschrieben, dass je mehr Aktivitäten ich mache
desto öfters muss ich die Front wechseln da diese natürlich wenn ich 4mal die Woche Sport
mache und schwimmen gehe nicht so aussieht als wenn ich 1 Woche lang keine Aktiviäten
machen würden. Aber dennoch sitzt mein System immer fest auch bei starkem Schwitzen und
es würde mir nicht vom Kopf abgehen wie schon mal gefragt worden ist. Ich benutze auch
Hauptsächlich Lace mit Klebestreifen! Flüssigkleber den man oft bei Folie verwendet ist ja
auch wasserlöslich da sieht es dann wieder anderst aus. 
Na klaro wenn ich suche finde ich auch die Übergänge, aber dennoch muss ich bewusst
fühlen. Wenn mir jetzt eine Fremde Hand durchs Haar geht ohne mit den Fingern zu tasten wird
diese den Übergang nicht spüren. Den Test habe ich ja auch schon gemacht mit Freundin,
gäbe keinen Grund warum sie mich da anlügen sollte  

5. Ja bin ich voll bei dir ist ja normal das die Haare aus dem System ausgehen mit der Zeit das ist
wohl auch der Hauptgrund warum man es irgendwann nicht mehr Trägt wenn es zu sehr "
abgenutzt " ist bzw Farbe/ Dichte nicht mehr stimmt. Aber verstehe nicht warum bei einem Friseur
Termin bei dem man Eigenhaare nachschneiden lässt auch Haare aus dem System schneidet?!
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Du kannst doch das System ganz normal auf dem Kopf lassen und die Friseurin klipst die Haare
vom System nach oben und rasiert die Seiten bzw schneidet sie? Oder meintest du wenn du dem
Friseur nicht sagen möchtest das du ein HT trägst?

6. Okay damit habe ich noch nicht soviel Erfahrung wie du da ich erst einen Sommer mit HT hatte.
Ich mache mir immer einen UV Schutz auf die Haare und bei ganz starker Sonne ziehe ich auch
mal eine Cap auf. Aber ansonsten mag ich es eigentlich bei meinen Braunen Haaren wenn sie ein
bisschen heller werden. Aber klar ist Geschmackssache. 

Finde es schön das auch mal jemand hier dazu etwas schreibt der positiv zufrieden ist mit
seinem Haarteil weg. Die meisten die einen zufriedenen Weg haben sind ja nicht mehr so im
Forum aktiv. 

Eine Frage habe ich an dich dennoch.

Was findest du an einem Folien System einfacher zu handhaben und Pflegeleichter? Ich hatte ja
beides schon und muss sagen den einzigen Vorteil den ich bei einem FolienSystem jetzt
nennenswert finde, ist der das man die Front leichter nachkleben kann mit Flüssigkleber.
Ansonsten finde ich hat beides seine Vor und Nachteile und ist einfach zu handhaben. 

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by joe1012 on Tue, 14 Jun 2016 15:40:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:09
1. Wie du anhand meiner ersten Posts heraus lesen kannst habe ich zuerst auch in meinem
näheren Umkreis ein Studio gesucht und hier um etwas Hilfe gebeten aber leider vergebens. Ich
finde wenn man diesen Schritt geht sollte man ein Studio wählen bei dem man ein gutes
Gefühl hat und in diesem Falle war es halt Heydecke bei mir. Ich musste sowieso nur 2x dorthin
zum Abdruck machen und dann zum Einschnitt von daher war es kein Problem die Distanz. Den
Rest mache ich ja selbständig ohne Studio dazu hat ja Heydecke die Videos. Weiß nicht wie
das bei anderen Studios ist ob man dort auch Material ausgehändigt bekommt das man alles
selbst machen kann?! oder halt aus dem Internet die Infos holen?! Hätte es nicht gepasst okay
dann hätte ich weiter suchen müssen. Aber so hatte ich für mich die richtige Entscheidung
getroffen und du für dich mit dem Studio in deiner nähe 
Bei meinem Studio ist es so, dass ich das Haarteil bekomme, es verklebt und dann eingeschnitten
wird. Ich verklebe dann die nächsten Monate selbst und komme nur zum Nachfärben (wenn
nötig) ins Studio.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:093. Ja ich sehe das wie du auch, ich könnte es
natürlich günstiger haben wenn ich mir Systeme im Internet bestelle und jemanden finde der
mir diese einschneidet, aber ich möchte es wie du auch nicht weil ich zufrieden bin und für
mich das Preis/Leistungs Verhältnis okay ist und es mir viel zu Riskant wäre und zu stressig
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auf eigen Regie das alles zu machen. 
Musst du dann jedes Mal nach Hamburg fahren? 
Ich könnte das Haarteil natürlich auch beim Friseur einschneiden lassen, aber das ist mir
ehrlich gesagt zu riskant, weil man bei einem 800€-Haarteil nur einen Schuss frei hat, der
einfach sitzen muss. Ich bezahle auch gerne für den "Komfort", den ich im Haarstudio
genieße. Wobei der Preis natürlich schon ein Wort ist; im Prinzip ein schöner Urlaub.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:094. So habe ich es auch nicht gesagt. Ich habe
geschrieben, dass je mehr Aktivitäten ich mache desto öfters muss ich die Front wechseln da
diese natürlich wenn ich 4mal die Woche Sport mache und schwimmen gehe nicht so aussieht
als wenn ich 1 Woche lang keine Aktiviäten machen würden. Aber dennoch sitzt mein System
immer fest auch bei starkem Schwitzen und es würde mir nicht vom Kopf abgehen wie schon
mal gefragt worden ist. Ich benutze auch Hauptsächlich Lace mit Klebestreifen! Flüssigkleber
den man oft bei Folie verwendet ist ja auch wasserlöslich da sieht es dann wieder anderst aus. 
Das kommt drauf an, welchen Kleber man benutzt. Bei mir ist es wie bei dir: Bei viel Sport geht
das Haarteil trotzdem nicht ab, aber man merkt es an manchen Rändern. Optisch nicht sichtbar,
aber man spürt es. Als bombenfest würde ich es daher nicht bezeichnen. Trotzdem könnte
ich das Haarteil nicht einfach abziehen, sondern brauche Alkohol, damit es sich löst. Anders ist
es, wenn ich in der Sauna war. Da kann es am nächsten Tag schon sein, dass ich es, wenn ich
fest daran ziehe, ablösen kann. Aber ich geh eh extrem selten in die Sauna, von daher isses mir
egal.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:09Na klaro wenn ich suche finde ich auch die
Übergänge, aber dennoch muss ich bewusst fühlen. Wenn mir jetzt eine Fremde Hand
durchs Haar geht ohne mit den Fingern zu tasten wird diese den Übergang nicht spüren. Den
Test habe ich ja auch schon gemacht mit Freundin, gäbe keinen Grund warum sie mich da
anlügen sollte  
Kann ich so bestätigen.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:095. Ja bin ich voll bei dir ist ja normal das die Haare aus
dem System ausgehen mit der Zeit das ist wohl auch der Hauptgrund warum man es irgendwann
nicht mehr Trägt wenn es zu sehr " abgenutzt " ist bzw Farbe/ Dichte nicht mehr stimmt. Aber
verstehe nicht warum bei einem Friseur Termin bei dem man Eigenhaare nachschneiden lässt
auch Haare aus dem System schneidet?! Du kannst doch das System ganz normal auf dem Kopf
lassen und die Friseurin klipst die Haare vom System nach oben und rasiert die Seiten bzw
schneidet sie? Oder meintest du wenn du dem Friseur nicht sagen möchtest das du ein HT
trägst?
Bei Folie ist das nicht so einfach. Ich hab das Haarteil ganz normal auf dem Kopf und dann wird
geschnitten 

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:096. Okay damit habe ich noch nicht soviel Erfahrung
wie du da ich erst einen Sommer mit HT hatte. Ich mache mir immer einen UV Schutz auf die
Haare und bei ganz starker Sonne ziehe ich auch mal eine Cap auf. Aber ansonsten mag ich es
eigentlich bei meinen Braunen Haaren wenn sie ein bisschen heller werden. Aber klar ist
Geschmackssache. 
Es ist auch nicht schlimm, wenn die Haare heller werden, aber sie sollten eben nicht deutlich
heller sein als die Resthaare - dann wäre das Haarteil optisch sichtbar und das will man nicht.
Ich geh gerne in die Sonne und hab keine Lust, wegen meiner Haare auf irgendwas zu
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verzichten, deshalb nehme ich das Hellerwerden in Kauf und färbe ggf. nach, ist ja nicht teuer.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:09Finde es schön das auch mal jemand hier dazu
etwas schreibt der positiv zufrieden ist mit seinem Haarteil weg. Die meisten die einen
zufriedenen Weg haben sind ja nicht mehr so im Forum aktiv. 
Gibt ja auch kaum einen Grund für die Zufriedenen, hier weiterhin zu schreiben.

unruh schrieb am Tue, 14 June 2016 15:09Eine Frage habe ich an dich dennoch.

Was findest du an einem Folien System einfacher zu handhaben und Pflegeleichter? Ich hatte ja
beides schon und muss sagen den einzigen Vorteil den ich bei einem FolienSystem jetzt
nennenswert finde, ist der das man die Front leichter nachkleben kann mit Flüssigkleber.
Ansonsten finde ich hat beides seine Vor und Nachteile und ist einfach zu handhaben. 
Hab damit ein besseres Feeling. Nachkleben ist, wie du schreibst, ein großer Vorteil. Ich muss
das Haarteil eher selten wechseln, nur alle 2-4 Wochen.
Ich denke, es ist Geschmackssache. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by KeineHaare on Sun, 19 Jun 2016 19:37:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was mich noch interessieren würde. Kann man die herkömlichem Stylingprodukte verwenden
oder muss man darauf achten das keine Silikone oder Alkohole enthalten sind? Wie sehr würde
sich die Haltbarkeit des Haarteils dadurch verkürzen? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 14 Jul 2016 10:16:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey an alle,

lange nichts von mir hören lassen  liegt wohl daran, dass es keine neuen Fragen gab und ich
den Sommer ziemlich hart am genießen bin und selten am Rechner 

erstmal kurz zu den Styling Produkten, also das habe ich hier auch schon mal geschrieben, habe
damals das Wax von American Crew bei heydecke gekauft, komme damit ganz gut zurecht und
Haarspray habe ich das von Taft mit starkem halt, denke man sollte schon darauf achten, dass
nicht zuviel Alcohol enthalten ist. Ansonsten hab ich auch schon von DM Hausmarke eine
StrandMatte Cream benutzt die auch gut war 

Sonst habe ich jetzt mal neue Ausweisbilder machen lassen MIT HAAREN  War beim Fotografen
und auch dem ist nichts genauso wie den anderen Personen im realen Leben aufgefallen was
meine Haare angeht  Habe euch mal 2 Fotos Angehängt aus dem Alltag wie ich die Haare
momentan gerne trage, die Freundin die mit auf dem Bild ist, ist eine gute Freundin die NICHTS
davon weiß das ich ein HT trage, und die hat bisher nur gemeint das die neue Frisur mir super
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steht   freut einen natürlich, denn die beste Resonanz ist nämlich keine in dem Falle! 

Hoffe euch geht es soweit gut mit und ohne Haare und wenn ihr fragen habt, dann schießt los! 

File Attachments
1) 6.jpg, downloaded 1988 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 14 Jul 2016 10:16:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by KeineHaare on Thu, 14 Jul 2016 10:29:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die Antwort. Es wurde in deinem Thread schon viel geschrieben deshalb konnte ich
das bezüglich der Styling Produkte nicht mehr finden. 

Freut mich echt für dich. Viel spaß 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 21 Jul 2016 08:13:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das stimmt bei so vielen Seiten geht manches vielleicht schon mal unter  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 21 Jul 2016 18:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe diese Woche auch noch einen Termin im hohen Norden und werde dann ggf auch mal 1-2
Bilder posten  Mir ist nämlich aufgefallen, dass hier einige schon vor vielen Monaten
geschrieben haben sie würden den Schritt gehen, aber bis auf unruh hier leider nie jemand
Bilder hochgeladen hat.
Eine Frage hätte ich allerdings noch an unruh: Woran merkst du eigentlich, dass dein Haarteil,
welches du in dem Fall schon länger trägst, nicht mehr "gut" ist also du ein neues brauchst?
Ich habe zwar gelesen es sollen dann Haare ausfallen, aber ist das dann plötzlich so extrem,
das man es nicht mehr tragen kann?
Außerdem würde mich interessieren, ob du wirklich überhaupt nichts negatives über das
Haarteil sagen kannst. Mal abgesehen vom etwas erhöhten Pflegeaufwand, den man natürlich
gegenüber normalen Haaren hat   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 21 Jul 2016 19:55:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich zähle zu denen,die schrieben, sich ein HT bei Heydecke machen zu lassen. Leider war es
zum Termin diese Woche nicht fertig und vor OKT habe ich keinen Urlaub mehr, um hoch zu
fahren, daher wird sich vor OKT nichts bei mir tun . Und wie man hier Fotos hochlädt, noch dazu
"verfremdete"...keine Ahnung.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Fri, 22 Jul 2016 08:58:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

siehst klasse aus Unruh! steht dir richtig gut die frisur

was für erfahrungen hast du mit american crew? wollte es mir auch holen bzw bin am
überlegen.. gelesen darüber habe ich gutes so wie auch schlechtes

lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 23 Jul 2016 08:47:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Fri, 22 July 2016 10:58siehst klasse aus Unruh! steht dir richtig gut die frisur

was für erfahrungen hast du mit american crew? wollte es mir auch holen bzw bin am
überlegen.. gelesen darüber habe ich gutes so wie auch schlechtes

lg

Naja ich komme gut zurecht benutze wie gesagt nur die Forming Cream ist echt ganz gut zu
nutzen für die Stylings die ich mache und Fixieren tue ich das ganze mit dem Haarspray von
Taft! Denke du kommst bestimmt damit auch gut klar, ansonsten gibt es ja noch jede Menge
anderer Styling Produkte die du ohne Probleme nutzen kannst! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 23 Jul 2016 08:48:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Thu, 21 July 2016 21:55Ich zähle zu denen,die schrieben, sich ein HT bei
Heydecke machen zu lassen. Leider war es zum Termin diese Woche nicht fertig und vor OKT
habe ich keinen Urlaub mehr, um hoch zu fahren, daher wird sich vor OKT nichts bei mir tun . Und
wie man hier Fotos hochlädt, noch dazu "verfremdete"...keine Ahnung.

Ach das mit den Fotos weiß und wusste ich auch nicht, bin einfach ins Paint von Windows rein 
bin da auch kein Künstler wie man sehen kann  Schönen Urlaub und bin schon auf dein
Ergebnis gespannt! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 23 Jul 2016 09:04:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fenixblack schrieb am Thu, 21 July 2016 20:03Habe diese Woche auch noch einen Termin im
hohen Norden und werde dann ggf auch mal 1-2 Bilder posten  Mir ist nämlich aufgefallen, dass
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hier einige schon vor vielen Monaten geschrieben haben sie würden den Schritt gehen, aber bis
auf unruh hier leider nie jemand Bilder hochgeladen hat.
Eine Frage hätte ich allerdings noch an unruh: Woran merkst du eigentlich, dass dein Haarteil,
welches du in dem Fall schon länger trägst, nicht mehr "gut" ist also du ein neues brauchst?
Ich habe zwar gelesen es sollen dann Haare ausfallen, aber ist das dann plötzlich so extrem,
das man es nicht mehr tragen kann?
Außerdem würde mich interessieren, ob du wirklich überhaupt nichts negatives über das
Haarteil sagen kannst. Mal abgesehen vom etwas erhöhten Pflegeaufwand, den man natürlich
gegenüber normalen Haaren hat   

Okay hattest du schon dein Beratungsgespräch oder gehst du erst noch hin? Ja ich würde
auch gerne mehr Ergebnisse und Berichte von anderen hören und sehen aber meistens bleiben
in den Foren nur die Leute zurück die noch Hilfe weiter suchen :/ Aber ich gucke mir dennoch
gerne andere Ergebnisse an. Auf Instagram schaue ich sonst die anderen Kundenbilder von
Heydecke. Oder suche so im Internet nach Bildern! 

Also von der Dichte merke ich das bisher noch bei keinem meiner Lace Haarteile, dass ich es
nicht mehr Tragen könnte, man merkt zwar das bei dem HT das ich jetzt am öftesten getragen
habe die Haare etwas mehr ausgehen aber ist immer noch eine Dichte die mich zufriedenstellt
und nicht auffällt im vergleich zu den anderen HT´s die ich trage! Denke das liegt auch daran
das ich ja Lace HT habe, bei dem Foliensystem ist die Tragedauer nicht so lange und dort merkte
ich beim Sofortprogramm das ich als Überbrückung gemacht habe , dass die Dichte einfach
nach längerem tragen zu wenig war und dieses dann nicht mehr getragen habe. Diese
Sofortprogramme sind ja auch nur zur Überbrückung von der Bestellung der Maßarbeit
gedacht oder für ungeduldige wie mich 
Ich denke nach längerem tragen wird man es halt mit der Farbe merken gerade wenn man viel
in der Sonne ist verändert sich ja die Haarfarbe. Diese Systeme kann man allerdings auch
Tönen und werde ich demnächst auch mal machen bei einem System. Werde dann auf jeden
Fall berichten! 

Ne also wie gesagt FÜR MICH gibts beim HT nichts negatives, da es FÜR MICH die ideale
Lösung ist bzw war. Ich bin happy und zufrieden und werde es auch weiter machen solange es
mir gut gefällt und gut tut! Klar es geht nichts ohne etwas Aufwand und es ist wie gesagt wichtig
das man die Haare gut Pflegt und bin auch der Meinung regelmäßig wechselt und säubert! 
Je öfters man dies macht desto schneller geht es! 

so ein schönes Wochenende euch allen

lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by joe1012 on Sat, 23 Jul 2016 09:15:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß nicht, warum immer wieder behauptet wird, dass ein Lace-System viel länger halten
würde als ein Foliensystem.
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Mein Haarteil mit Folie hält bei normaler Pflege (alle 2 Tage waschen mit Shampoo und
Conditioner) ca. 6 Monate. Das finde ich echt lang. Mit aufwendigerer Pflege könnte ich evtl.
noch einen Monat rausholen, aber das Haarteil ist für mich ein Gebrauchsgegenstand und soll
mein Leben nicht bestimmen.

Ich kann mir nicht vorstellen, dass Lace-Systeme so unwahrscheinlich viel länger halten. Diese
muss man genauso regelmäßig waschen, sie unterliegen ähnlichen Belastungen (Haargel,
Haarwachs, Haarspray) und sie verändern genauso ihre Farbe.

Gerade im Sommer sieht ein Haarteil nach 3 Monaten deutlich heller aus als zuvor und man muss
es nachtönen. Dabei ist es schwer, die exakte Farbe zu treffen, weil deine eigenen Haare auf
die Tönung anders reagieren als dein Haarteil. Manchmal braucht es zwei, drei Tage der
Anpassung, bis man von der Farbe her wieder nichts mehr sieht. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Sat, 23 Jul 2016 12:21:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Sat, 23 July 2016 11:04fenixblack schrieb am Thu, 21 July 2016 20:03Habe
diese Woche auch noch einen Termin im hohen Norden und werde dann ggf auch mal 1-2 Bilder
posten  Mir ist nämlich aufgefallen, dass hier einige schon vor vielen Monaten geschrieben
haben sie würden den Schritt gehen, aber bis auf unruh hier leider nie jemand Bilder
hochgeladen hat.
Eine Frage hätte ich allerdings noch an unruh: Woran merkst du eigentlich, dass dein Haarteil,
welches du in dem Fall schon länger trägst, nicht mehr "gut" ist also du ein neues brauchst?
Ich habe zwar gelesen es sollen dann Haare ausfallen, aber ist das dann plötzlich so extrem,
das man es nicht mehr tragen kann?
Außerdem würde mich interessieren, ob du wirklich überhaupt nichts negatives über das
Haarteil sagen kannst. Mal abgesehen vom etwas erhöhten Pflegeaufwand, den man natürlich
gegenüber normalen Haaren hat   

Okay hattest du schon dein Beratungsgespräch oder gehst du erst noch hin? Ja ich würde
auch gerne mehr Ergebnisse und Berichte von anderen hören und sehen aber meistens bleiben
in den Foren nur die Leute zurück die noch Hilfe weiter suchen :/ Aber ich gucke mir dennoch
gerne andere Ergebnisse an. Auf Instagram schaue ich sonst die anderen Kundenbilder von
Heydecke. Oder suche so im Internet nach Bildern! 

Also von der Dichte merke ich das bisher noch bei keinem meiner Lace Haarteile, dass ich es
nicht mehr Tragen könnte, man merkt zwar das bei dem HT das ich jetzt am öftesten getragen
habe die Haare etwas mehr ausgehen aber ist immer noch eine Dichte die mich zufriedenstellt
und nicht auffällt im vergleich zu den anderen HT´s die ich trage! Denke das liegt auch daran
das ich ja Lace HT habe, bei dem Foliensystem ist die Tragedauer nicht so lange und dort merkte
ich beim Sofortprogramm das ich als Überbrückung gemacht habe , dass die Dichte einfach
nach längerem tragen zu wenig war und dieses dann nicht mehr getragen habe. Diese
Sofortprogramme sind ja auch nur zur Überbrückung von der Bestellung der Maßarbeit
gedacht oder für ungeduldige wie mich 
Ich denke nach längerem tragen wird man es halt mit der Farbe merken gerade wenn man viel
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in der Sonne ist verändert sich ja die Haarfarbe. Diese Systeme kann man allerdings auch
Tönen und werde ich demnächst auch mal machen bei einem System. Werde dann auf jeden
Fall berichten! 

Ne also wie gesagt FÜR MICH gibts beim HT nichts negatives, da es FÜR MICH die ideale
Lösung ist bzw war. Ich bin happy und zufrieden und werde es auch weiter machen solange es
mir gut gefällt und gut tut! Klar es geht nichts ohne etwas Aufwand und es ist wie gesagt wichtig
das man die Haare gut Pflegt und bin auch der Meinung regelmäßig wechselt und säubert! 
Je öfters man dies macht desto schneller geht es! 

so ein schönes Wochenende euch allen

lg unruh

Danke für die Antworten, unruh    Ist doch immer gut, wenn man tatsächlich direkt einen
Haarteilträger fragen kann. Ich war dort wegen des Sofortprogramms, weil ich es, ähnlich wie
du, nicht mehr abwarten konnte. Leider trat gestern ziemliche Ernüchterung ein, denn meine
Farbe war nicht vorrätig (obwohl ich zwei Wochen zuvor eine Haarsträhne von mir eingeschickt
habe). Jetzt muss ich doch wieder Monate auf meine Maßarbeit warten, was einen natürlich
schon sehr runterzieht. Habe mich schon so gefreut, diesen Sommer endlich mal wieder vor
anderen Menschen ins Meer etc. gehen zu können ohne Angst zu haben danach wie ein Idiot
auszusehen. Vor allem da die Reise nach Hamburg auch immer mindestens ein Tagesausflug ist 
Das soll allerdings nicht als bösartige Kritik verstanden werden, denn eventuell kann ich so den
ein oder anderen ein bisschen vorwarnen und den Wind aus den Segeln nehmen: Wenn ihr keine
absolute Standarthaarfarbe habt oder sogar mehrere Farbnuancen (in meinem Fall Deckhaar
teilweise heller, der Rest dunkler), macht euch keine großen Hoffnungen auf ein
Sofortprogramm. Möglicherweise seid ihr dann auch nicht so niedergeschlagen wie ich es war.
Glückwunsch an unruh, dass es bei dir damals so gut gepasst hat.
Trotzdem ist jetzt alles wieder gut, ich freue mich auf meine Maßarbeiten und werde dann eben
in 2-3 Monaten Bilder posten 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 28 Jul 2016 11:04:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joe1012 schrieb am Sat, 23 July 2016 11:15Ich weiß nicht, warum immer wieder behauptet wird,
dass ein Lace-System viel länger halten würde als ein Foliensystem.

Mein Haarteil mit Folie hält bei normaler Pflege (alle 2 Tage waschen mit Shampoo und
Conditioner) ca. 6 Monate. Das finde ich echt lang. Mit aufwendigerer Pflege könnte ich evtl.
noch einen Monat rausholen, aber das Haarteil ist für mich ein Gebrauchsgegenstand und soll
mein Leben nicht bestimmen.

Ich kann mir nicht vorstellen, dass Lace-Systeme so unwahrscheinlich viel länger halten. Diese
muss man genauso regelmäßig waschen, sie unterliegen ähnlichen Belastungen (Haargel,
Haarwachs, Haarspray) und sie verändern genauso ihre Farbe.
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Gerade im Sommer sieht ein Haarteil nach 3 Monaten deutlich heller aus als zuvor und man muss
es nachtönen. Dabei ist es schwer, die exakte Farbe zu treffen, weil deine eigenen Haare auf
die Tönung anders reagieren als dein Haarteil. Manchmal braucht es zwei, drei Tage der
Anpassung, bis man von der Farbe her wieder nichts mehr sieht. 

Hey joe

das mit dem Lace System ist auch nur mein persönlicher Eindruck und Erfahrungen die ich
gesammelt habe. Komme auch mit Lace etwas besser zurecht schon alleine wegen dem
schwitzen beim Sport ist es für mich angenehmer! Und sehe es genauso das ein Haarteil ein
Gebrauchsgegenstand ist und halt irgendwann halt ausgetauscht werden muss wenn Farbe oder
Dichte nicht mehr stimmen! 

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil - KOMMENTARE
Posted by Tolle-und-Locke on Thu, 28 Jul 2016 14:13:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In Sachen "Haltbarkeit Folie vs. Lace"
Wenn die Haltbarkeit von Folie und Lace miteinander verglichen wird, dann sollte dies in den
jeweilig gleichen Materialklassen geschehen:

"Ultra Thin Skin" vs. "Ultra Lace"
"Thin Skin" vs. "Swiss Lace"
"Skin" vs. "French Lace"

Alles andere ergibt wenig bis keinen Sinn und dürfte zwangsläufig, vor allem bei Neulingen, zu
unglücklichen Verwirrungen führen.

In Sachen "Schwimmen im Meer"
Möglich? Klar, aber fördert den Verschleiß eines Haarsystems ungemein. Sollte unbedingt
bedacht und entsprechend vorgesorgt werden.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Mon, 22 Aug 2016 16:15:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Formin Cream von American Crew ist richtig gut, finde ich. Danke dir Unruh ! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Mon, 22 Aug 2016 17:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey ja ein echt geiles Produkt, finde man hat guten Halt aber dennoch schön flexibel! Komme
auch gut zurecht damit!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 01 Sep 2016 06:59:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey hey zusammen, 

mal ein kurzes update

da mich viele User angeschrieben haben ob ich mal Fotos machen könnte nach dem Duschen
bzw mit nassen Haaren dachte ich mir das ich diese gleich hier für alle reinstelle. Sorry sind
keine Profi Aufnahmen, leider nur mit dem Handy aber hoffe, dass ihr dennoch was damit
anfangen könnt! 

Mein Gefühl mit HT ist unverändert gut. Wenn ihr Fragen habt einfach stellen werde
versuchen alles was ich weiß zu beantworten )

alles liebe

unruh 

File Attachments
1) image2.JPG, downloaded 1500 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 01 Sep 2016 07:00:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) image1.JPG, downloaded 1398 times

Page 155 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=372253#msg_372253
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=372253
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=21674
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 01 Sep 2016 07:01:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) image4.JPG, downloaded 1403 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 01 Sep 2016 07:01:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) image3.JPG, downloaded 1410 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 01 Sep 2016 15:25:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

klasse,Unruh! Freue mich immer über ein update von Dir!
  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Fri, 02 Sep 2016 00:24:34 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Musterbeispiel für einen zufriedenen und selbstbewussten Haarsystem-Nutzer! Mach weiter so!

An dieser Stelle wiedermal eine kleine Anekdote:

Haarsysteme sind in den Haarausfall-Foren noch nicht als 100%-akzeptierte Lösung
angekommen. Die typischen Argumente dagegen kennen wir alle, sind auch nicht schwer
herzuleiten. Auch in diesem Forum merkt man die Verteilung recht gut, da die meisten ja für
eine natürliche Lösung (Meds, Hoffnung auf zukünftige Heilmittel) sind und von Haarersatz
nichts wissen wollen, oder manchmal auch richtig "Anti" sind.

Die wohl geläufigsten paar Worte des gut gemeinten Ratschlags dazu (zumindest in den
englisch-sprachigen Foren) sind: Just shave it and hit the gym - also Rasieren und Trainieren 
Oft auch noch hinzugefügt: sich bräunen, nen guten Job/Karriere suchen und interessante
Hobbies und Fähigkeiten aneignen - und bist schon ein attraktiver glücklicher Mensch, Haare
hin oder her.

Ich stimme diesen Vorschlägen eigentlich ja zu. Das ist alles recht stimmig.
Aber meine große Frage an alle Haarsystem-Gegner, die diese Argumente oft bringen ist dann:
Warum nicht all diese Punkte im Leben umsetzen, also sportlich und gesund sein, attraktiven und
athletischen Körper haben, sich gut kleiden, in Arbeit und anderen Bereichen voll ausleben, am
Selbstbewusstsein arbeiten - aber sich TROTZDEM für Haarersatz entscheiden?

Es ist fast unvermeidbar, über Haarersatz im abstrakten, hypothetischen Raum nachzudenken
ohne dass einem bei Worten wie "Perücke" oder "Toupet" sofort die historisch-kulturell
geprägten Negativ-Bilder in den Kopf schießen: ulkiger, lächerlicher, schwächlicher Mann
mit der toten Ratte am Kopf, die der Wind davonweht. 

Es ist aber etwas anderes, einen echten Menschen, mit echten Eigenschaften vor sich
wahrzunehmen - und dieser evtl. Haarersatz trägt. Wenn es gut und passend aussieht, und vllt.
sogar völlig unerkennbar / realistisch ist, dann bezweifle ich, dass sich die abstrakten Klischés
bewähren. 

Warum nicht an seinem guten Gesamtpaket arbeiten, wie es ja sowieso immer den
Haarausfall-Geplagten und Glatzenträgern geraten wird, aber sich anstatt für den Rasierer
für das Haarteil zu entscheiden? Wo ist denn der Unterschied dann noch? Kompensieren
müssen ohnehin die meisten irgendwo, wenn es um die Attraktivität geht.
Und wenn das Gesamtpaket stimmt, dann ist diese kleine "Auffüllung" oben drauf doch echt
nicht der Rede wert - oder wenn dann nur im Positiven. 

Haarersatz muss gesellschaftstauglicher werden!!! Zumindest solange es kein Allheilmittel gibt:)
Dafür stehe ich mit meinem Namen. (Aber man merkt, dass es in gute Richtungen geht)

LG
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Mon, 05 Sep 2016 21:27:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schöner Text! Leider gibt es zu wenige Menschen von unserer Sorte.. Leben und leben lassen
bzw. Toleranz ist für viele leider ein was ganz fremdes

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 06 Sep 2016 05:23:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja finde es auch klasse geschrieben Dani. Frage mich auch manchmal was die Leute denken,
dass es mit bisschen Solarium und Muckibude getan ist wenn man sich den Rest abrasiert?  Das
ist doch nicht jedermanns Style und passt auch nicht zu jedem. Der Wunsch sind ja neue Haare
und keine Typveränderung vom Körper oder Kleidung! Finde das Thema wird auf jedenfall
immer mehr alltagstauglich! Merke ich ja selbst an mir wie offen ich damit jetzt umgehen kann weil
ich einfach voll dahinter stehe und mich die Haare einfach glücklicher machen! Denke das
können viele nachvollziehen die selbst Haarteil träger sind und damit zufrieden durchs leben
gehen! Hater und negativ Redner wird es immer wieder geben, leider auch viele hier im Forum die
nicht mal ein Haarteil selbst tragen! Aber man sollte nicht alles so ernst nehmen und sich am
besten selbst an die Materie heran trauen um sich ein Bild und Gefühl zu verschaffen! Hoffe
das alle die hier noch das Problem mit Haarausfall haben Ihren passenden Weg zum Erfolg
finden werden und ihr Leben mit Haaren glücklich gestalten können!  

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 12:26:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sooo meine lieben mitleser es gibt mal wieder ein überraschendes Update von mir 

Und zwar habe ich mir ja bereits im April ein "Just in Time" Sofortprogramm bei Heydecke
einschneiden lassen. Im gleichem Atemzug nutzte ich die Gelegenheit mir bei Heydecke ein
neues Maßangefertigtes Haarteil aus deren neuen Kollektion anfertigen zu lassen. 

Nachdem die Maßarbeit nach ca 3 Monaten bei Heydecke eingetroffen ist, aber ich erst jetzt
Zeit hatte um nach Hamburg zu reisen und mir die Maßarbeit einschneiden zu lassen -  kann ich
euch jetzt meine neuen Haare präsentieren. Ich habe mich bei diesem Haarteil dazu
entschieden, es etwas individueller zu Gestalten was das Material angeht. Die Front ist Lace und
die Basis ist Folie. Ich hatte mehrere Möglichkeiten mein Haarteil zu gestalten was das Material
angeht. 

So weit so gut ich will euch nicht länger auf die Folter spannen und Poste direkt mal ein paar
Bilder des neuen Werkes 
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Mir persönlich gefällt es sehr gut und fühlt sich Top an! 

Vlg 

Unruh

File Attachments
1) haar1.jpg, downloaded 1305 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 12:27:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar2.jpg, downloaded 2209 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 12:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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File Attachments
1) haar3.jpg, downloaded 2184 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 12:28:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) haar4.jpg, downloaded 2247 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by SirRagusa on Thu, 22 Sep 2016 13:14:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht mal top aus finde ich   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by HaareStattGlatze on Thu, 22 Sep 2016 14:10:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht super aus    

Wäre nie drauf gekommen dass es ein Haarteil ist.

Ausgezeichnete Arbeit!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 22 Sep 2016 18:06:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Suuuper!!! Egal, aus welcher Perspektive.  

Ist das Stylen kompliziert? Zeitaufwändig? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 18:09:57 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hey danke euch  
Nee nkm ist nicht anderst wie mit eigenen Haaren.
Brauche für ein Style ca 5 min.

Glg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by holti on Thu, 22 Sep 2016 18:16:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sieht gut aus

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by SirRagusa on Thu, 22 Sep 2016 18:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und das system kannst du jetzt theoretisch 4-6 wochen tragen bis du neu verkleben etc musst?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 19:30:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein da hätte ich es mit Silikon verkleben müssen. Habe ich allerdings noch nie gemacht bzw
machen lassen. Ich Wechsel meine Haare 1x die Woche.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by SirRagusa on Thu, 22 Sep 2016 19:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Thu, 22 September 2016 21:30Nein da hätte ich es mit Silikon verkleben
müssen. Habe ich allerdings noch nie gemacht bzw machen lassen. Ich Wechsel meine Haare
1x die Woche.

Ok... Aber das Teil selbst hält monate, richtig?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 22 Sep 2016 19:58:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ja als Richtwert sagt man ca 6 Monate aber ich werde versuchen mit optimaler Pflege eine
längere Haltbarkeit zu erreichen 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by sebo on Thu, 22 Sep 2016 21:44:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@unruh

Der Ansatz sieht, deinen Bildern nach, durch den diffusen Übergang ziemlich natürlich aus.
Gefällt mir.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by ben1979 on Fri, 23 Sep 2016 08:33:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wie wirkt das wenn man draußen bei Sturm spazieren geht. Sieht man da nicht die
Übergänge? 
Ist sowas nicht stressig: Kleber, Jucken, Schwitzen, Unterschied Übergang zu Haarkranz? Ich
meine,
es kommt ja auch auf die Lichtverhältnisse an. 
Aber so sieht es schon gut aus und hoffe, DU hast Freude und den notwendigen Frieden damit.
Musst Du alle paar Wochen in ein Haarstudio und was kostet es monatlich?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 23 Sep 2016 09:24:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey ich hatte auch bei Wind und Wetter noch keine Probleme damit. Das Haarteil ist ja eine
Maßarbeit das heißt das es an deine Haarfarbe angepasst wird da siehst du also farblich
keinen Unterschied. Wenn du ein Haarteil lange genug trägst wirst du natürlich eine
Farbveränderung Feststellen aber deswegen sind diese auch nur begrenzt haltbar weil
irgendwann Farbe und dichte nicht mehr stimmen für einen perfekten Look. Wie meinst du das
stressig? Jucken tut nichts. Schwitzten ist kein Problem da die Haarteile wasserdurchlässig sind
dh Wasser kommt an deine Kopfhaut zumindest bei lace Systemen. Den Übergang zu
schneiden ist wohl das schwerste bei der Sache aber ich bin ja im Fachstudio von demher in
guten Händen  
Nein ich muss gar nicht mehr ins Studio nachdem mein Haarteil eingeschnitten ist, da ich meinen
Service also säubern und neues Haarteil abringen zuhause mache und nicht im Studio machen
lasse. Dies mache ich einmal pro Woche. 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Deniz111 on Fri, 23 Sep 2016 13:58:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Servus Unruh wirklich super Ergebnis .
Meine Frage wär das Haarteil ist ja vom Studio eingeschnitten. Aber wo schneidest du dein Haar
an den Seiten kann man da einfach zu einem normalen Frisör gehen damit er sie wieder kürzt
?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 24 Sep 2016 11:53:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey denniz, klar das Eigenhaar schneidet mein Friseur. Ist auch kein Problem dafür musst du
das Haarteil nicht mal abnehmen. Einfach seitlich schön kurz 9mm ca und passt zu all den
Haarteilen recht gut die kurze Seiten 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Deniz111 on Sat, 24 Sep 2016 12:38:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok das ist Nice 
Würd ich nur nicht so..weit wegwohnen Stuttgart-Hamburg ist nicht grade um die Ecke das mal
Live zu sehen wär nicht schlecht .

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Lyxor on Sun, 25 Sep 2016 09:44:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Super Ergebnis, unruh!   

Darf ich fragen, wie du die Front so "unsichtbar" verklebt bekommst? Welches Tapes nutzt Du
und klebst du die Front nach einer Zeit nach oder machst du das mit dem wöchentlichen
Wechsel?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 25 Sep 2016 14:35:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Danke find es auch super 

Also benutze allgemein für die Seiten und hinten die mini Tapes und im Sommer in der Front no
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shine Klebestreifen und im Winter wenn es nicht so heiß ist den Heydecke Front Bond
Flüssigkleber ( habe ich auch auf dem Foto dran ) 

Aber natürlich spricht für den natürlichen Look mehr die Qualität der Maasanfertigung als
der Kleber 

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rtex on Wed, 05 Oct 2016 22:24:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sag mal Unruh ganz ehrlich: Wie läuft das denn beim Sex. Sagst du vorher"Bitte fass mir nicht
in die Haare"? Das wäre ja völlig schräg. Oder merken die Damen gar nichts, wenn sie mal in
die Haare langen?  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 06 Oct 2016 10:35:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich habe ja eine Freundin die weiß das ich ht trage. Auch sie fasst mir manchmal rein aber
es wird auch keine merken selbst wenn sie es nicht weiß wenn die Haare gestylt sind langen
doch eh wenige Frauen rein in wax und Spray  da muss sie schon genau Übergänge suchen.
Da kann ich dir dir Angst nehmen habe sogar einen Bekannten der trägt HT und die Freundin
weiß es nicht und die sind schon 1 Jahr zusammen )

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Fri, 07 Oct 2016 16:25:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unruh schrieb am Thu, 22 September 2016 14:28

Hey unruh,

soweit ich das verfolgt habe, hast du eine (French-?)Lace-Front und nutzt je nach Jahreszeit
Flüssigkleber oder Klebestreifen.

Das Ergebnis auf dem Foto ist perfekt. 
- War es auf dem Foto Flüssigkleber oder Klebestreifen?
- Verdeckst du irgendwie den Lace-Ansatz noch mit Puder oder anderen Hilfsmitteln?
Das Foto ist wohl tagsüber bei Tageslicht, aber drinnen gemacht worden, aber wie sieht es aber
extremem Lichteinschlag draußen aus?
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Muss aus eigener Erfahrung sagen, dass ich im Auto (mit Glasschiebedach = Tageslicht von
oben) je nach Lichteinfall schon ein paar Aha-Erlebnisse im Innenspiegel hatte. Da sah das, was
im Badezimmer noch "unsichtbar" war, eben doch nach feinem Netz bzw Linie und/oder nach
Glanz vom Kleber an der Front aus. Bin da noch auf der Suche nach einer Lösung...

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 07 Oct 2016 18:22:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,
Ja auf dem Bild habe ich flüssigkleber benutzt. Genau ich Wechsel das öfters und probiere
selbst auch viel mit Klebestreifen /flüssigkleber was wann für mich das beste ist und am
besten aussieht 

Nein ich benutze kein Puder oder sonstiges noch für die haarline.

Jungs wir dürfen echt bitte eines nicht vergessen. Jeder ht Träger und wenn es noch so
realistisch aussieht trägt ein Produkt. Das HT jetzt ist für mich wirklich perfekt und wird
garantiert niemanden auffallen der es nicht weiß ganz sicher sogar. Aber wir die selbst ein HT
tragen schauen ganz anderst auf den Ansatz und Details und finden immer etwas wo wir sagen
oh nein aber wenn das Licht so scheint oder ich aus dem Winkel nach dem duschen schaue sehe
ich das oder spüre ich den Übergang wenn ich öfters das Haar abtaste .. Aber es ist nunmal
ein Produkt und es besteht aus Materialen die sich nicht weg zaubern lassen. Es wird keine Frau
beim einfachen reinfahren in die Haare den Übergang Spüren ohne ihn zu ertasten oder beim
sehen auf die haarline denken das es ein ht ist. Man macht sich da einfach selbst verrückt weil
wir regelrecht danach suchen! 

Seht es mal etwas relaxt ... ich sage euch ehrlich ich sehe mit Haaren 10x besser aus als ohne ...
selbst wenn einem von 1500 auffallen würde das ich ein ht tragen würde wäre es mir egal
weil ich mich viel wohler fühle und das auch ausstrahle!

genießt es das es die Möglichkeit heutzutage gibt volle Haare wieder zu haben ohne
Medikamente einzuwerfen. So eine Unsichtbarkeit wäre doch vor ein paar Jahren noch
undenkbar gewesen. Finde das sollte man sich mal öfters vor Augen halten und dafür dankbar
sein das es die Möglichkeit gibt! 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by DaDani on Fri, 07 Oct 2016 21:48:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum Thema Sichtbarkeit des Lace / Netzes kann ich auch schon eine Kleinigkeit beisteuern:

Ich habe vor kurzem ein recht billiges Haarteil bestellt, nur so als Test, damit ich mal eines sehen
und fühlen kann. Die Haare sind synthetisch (also kein Echt-Haar, welches anscheinend immer
besser ist) aber trotzdem sehen sie aus wie echtes Haar. Und fühlen sich eigentlich auch so an,
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vor allem mit etwas Gel/Feuchtigkeit darin.

Nun zum Lace: Ich habe natürlich gleich mehrere "Haut-Tests" damit gemacht - also kleinere
Teile und Formen ausgeschnitten und diese auf diverse Hautstellen auf meinem Körper gelegt.
Alles unter gutem, hellem Licht. Und das Lace verschwindet wirklich, sobald es aufliegt. Ich habe
keine schlechten Augen, aber selbst bei ganz nahem Hinsehen ist es schwer, irgendwas zu
erkennen. Also von Auffällig keine Spur. 

Also generell kann ich jetzt zu der Sorge über Sichtbarkeit von Kleber oder der Lace-Montur
selbst sagen: das Lace (wobei es hier natürlich verschiedene Stärken gibt) ist sehr sehr
dünn und wird auf der Haut quasi unsichtbar, da es ein hell-transparentes Material zu sein
scheint. Außerdem wird es durch die Haare, die dann da sind zusätzlich "verdeckt", also von
den Optik der Haare, deren "Wurzel"-Strukturen und dem Schattenfall. Zu guter Letzt kommen
noch die Poren und Ministrukturen der Hautoberfläche hinzu, wie zb. Fältchen, Runzeln,
Narben, Pickel, eben Poren, Hautschuppen... Jede Haut hat diese im "Mikro-Bereich":) 
Kleber an Rändern oder Glänzen der Montur/Kleber wird ebenfalls niemandem als "Oh
Haarteil!" auffallen, denn Kopfhaut glänzt sowieso immer etwas vom Hautfett und etwas Kleber
am Rand oder in den Haaren/dem Lace kann genauso gut einfach ein Styling-Gel-Rückstand,
oder eben auch abblätternde Haut sein. 
Hatte sowas oft vom Styling-Gel früher.

Ich habe außerdem schon öfter gelesen, dass manche Leute die Lace-Ränder mit
zick-zack-Rändern zuschneiden (und nicht einfach eine gerade Linie), um es noch
unerkennbarer zu machen. Somit wird einem suchenden Blick zusätzlich die Kontinuität eines
geraden Lace-Randes genommen und es wird noch schwerer, einen Rand "zu ertappen und zu
verfolgen", quasi:D

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Chris_85 on Fri, 07 Oct 2016 22:07:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ unruh

Danke dir für deine Auskunft 

Mir geht es auch gar nicht um die Grundsatzfrage. Hab für mich mit HT eine Lösung
gefunden, die geile Proportionen hat und typgerecht ist. Also alles okay. Sehe aktuell auch 10x
besser aus als ohne Haare und mir gehts auch nicht um die Frau oder den Typ der reinfasst.

So sehr man auch subjektive Wahrnehmung gegen Außenwelt einordnet: Ich finde es aktuell
schon realistisch, dass nicht einer von 1500, sondern einer von 10 die Front bei normalen
Tageslichtverhältnissen erkennt.

Ehrlich gesagt, solange die Frisur geil ist und die Befestigung nicht unbheholfen/unsauber wirkt,
ist mir das auch egal mittlerweile. Mir geht es um eine Optimierung. Ich bin noch am Anfang, und
du wirst mir wahrscheinlich nicht erzählen wollen, dass das Handling der Front mega einfach ist
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und nicht viel Übung braucht  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sat, 08 Oct 2016 13:13:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar das Handling mit der Front braucht sicher Übung aber ich sage ja auch , dass ich mein HT
1x die Woche wechsel damit ich immer ein optimales Ergebniss habe. Mit Flüssigkleber ist es
halt einfacher nachzukleben .. aber mit etwas Übung kann man auch den Klebestreifen vorm
Spiegel wechseln ohne das du das HT abnehmen musst  

glg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by nalbo on Sat, 08 Oct 2016 15:28:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Unruh,

deine Ergebnisse sehen für mich immer top aus. Dein neues Haarteil wirkt fast noch
realistischer durch die leichte Ausdünnung an der Front. Wurde das gezielt so gemacht?

Die Front scheint auch etwas spitzer nach vorne zuzulaufen als die vorherigen. Täuscht das?

Und was für eine Lace ist das? French, Swiss oder eine ganz andere?

Beste Grüße

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Sun, 09 Oct 2016 13:28:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja das HT habe ich ja diesmal auch etwas individueller gestalten lassen Material ist ja anderst
und die Front habe ich eine 80% Dichte gewählt. Ja ist French Lace und Mitte Folie. 

Glg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Mon, 10 Oct 2016 09:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:
Muss aus eigener Erfahrung sagen, dass ich im Auto (mit Glasschiebedach = Tageslicht von
oben) je nach Lichteinfall schon ein paar Aha-Erlebnisse im Innenspiegel hatte. Da sah das, was
im Badezimmer noch "unsichtbar" war, eben doch nach feinem Netz bzw Linie und/oder nach
Glanz vom Kleber an der Front aus. Bin da noch auf der Suche nach einer Lösung...

Eben, kleinen Spiel nehmen, rausgehen und staunen. Badezimmerlicht ist meist ziemlich schön
und schmeichelnd, das "gemeine" Tageslicht draußen aber umso härter.

Hatte mir mal überlegt was für ein Haarspray man nehmen könnte um den Lichteinfall zu
reflektieren, diese Problemstellung gibts wohl sowohl bei HT und auch bei Toppik oä.

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Mininotizen
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 10 Oct 2016 11:40:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Muss aus eigener Erfahrung sagen, dass ich im Auto (mit Glasschiebedach = Tageslicht von
oben) je nach Lichteinfall schon ein paar Aha-Erlebnisse im Innenspiegel hatte. Da sah das, was
im Badezimmer noch "unsichtbar" war, eben doch nach feinem Netz bzw Linie und/oder nach
Glanz vom Kleber an der Front aus. Bin da noch auf der Suche nach einer Lösung...

Zitat:
Eben, kleinen Spiel nehmen, rausgehen und staunen. Badezimmerlicht ist meist ziemlich schön
und schmeichelnd, das "gemeine" Tageslicht draußen aber umso härter.

Oh ja, wie wahr, natürliches Tageslicht kann wirklich "gnadenlos" sein.

Schade, dass sich bisher offenbar noch keine Gelegenheit ergeben hat, andere Aufnahmen in
Sachen Licht, Entfernung und Bildschärfe zu zeigen. Die Arbeit muss ja auch nicht immer der
User "unruh" haben. Es wird doch sicherlich noch weitere Kunden geben, die gern derartige
Ergebnisse präsentieren würden?

Zwei kleine Tipps, wenn es gestattet ist, da es hier ja letztlich nicht nur um ein Haarsystem geht,
sondern vielmehr die High End Betreuung in Hamburg als Lösung an sich im Vordergrund steht:

Auf Foto "haar3" ist ein Farbunterschied zu sehen, der so vermutlich nicht sein sollte und noch
etwas weiterer Aufmerksamkeit bedarf.

Der diffuse Haaransatz war von der Haardichte her eine gute Entscheidung. Er könnte noch
natürlicher und somit unauffälliger wirken - French Lace als Wahl erschwert das natürlich
zudem etwas - wenn die Kontur entsprechend weiter angepasst werden würde. Auf Foto
"haar2" und "haar4" wirkt sie doch ein wenig zu symmetrisch.
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Weiterhin gutes Gelingen!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Mon, 10 Oct 2016 12:18:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Oh ja, wie wahr, natürliches Tageslicht kann wirklich "gnadenlos" sein.

Gibt es hierzu aus Studiosicht Tipps wie man dem ein wenig Einhalt gebieten kann?

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Notiz
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 10 Oct 2016 12:44:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Mon, 10 October 2016 14:18 Gibt es hierzu aus Studiosicht Tipps wie
man dem ein wenig Einhalt gebieten kann?

Ja, aber wie Du Dir sicherlich schon denken kannst keine 99-Prozent-auf-Knopfdruck-Lösung.
Leider, leider.

Nimm' mit uns am besten direkten Kontakt auf, dann plaudern wir in einem ruhigen Moment. Hier
an dieser Stelle wäre es eher unpassend, da wir den Thread von "unruh" quasi "entführen"
würden.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 20 Oct 2016 07:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So ein kleines Update. 

Ich habe mein neues Haarteil jetzt 1 Woche am Stück getragen mit Flüssigkleber an der
Front. Das für mich neue war, dass ich in der ganzen Woche nicht einmal die Front nachkleben
musste trotz mehrmaligen Haare waschen. Klar der flüssig Kleber ist wasserlöslich und löst
sich beim Kontakt mit Wasser aber wenn man die Haare und Lace anföhnt und sie dann trocken
ist  hatte der Kleber wieder volle Klebekraft und so musste ich die Front nicht nochmal nachkleben
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sondern einfach wieder vorsichtig andrücken. 
Denke zur kalten Jahreszeit ist der Flüssigkleber Ideal geeignet für einen noch
natürlicheren Look der Front und trotzdem gutem Halt! 

vlg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 20 Oct 2016 15:44:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmmm...aber wenn sich die Front durch das Wasser löst , ist dann das Fixieren der Front nicht
wieder schwierig? Sicher, seitlich und hinten ändert sich nichts, aber ich hätte da Bedenken,
ob ich die Front dann wieder wie zuvor hinkriege.

Eine andere Frage:
Was passiert beim Schwitzen? Tut man ja zu jeder Jahreszeit durch Sport oder Hektik.
Löst sich dann der Flüssigkleber?
Danke!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 21 Oct 2016 07:12:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein das ist nicht schwer es gibt ja so einige Tricks .. du kannst dir die kanten der Front ja
anzeichnen auf der Kopfhaut und dann einen ticken dahinter gehen mit dem flüssigkleber und
die Markierungen bevor du das ht andrückst mit alcohol entfernen. 
Oder mit dem Kamm Markierungen machen, dass es einen leichten Abdruck gibt an der haut von
den Kammzacken und dort den Flüssigkleber dahinter setzten. Gibt mehrere Methoden.

Also so im Alltag schwitzt du ja nicht wirklich viel bei der Jahreszeit oder? Leichtes Schwitzen
macht auch dem halt nichts weil es schnell wieder trocknet. Aber klar wenn ich jetzt ne Stunde
Joggen gehen würde, dann wäre es sicher nicht mehr so fest. Der Flüssigkleber ist für
mich halt Ideal für die kältere Jahreszeit wenn ich nicht so sehr schwitze. Es ist halt eher was
für die Optik als für einen dauerhaften halt beim Sport / Aktiviäten. Dafür leichter auch
zum selbst Nachkleben vor dem Spiegel ohne das ganze HT abnehmen zu müssen! 

vlg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by ohnehaare123 on Mon, 07 Nov 2016 23:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo Unruh, deine Story und deine Fotos sehen echt klasse aus und ich hätte große Lust,
sofort ins Auto zu steigen und nach HH zu fahren. Wenn nicht alles wie gemalt aussieht und wie
ein Märchen vorkommt. Zu perfekt und zu dick aufgetragen. Vom ahnungslosen, hilfesuchenden
User zum vollüberzeugten Profi, welcher auf alles eine passende Antwort parat hat. Von Anfang
an keine Probleme, keine Rückschläge, keine Zweifel..... Normalerweise sollten mich
persönlich solche Foren weiter bringen, aber bei dir läufts mir zu glatt. Heydecke, Heydecke
und  immer wieder Heydecke. Kein Weg zu weit (München) und die richtige Wahl des Studios.
Erst ein Budgetdenken, dann noch ein neues HT, weil ja eine neue Kollektion bei Heydecke zu
haben ist? Alle Fotos unter günstigen Bedingungen, weil keine HD-Kamera vorhanden ist? Aber
tolle, teure Stylingprodukte, natürlich aus dem Hause Heydecke. Fettes Auto im Hintergrund,
laut deinen eigenen Aussagen in letzter Zeit öfters geflogen, aber mit nem Sparticket zur
Erstberatung gefahren? Weil es ja in MUC keine verläßlichen Studios gibt. Dann die
Aussagen, dass es sich nur um ein Produkt handelt, der Schrei nach Akzeptanz und Zuversicht.
Kritische User werden in die Schranken gewiesen. Die schnellen Antwortzeiten im Forum. Das
alles und noch viel mehr als normaler und zufriedener Verbraucher, ohne Lobby-Auftrag für das
Haus Heydecke. Sorry, aber das ist mir zu gelungen, zu viel PR und an den Haaren
herbeigezogen. Schade eigentlich für die Hilfesuchenden......  Liebe Grüße aus D

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 08 Nov 2016 13:34:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ohnehaare123, erstmal Glückwunsch zur heutigen neu Anmeldung und zum allerersten
Beitrag von dir! Mag wohl ein Zufall sein du warst zuvor sicher nur stiller Mitleser und dachtest
jetzt melde ich mich mal an und hinterfrage das ganze mal ob es so etwas wirklich gibt das
jemand zufrieden mit einem Studio ist weiter noch Fotos postet und  dazu noch weiter in seinem
Thread Postet obwohl er sein Problem schon gelöst hat! Oder doch jemand der sich nicht traut
seine Meinung unter seinem normalen Account zu Posten? Oder vielleicht ein Mitkonkurrent der
bösen "Haarmafia" wie sie hier schon so oft genannt wurde )

Naja will ich dennoch mal auf deine "Zweifel" eingehen.

Also da du ja meine Story ganz gut kennst ist dir sicher aufgefallen, dass ich sogar noch unter
meinem Budget Vorstellungen vom ersten Post von mir liege die damals auf 2500€ Jährlich
angesetzt waren ( liegt wohl am Sparticket von damals )   als kleiner Tipp noch: du kannst sogar
mittlerweile sehr günstig Fliegen manchmal sogar noch günstiger als Bahn oder Auto dazu
noch zeitsparender 

Bei dem fetten Auto im Hintergrund musste ich leicht schmunzeln ist sogar einer der kleinsten
MINI nennt sich das (lässt sich sicher auch ohne Haarstudio erwirtschaften ).

Styling Produkte muss ich dich leider auch enttäuschen da benutze ich zur Pflege die von
Heydecke und das Wax von American Crew das ich dort gekauft habe und auch überall sonst
beziehen könnte. Für Halt etc tut es auch das Haarspray vom Drogeriemarkt keine Sorge.
Wenn ich danach gefragt werde sollte ich dann sagen, dass ich ein andere Pflegeprodukte
benutze? 
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Es tut mir wirklich leid, dass ich keine HD Cam besitze, leider habe ich nur ein Iphone, dass aber
für die Zwecke, für die ich Fotos mache mir total reicht. Aber noch zu diesem Thema ich habe
mich schon mit Forum Nutzern getroffen die das Ergebnis Live sehen wollten wenn es sich
zeitlich ergeben hat. Schon in Hamburg nach dem einschneide Termin und auch in der nähe von
MUC. Ja ich habe sogar mit manch einem Kontakt über whatsapp oder Telefon die Haarteil
träger sind und versuche Ihnen zu helfen wenn offene Fragen sind wo ich helfen kann.
Unglaublich dumm von mir oder?

Richtig warum mache ich das? Das habe ich auch schon ein paar mal erwähnt, weil es mir
besser geht seitdem ich Haarersatz trage .. das Thema mich interessiert .. ich selbst vor vielen
Fragen stand und Rat gesucht habe ... und genauso " ängstlich " war wie manch ein anderer der
noch nicht weiß ob ein HT das richtige für ihn ist. Und Ja ich bin sehr zufriedener Heydecke
Kunde und erwähne das hier auch why not wenn ich zufrieden bin? Weil es zuviel "Werbung" ist
für etwas worüber ich glücklich und zufrieden bin? 

Schade eigentlich, dass ich das überhaupt erklären "muss" und das es anscheinend Leute
gibt die denken es ist nicht "normal" wenn ein zufriedener Nutzer der jetzt seit ca 1,5 Jahren
Haarersatz trägt und einfach sich auch etwas mit dem Thema befasst und daher auch etwas
auskennt zumindest die Basics  ( was wohl nicht so schwer ist wenn man selbst HT träger ist )
noch im Forum postet und versucht Fragen zu beantworten die mir gestellt werden hier im Thread
oder per PM.

vlg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 08 Nov 2016 16:15:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin einer von denen, die auf Unruh's Thread reinfielen und zu heydecke fuhren 
*SARKASMUS*
Ich bin echt froh, wegen Unruh mich überhaupt mit dem Thema HT beschäftigt zu haben und
ich fuhr sicher nicht blindlings nach HH,
da mir das von Stgt doch  zu weit entfernt ist und ich mich deshalb intensiv auf die Suche nach
einem adäquaten Studio in S Deutschland machte, auch hier im Forum. NULL Erfolg!
Andere suchen in berlin (hier im Forum) ohne Antwort, demnach scheint Heydecke nicht zu
unrecht ein Anlaufpunkt zu sein.
Unruh hat ja auch von seinen Anfangsschwierigkeiten berichtet, also nicht alles easy going.
Ich habe das HT nun 1 Monat und bin glücklich, mich zu freuen, wenn ich mich nun im Spiegel
anschaue, ohne vorher einen günstigen Winkel oder gutes Licht zu suchen.
Allerdings ist das Handling für mich nach wie vor sehr schwierig und jedesmal Stress, obwohl
wir zu zweit verkleben und rasieren.Kann mir nicht vorstellen, wie das alleine zu bewerkstelligen
ist?
Jedenfalls abgesehen vom Verkleben eine tolle Lösung, ohne Medis oder NEM ohne Ende und
ohne Erfolg zu schlucken.
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Einfach mal hinfahren, beraten lassen, eigenen Eindruck gewinnen.
Kostet ja nichts!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Tue, 08 Nov 2016 19:58:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@NKM64 würd es dir denn etwas ausmachen, mal ein Bild von deinen Haaren zu posten? Dein
Gesicht muss man ja nicht sehen, was verständlich ist  Ich finde es nämlich weiterhin recht
schade, dass hier außer unruh niemand seine Ergebnisse zeigen möchte, obwohl doch einige
in diesem Thread den Schritt zum Haarteil gehen wollten. Ich selbst habe wieder einen Termin
kommende Woche und werde dann bestimmt auch 1-2 Bilder hochladen. 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 08 Nov 2016 21:18:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geht leider nicht, da ich nur ein Smartphone habe, das den hiesigen Ansprüchen nicht genügt
und technisch nicht weiß, wie man das Gesicht unkenntlich macht und das Bild hier postet,
sorry.
Dir wünsche ich , dass Du mit dem Ergebnis zufrieden bist und es Deinen Erwartungen
entspricht!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Tue, 08 Nov 2016 21:51:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann soll es nicht sein, ist ja nicht tragisch. Bist du denn sonst zufrieden mit deinem Haarteil?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Wed, 09 Nov 2016 04:25:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also wie ich geschrieben habe...super zufrieden. Ganz neues Lebensgefühl. M.E. ist die
Qualität des HT top, wobei annatürlich warte muss, wie es sich im Laufe der Zeit entwickelt.
Die Friseurin, bei der ich das Resthaar schneiden lasse, war auch begeistert und auch sonst viele
positive Reaktionen.
Klar gabs auch kritische Blicke so nach dem Motto...warum hat er auf einmal so klasse Haare,
davor sah das doch anders aus?
Hab ich aber ignoriert und das legte sich auch sehr schnell.
Allein das Verkleben finde ich extrem schwierig und bekomme ich alleine nicht hin. Aber dieser
Stress ist mir dennoch egal, weil der Rest stimmt. 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Fri, 11 Nov 2016 11:03:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie lange musstest du auf dein Haarteil warten? 

Glückwunsch zum guten Ergebnis 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Fri, 11 Nov 2016 16:48:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke!
Dauerte ca 4 Mon, war eigentich kürzer geplant, aber unter 3 Mon geht denke ich nichts

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by synce on Sun, 13 Nov 2016 12:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Wed, 09 November 2016 05:25
Allein das Verkleben finde ich extrem schwierig und bekomme ich alleine nicht hin. Aber dieser
Stress ist mir dennoch egal, weil der Rest stimmt. 

Kommt noch   ! Hatte genau das selbe Problem. Am Anfang wars wirklich Verzweiflung pur und
ich dachte ich wäre dafür einfach nicht geschaffen, ein verdammtes HT an den Kopf zu
kleben. Aber die Zeit ist dein Freund  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Sun, 13 Nov 2016 18:09:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für deine aufbauenden Worte. Die Hoffnung stirbt zuletzt!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Timo Toupet on Mon, 14 Nov 2016 20:46:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Unruh, 

vielen Dank für deine Beiträge und Fotos, welche mich  sehr beeindruckten. Und das NUR im
positivem Sinne. Nun bin ich absolut neu und "unerfahren". Nun habe ich für mich entschieden,
einen ersten Anlauf in einem nahegelegenen Studio zu nehmen, um mich -so hoffe ich- gut
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beraten zu lassen. Es sei mir an der Stelle die Frage gestattet, inwieweit eine solche
Entscheidung -pro HT- nachhaltig ist? Wie wirkt sich das Tragen eines HT auf den derzeitigen
Haarstatus aus? Ich kann mir vorstellen, dass durch das Tragen und dem zwangsläufigen
Abnehmen die Resthaare sehr in Mitleidenschaft gezogen werden. Wenn Bonding verwendet
wird, und darum geht es ja, kommt recht wenig Luft an die Kopfhaut. Gerade bei einer Folie
und/oder einer vollflächigen Verklebung kann die Haut nicht wirklich atmen. Auch das Lösen
des HT stelle ich mir problematisch vor. Wenn ich das System richtig verstehe, wird Alkohol
verwendet und dann vorsichtig abgezogen, nachwachsende Haare verkleben sich dann
natürlich auch und die werden dann sicher auch mit rausgezogen? Konntest du eine
Veränderung vom Haarstatus erkennen? Meine Frage zielt darauf, ob man sich für immer
entscheiden muss und es dann keinen Weg mehr zurück gibt, weil man sich die letzten Haaren
"versaut" hat. Ob dieses Resthaare nun erhaltenswert sind oder nicht, steht auf einem anderen
Blatt. Genauso erscheint es mir so, dass die Resthaare dem HT angepasst werden, so dass man
eigentlich ohne gar nicht mehr auf die Menschheit losgehen kann. Sei denn, man trägt eine
Under-Cut-Frisur. Zumindest sieht es in den Videos sehr unvorteilhaft aus, so lange das HT fehlt.
Wie kommst du vom Kopf her klar, in der Zeit zwischen Abnehmen und Aufbringen? Zieht es dich
jedesmal runter, wenn du den "nackten" Tatsachen ins Auge blicken darfst? Das Lächeln der
Anwender kommt in den Videos erst dann, wenn alles passt und sitzt. Oder täusche ich mich
da? Diese Fragen sind bitte nicht "nur" an Unruh gerichtet, wenn gleich sie eventuell für den
Einen oder Anderen aberwitzig vorkommen mögen. Vorab schon einmal vielen Dank. 

LG TT    

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 15 Nov 2016 10:04:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Timo Toupet schrieb am Mon, 14 November 2016 21:46Hi Unruh, 

vielen Dank für deine Beiträge und Fotos, welche mich  sehr beeindruckten. Und das NUR im
positivem Sinne. Nun bin ich absolut neu und "unerfahren". Nun habe ich für mich entschieden,
einen ersten Anlauf in einem nahegelegenen Studio zu nehmen, um mich -so hoffe ich- gut
beraten zu lassen. Es sei mir an der Stelle die Frage gestattet, inwieweit eine solche
Entscheidung -pro HT- nachhaltig ist? Wie wirkt sich das Tragen eines HT auf den derzeitigen
Haarstatus aus? Ich kann mir vorstellen, dass durch das Tragen und dem zwangsläufigen
Abnehmen die Resthaare sehr in Mitleidenschaft gezogen werden. Wenn Bonding verwendet
wird, und darum geht es ja, kommt recht wenig Luft an die Kopfhaut. Gerade bei einer Folie
und/oder einer vollflächigen Verklebung kann die Haut nicht wirklich atmen. Auch das Lösen
des HT stelle ich mir problematisch vor. Wenn ich das System richtig verstehe, wird Alkohol
verwendet und dann vorsichtig abgezogen, nachwachsende Haare verkleben sich dann
natürlich auch und die werden dann sicher auch mit rausgezogen? Konntest du eine
Veränderung vom Haarstatus erkennen? Meine Frage zielt darauf, ob man sich für immer
entscheiden muss und es dann keinen Weg mehr zurück gibt, weil man sich die letzten Haaren
"versaut" hat. Ob dieses Resthaare nun erhaltenswert sind oder nicht, steht auf einem anderen
Blatt. Genauso erscheint es mir so, dass die Resthaare dem HT angepasst werden, so dass man
eigentlich ohne gar nicht mehr auf die Menschheit losgehen kann. Sei denn, man trägt eine
Under-Cut-Frisur. Zumindest sieht es in den Videos sehr unvorteilhaft aus, so lange das HT fehlt.
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Wie kommst du vom Kopf her klar, in der Zeit zwischen Abnehmen und Aufbringen? Zieht es dich
jedesmal runter, wenn du den "nackten" Tatsachen ins Auge blicken darfst? Das Lächeln der
Anwender kommt in den Videos erst dann, wenn alles passt und sitzt. Oder täusche ich mich
da? Diese Fragen sind bitte nicht "nur" an Unruh gerichtet, wenn gleich sie eventuell für den
Einen oder Anderen aberwitzig vorkommen mögen. Vorab schon einmal vielen Dank. 

LG TT    

Hey TT,

also da ich die Haare ja wöchentlich Rasiere und daher immer nur die Stoppel sehe kann ich
jetzt nicht sagen ob sich mein Haarstatus positiv oder negativ verändert hat. Kann mir aber nicht
vorstellen, dass ich ohne HT tragen jetzt einen besseren Status hätte. Spielt bei mir eh keine
Rolle da ich mit dem Resthaar keine Frisuren hätte mehr machen können daher ist es mir egal 
Nein du hast schon recht ohne HT würde ich natürlich nicht mit einem rasierten Kopf
rausgehen ist auch normal das sieht ja auch komisch aus wenn die Seiten Länger sind und der
Oberkopf rasiert ist. Trage aber ja permanent Haare daher sehe ich das nur beim wechseln und
da belastet es mich nicht. Das Haar Problem ist für mich auch gelöst und habe seit dem ich
HT träger bin keine Sekunde mehr damit verbracht mir über Haarausfall Gedanken zu
machen. Klar war es gerade die ersten male komisch mich so zu sehen mit rasiertem Kopf aber
das legt sich schnell. 

Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 15 Nov 2016 18:58:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich teile Unruh's Erfahrung und empfinde das HT trotz der "Arbeit", die man beim Wechseln, der
Pflege und dem Verkleben hat als eine
echte Befreiung nach jahrelangem oft stündlichem vor dem Spiegel die Haare checken.
Stattdessen ist eine große
Belastung in meinem Leben weg und lt. Rückmeldungen sieht man , dass es mir so besser
geht.
Das Haarwachstum wird m.E. nicht vom HT beeinflusst und selbst wenn-die werden sowieso
abrasiert.
Du musst dir halt im klaren sein, dass nach einem HT der Weg "zurück" eher schwierig sein
wird, weil man sich sofort mit der super Optik anfreundet und es sich "ohne" nicht mehr vorstellen
kann.

Den rasierten Kopf beim Wechseln zu sehen ist nicht schlimm, denn es ist ja ein sehr schnell
vorüber gehender Zustand.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
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Posted by Timo Toupet on Thu, 17 Nov 2016 11:18:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Unruh und Mitstreiter,

ich war gestern bei einem nahegelegenen Haarstudio und muss sagen, dass ich mir doch "etwas
mehr" versprochen habe. So wirklich eine Beratung kam nicht zu stande, leider. Die Beratung war
zwar freundlich, aber lieb und nett beantwortet nicht meine Fragen. Mein Favorit erscheint mir ein
Foliensystem zu sein, und zwar Contact Skin. Meine Vorstellungen sind die, dass ich nicht eine
Löwenmähne anstrebe. Stattdessen erscheint es mir sinnvoll an der Dichtigkeit anzusetzen,
dann nach dem Motto weniger ist mehr. Aber ist meine Denke wiederum, je weniger Haare desto
mehr sieht man das System sprich die Folie, falsch? Du bist ein zufriedener Kunde von Heydecke
und bestätigst, dass du auch ein Foliensystem besitzt. Darf ich fragen, von welcher Firma das
ist? Auf der Website von contact skin kann ich Heydecke als Lizenznehmer nicht finden. Der
Hersteller ist mir eigentlich egal, nur sollte es natürlich ausschauen. Durch eine unüberlegte
Haartransplantation nach FUE, wurde mein Hinterkopf -aus meiner Sicht- zu sehr ausgedünnt.
Deswegen wollte ich das System soweit wie möglich nach "hinten" ziehen. Bei der Beratung
kam aber der Einwand, dass man diese 24 - 25 cm nie ausreizen sollte, da sonst sich das System
beim Schlafen durch den unmittelbaren Druck schneller lösen kann. Nur sagen Videos im Netz
etwas anderes, zumindest dass man es dennoch so macht. Für mich stellt sich die Frage, was
denn HT Nutzer machen, die eine sehr ausgeprägte Kahlstelle haben? Wenn der Haarkranz
spärliche 3-5 cm beträgt, müssen solche Betroffenen automatisch zu einem Fullcap greifen?
Ach ja, dann war ich nach diesem ernüchternden Besuch noch spontan bei einem 2.
Haarstudio, welcher zufällig auch Zeit hatte. Der Berater war selbst auch betroffen und dies sah
man sofort. Oh Gott, auffälliger gehts kaum. Ich dachte, die Zeiten der Unnatürlichkeiten seien
vorbei.......

LG TT   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Deniz111 on Thu, 17 Nov 2016 11:27:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie viele Graft's  hast du dir den verpflanzen lassen das dein Donor so stark ausgedünnt ist ?
Hast du Vllt ein Bild ?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Jürgen87  on Thu, 17 Nov 2016 12:09:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Mein Favorit erscheint mir ein Foliensystem zu sein, und zwar Contact Skin. Meine
Vorstellungen sind die, dass ich nicht eine Löwenmähne anstrebe. Stattdessen erscheint es
mir sinnvoll an der Dichtigkeit anzusetzen, dann nach dem Motto weniger ist mehr. 

Informiere dich noch einmal gründlich, Contact Skin ist meiner Meinung nach nicht mehr
zeitgemäß, weder preislich noch von Handhabung und erst Recht nicht von der Natürlichkeit.
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Zitat:Aber ist meine Denke wiederum, je weniger Haare desto mehr sieht man das System sprich
die Folie, falsch?
Bei guten Haarsystem (Swiss Lace aufwärts), das CS meiner Meinung nach nicht ist, sieht man
es auch bei kurzen Haaren (ca. 2cm) nicht, mehr Schwierigkeiten macht da der Übergang ins
eigene Haar.

Ich hatte diverse Systeme auf der Rübe und noch mehr auf der Hand und habe auch live mir
verschiedene Träger + deren Haarteile ansehen dürfen und CS sah leider oft aus wie das
Klischee: unnatürlich Dicht, Riesenmatte, lange Haare, unnatürliches Haarbild/Struktur,
zudem würde ich immer Lace einer Folie vorziehen. Das wiederrum ist aber meine eigene
Vorliebe.

Und solltest du doch CS trotz allem gut finden, dann gibt es das gleiche auch noch in billig von
anderen Anbietern.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 17 Nov 2016 13:20:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So Leute, nach einiger Zeit möchte ich mich jetzt auch mal mit Bildern melden. Ich persönlich
bin absolut zufrieden, allerdings würde ich beim nächsten Mal eine etwas geringere Dichte
wählen. Das ist allerdings nur meine persönliche Präferenz und fällt Außenstehenden
wahrscheinlich gar nicht auf. Tut mir leid für den kleinen "Weichzeichner-Effekt" bei den Bildern,
aber den kann ich bei meiner Frontkamera nicht abstellen.

File Attachments
1) bild1.jpg, downloaded 684 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 17 Nov 2016 13:21:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) bild2.jpg, downloaded 676 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 17 Nov 2016 13:21:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) bild3.jpg, downloaded 582 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 17 Nov 2016 13:22:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) bild4.jpg, downloaded 625 times
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 17 Nov 2016 13:45:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glückwunsch fenix, sieht echt top aus! Die Frisur ist super cool! Was für eine Dichte hast du
gewählt? 100%? 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Thu, 17 Nov 2016 14:04:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank unruh  Ja, die Dichte beträgt 100%. Ich muss allerdings zugeben, dass ich danach
gar nicht explizit gefragt wurde. Es stört mich aber auch nicht wirklich, trotzdem möchte man
natürlich immer 100% zufrieden sein und nicht 99%. Wie ich gelesen habe, fallen in den
nächsten Wochen/Monaten noch Haare raus, was ich dann selbstverständlich begrüßen
werde. Wenn man so wie ich jahrelang mit dem dünnsten Haar an der Tonsur überhaupt
rumläuft und dann plötzlich wieder welche hat, ist es auch für einen persönlich einfach
extrem ungewohnt. Denn wie gesagt, anderen fällt die Dichte überhaupt nicht auf.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 17 Nov 2016 17:51:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klasse! Super Ergebnis    
Absolut typgerecht. Auch die Dichte finde ich voll ok.

Wie kommst Du mit dem Wechseln/Verkleben zurecht?
Das ist bei mir der einzige Haken, aber ich hoffe, das wird sich geben.

Ganz anderes Lebensgefühl, oder?  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Arty on Thu, 17 Nov 2016 21:49:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sieht echt alles super aus.. das muss echt ein neues Lebensgefühl für euch sein.  Wenn
die ganzen Systeme bloß nicht so teuer wären.. pro Monat mehr als 100 Euro investieren finde
ich persönlich schon extrem. Echt schade.. sonst wäre es für mich auch eine klasse
Alternative   

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Notiz
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 18 Nov 2016 10:09:33 GMT

Page 190 of 205 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8698
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=376732#msg_376732
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=376732
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19527
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=376733#msg_376733
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=376733
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=12828
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=376748#msg_376748
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=376748
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19528
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27476&goto=376754#msg_376754
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=376754
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10515
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Arty schrieb am Thu, 17 November 2016 22:49
Das sieht echt alles super aus.. das muss echt ein neues Lebensgefühl für euch sein. :)
Wenn die ganzen Systeme bloß nicht so teuer wären.. pro Monat mehr als 100 Euro
investieren finde ich persönlich schon extrem. Echt schade.. sonst wäre es für mich auch
eine klasse Alternative  :( 

Ja, fenixblack schaut gut aus ;)

Gemessen an den Fotos, scheint dies ein "normal gutes" Haarsystem zu sein, das es alternativ
auch zu anderen, attraktiveren Konditionen in Deutschland gäbe.

Damit soll vor allem für die Neulinge hier im Forum lediglich zum Ausdruck gebracht werden,
dass es sich dabei um keine wie auch immer geartete "Wunderlösung" handelt.

Allerdings muss man sich dann auf eigene Faust um einen Stylisten bemühen, der das gewisse
Händchen hat. Den gibt es quasi nicht auf dem Silbertablett serviert dazu.

Manche Menschen sparen durch Eigeninitiative auf diese Weise mehrere Hundert Euro. Nein,
nicht pro Jahr, sondern pro Haarsystem.

Letztlich sollte jeder wissen, was möglich ist, um sich dann guten Gewissens entscheiden zu
können, was für ihn/sie der persönlich geeignetste Weg ist.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Fri, 18 Nov 2016 17:53:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist das so zu verstehen, dass ihr/andere Anbieter ein gleichwertiges HT günstiger fertigt und es
v.a. auf das Können des Friseurs ankommt, wie das Ergebnis aussieht?
Generell finde ich es halt schwierig, ohne persönlichen Kontakt etwas so Spezifisches anfertigen
zu lassen, denn Haarfarbe, haarstruktur und Trägerbedüfnisse kann man halt eye to eye 
genauer anpassen/abstimmen denke ich...

Subject: INFO: Startschuss Haarteil - Stylist & Spezifikationen
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 18 Nov 2016 19:02:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Fri, 18 November 2016 18:53
Ist das so zu verstehen, dass ihr/andere Anbieter ein gleichwertiges HT günstiger fertigt und es
v.a. auf das Können des Friseurs ankommt, wie das Ergebnis aussieht?
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Ja, ganz genau.

Sinngemäß gilt: Ein "guter" Stylist kann selbst ein "schlechtes" Haarsystem bis zu einem
gewissen Grad prima aussehen lassen. Ebenso kann ein "schlechter" Stylist ein "gutes"
Haarsystem wie einen Faschingsartikel wirken lassen.

NKM64 schrieb am Fri, 18 November 2016 18:53
Generell finde ich es halt schwierig, ohne persönlichen Kontakt etwas so Spezifisches anfertigen
zu lassen, denn Haarfarbe, haarstruktur und Trägerbedüfnisse kann man halt eye to eye 
genauer anpassen/abstimmen denke ich...

Nein, weil Du die Spezifikationen so oder so lieferst.

Soll heißen: Ob Du Dir nun z.B. eine passende Haarsträhne abschneidest und in ein
Tütchen legst oder ob das ein Friseur für Dich erledigt, während Du in seinem Salon auf
dem Stuhl sitzt. Das Endergebnis ist dasselbe. Bloß im letzten Szenario kommt es Dir nicht so
vor, weil Du Dich nicht "allein fühlst".

So, "Zwischenruf" zu Ende. Alles Weitere bitte direkt (siehe Forenregeln). Hier nun wieder weiter
mit "Unruh" & Friends.

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Sat, 19 Nov 2016 22:29:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@NKM64 Erstmal Danke schön  Das Verkleben etc. ist tatsächlich relativ zeitaufwendig. Ich
hoffe das spielt sich mit der Zeit noch etwas ein und alles geht leichter von der Hand. Du hast
aber auch recht, dass das neue Lebensgefühl und alles dazugehört die zusätzliche Pflege
bei WEITEM aufhebt. Für das Verkleben habe ich mir ein paar kleine Hilfsmittel besorgt, so
dass ich es alleine bewerkstelligen kann. Ich möchte es vermeiden, dass mich jemand absolut
"oben ohne" sieht. Dazu gehört z.B. ein Stift. mit dem ich mir Markierungen auf die Haut für
die Front setze. Zusätzlich habe ich einen Spiegel mit drei Seiten (leider kenne ich die genaue
Bezeichnung nicht), mit dem ich mich auch mühelos von hinten sehen kann. Damit klappt es
bisher verhätlnismäßig gut.

@Tolle und Locke was den Preis betrifft, gebe ich euch vollkommen recht. Auf Dauer ist mir diese
Art wohl auch zu teuer. Das ist aber ein anderes Thema für einen anderen Thread 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rtex on Fri, 25 Nov 2016 21:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm, Unruh scheint wohl eher ein positiv Beispiel zu sein. Stoppt mal hier genau bei min. 3. Man
sieht das System deutlich.

File Attachments
1) heydecke.png, downloaded 627 times

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Zouzza on Mon, 28 Nov 2016 21:40:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich persönlich finde es super was unruh hier schreibt. Ebenfalls ist es mir egal, ob er wie von
manchen Usern forsiert, für Heydecke wirbt. Soll er doch, er hat mir sehr viele Tipps gegeben
und ich sage bisher Daumen hoch und Danke 

Jeder kann doch frei entscheiden wo er bestellt, ganz nach eigenem Willen! Mir ist Heydecke zu
teuer, 3 Haarteile 3.000 € oder 2 Haarteile 2400€ usw (wurde mir in der skypeberatung
mitgeteilt) aber bei Unruh sieht es super aus. 

Meine Haarteile habe ich -um mal einen anderen Händler in den Raum zu werfen- bei
DirektHaar bestellt. 249,00€ je Haarteil und ich komme locker 6 Monate damit aus. Es geht also
auch günstiger. Meinen Einschnitt lasse ich in Düsseldorf bei Hair&Skinn vornehmen (für
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wenig Geld) und gehe zum normalen Friseur, falls die Haare an den Seiten zu lang sein sollten. 

Meine Pflegeprodukte hole ich in der Drogerie und Zubehör wie Tapes in Co. bei Tolle&Locke,
Gfh, Tressima oder anderen Anbietern. Es geht auch günstig oder eben teurer. Jeder wie er
mag und kann bzw. bereit ist zu recherchieren.

Heydecke ist nicht ganz meins, aber deren Zweithaare können sich sehen lassen, zumindest
sehen die Bilder von Unruh klasse aus! 

Eben jeder wie er mag 

VG

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Mon, 28 Nov 2016 21:56:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

rtex schrieb am Fri, 25 November 2016 22:09Hmm, Unruh scheint wohl eher ein positiv Beispiel
zu sein. Stoppt mal hier genau bei min. 3. Man sieht das System deutlich.

Seh ich jetzt persönlich nicht? Was sagen die anderen?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by rtex on Mon, 05 Dec 2016 22:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm ich frage mich auch, wie man(n) das alles möglichst unauffällig bewerkstelligen soll. Ich
wohne z.B. in einer WG und die Pflege, insb. das Wechseln stellt schon einen erheblichen
aufwand dar und mal ebene das bad für 90 min besetzten ist wohl eher nicht drin  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Tue, 06 Dec 2016 17:04:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

rtex schrieb am Mon, 05 December 2016 23:11Hmm ich frage mich auch, wie man(n) das alles
möglichst unauffällig bewerkstelligen soll. Ich wohne z.B. in einer WG und die Pflege, insb. das
Wechseln stellt schon einen erheblichen aufwand dar und mal ebene das bad für 90 min
besetzten ist wohl eher nicht drin  

Ich glaube da musst du auch ehrlich zu dir selbst sein und dich fragen ob es dann überhaupt
etwas für dich ist. Ich meine klar das man das ganze nicht an die große Glocke hängen will
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ist absolut verständlich aber wenn man Panik davor hat, dass es die Engsten oder Mitbewohner
nicht erfahren dürfen könnte es sein das du durchaus mehr Arbeit damit hast es " geheim " zu
halten und es somit ein Stress Faktor für dich ist.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Thu, 08 Dec 2016 18:56:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unruh, du hast jetzt ja schon längere Zeit ein HT. Kannst du biitte den Alterungsprozess
beschreiben? Ich habe meines 8 Wochen, bisher gehen quasi keine Haare aus. Setzt das dann
plötzlich und massiv ein?
Wie entwickelt sich die Haarfarbe? Wird die einfach stumpf oder hell?
In welchem Zeitraum passiert das?

danke!

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Fri, 09 Dec 2016 11:37:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Thu, 08 December 2016 19:56Unruh, du hast jetzt ja schon längere Zeit ein
HT. Kannst du biitte den Alterungsprozess beschreiben? Ich habe meines 8 Wochen, bisher
gehen quasi keine Haare aus. Setzt das dann plötzlich und massiv ein?
Wie entwickelt sich die Haarfarbe? Wird die einfach stumpf oder hell?
In welchem Zeitraum passiert das?

danke!

Hey nkm,

Nein also ich hab ja schon einmal geschrieben, dass von der dichte all meine lace Systeme noch
gut im Schuss sind. Es gehen immer mal Haare aus aber eher wenige und bei einer 100% dichte
wie ich sie bei fast all meinen Haarteilen habe bemerkt man das auch nicht so schnell ist also
schleichend. Bei der Farbe ist das bei mir so das es aufhellt. Also bin ja eher ein dunkelblonder
Typ und wirkt dann halt einfach heller. Da ich meine Seiten aber immer sehr kurz trage fällt das
nicht so sehr auf. Nur wenn ich jetzt ein neues Haarteil gegen das vom Anfang vergleiche siehst
du den Unterschied schon. Allerdings trage ich ja jetzt schon knapp 1,5 Jahre meine Haarteile
zumindest die ersten  Dadurch, dass ich meine Haarteile wöchentlich Wechsel nutzen sich die
Haarteile ja relativ gleichmäßig ab und du hast nicht den starken Kontrast von Haarteil zu
Haarteil.  
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Lg unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by unruh on Thu, 02 Feb 2017 12:26:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hello zusammen lange wars ruhig hier .. gab allerdings auch nichts neues zu berichten  ich hab
allerdings seit langer zeit mein einziges Folienteil mal wieder aufgezogen, denn für mich ist das
ne gute Option im Winter wenn man nicht soviel schwitzt  Was soll ich sagen ich habe es diesmal
mit 2 Lagen Flüssigkleber bestrichen und wirklich lange einwirken lassen ca 30min total. Ich
glaube in dem Fall war mehr wirklich mehr  Ich habe das System jetzt seit 1,5 Wochen auf dem
Kopf und obwohl der Kleber normal wasserlöslich ist ging nach dem Haare waschen (4-5 mal )
nichts ab und ich habe nicht einmal nachgeklebt oder wieder fest föhnen müssen. Selbst jetzt
hält es noch aber ich werde es heute der Hygiene zu liebe mal abnehmen und wechseln  Hat
jemand ähnliche Erfahrungen mit der langen Einwirkzeit von Flüssigkleber bei Folie? 

grüsse 

unruh

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by mckay on Thu, 02 Feb 2017 12:52:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja bei Folie mit Flüssigkleber ist das eig normal. Ich habe damals das CS locker 2 - 3 Wochen
getragen mit tägl. duschen, ohne neu zu kleben. Nachher hatte ich es aber auch so alle 1.5
wochen wegen der hygiene neu geklebt, nötig war es nach 1.5 wochen aber noch nicht.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Kiesel on Tue, 29 Aug 2017 15:55:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey leute. Habe mir diesen thread von unruh jetzt ausfuehrlich durchgelesen und mittlerweile der
festen Ueberzeugung mir ebenfalls ein haarsystem bei firma heydecke anfertigen zu lassen:) bin
mir sehr sicher das es kaum auffallen wird da ich seit 9 jahren schon schuetthaar und
haarverdichtungsspray benutze. Zudem kommt die einnahme von finasterid und diversen anderen
nahrungsergaenzungsmitteln. Machen wr uns nix vor, abgesehen das es auf dauer nicht gesund
fuer meine lunge ist bzw generell finasterid keine langzeitauswirkung vorzuweisen hat, werde ich
jetzt auf ein haarteil umschwenken um auch endlich mal mein badezimmer neu zu machen:D.
Das ist naemlich sehr dunkel mittlerweile von dem ganzen zeug. Mir geht es hier keineswegs um
den preis, aber die zeit wird mir langsam zu kostbar und jeden morgen 1,5 stunden im bad zu
stehen. Da habe ich einfach keine lust mehr. Ich werde mir wie gesagt nun einen termin geben
lassen und dann auch mal ein wenig dazu posten wie es bei mir laeuft. Ihr habt ja auch seit
laengerem nix mehr gepostet. Habt ihr neue erkenntnisse vorzuweisen oder weiterhin wunschlos
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gluecklich mit der entscheidung?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by NKM64 on Tue, 29 Aug 2017 17:14:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trage meine Haarteile seit Oktober 16 und bin rundum glücklich damit. Klar ist am Anfang eine
Phase der Unsicherheit...hält es...sieht man es mir an...was sagen die Leute(wobei ich den
letzten Punkt gut wegsteckte, da ich mit der Optik top zufrieden bin), aber sobald die Phase durch
ist, kann man sich ausser selbst solche Haare von Natur aus zu haben nichts Besseres vorstellen 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by tam84 on Mon, 25 Sep 2017 12:19:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo Leute, 

ich habe mir alles durchgelesen... Heydecke scheint echt super zu sein aber da ich in Österreich
wohne... und so wie ich es hier gelesen habe was Heydecke verlangt... kommt es für mich
leider nicht in Frage! ich müsste Flugticket und eventuell Hotel dann das HT... so komm ich auf
1000€+ pro HT und das kann ich mir leider nicht leisten! hat vielleicht jemand von euch schon
mal ein HT von internet bestellt und selbst zurecht geschnitten? ich suche eine günstigere
alternative als Heydecke oder CS... wäre sehr dankbar für eure Tipps! 
lg

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by holti on Mon, 25 Sep 2017 17:11:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Direkthaar, Hairdiscounter, Tolle&Locke, Zweithaarforum
1000€ pro Haarteil ist Nepp

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Mon, 25 Sep 2017 18:29:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Passt vielleicht auch hierein, möchte jetzt deswegen keinen eigenen Thread aufmachen: Gibt es
hier eventuell Leute, die mal bei Heydecke Kunde waren und jetzt ihre Haarteile woanders
beziehen?  aus welchen Gründen auch immer, das spielt erstmal keine Rolle.
Mich würde die Haltbarkeit anderer Haarsysteme interessieren, dabei geht es mit vor allem um
Lace-Systeme (am besten mit PU-Rand)
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 25 Sep 2017 18:44:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Gibt es hier eventuell Leute, die mal bei Heydecke Kunde waren und jetzt ihre Haarteile woanders
beziehen?

Ja, gibt es. Aber dies ist ein sehr sensibles Thema...

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Kiesel on Mon, 25 Sep 2017 18:46:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey leute. Ich habe auch zunächst heydecke auf dem schirm. Allerdings hat mich die entfernung
leicht abgeschreckt. Habe donnerstag einen termin bei haarkonzept in bielefeld. Werde berichten
wie es gelaufen ist.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Mon, 25 Sep 2017 19:31:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Mon, 25 September 2017 20:44Zitat:
Gibt es hier eventuell Leute, die mal bei Heydecke Kunde waren und jetzt ihre Haarteile woanders
beziehen?

Ja, gibt es. Aber dies ist ein sehr sensibles Thema...

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

Ist mir bewusst. Ich möchte auch gar keine Wertung zu irgendwem in einem öffentlichen Forum
abgeben. Mir geht es eigentlich nur um die Haltbarkeit bei normalem, alltäglichen Gebrauch von
Lace-Systemen im Gegensatz zu den sehr hochpreisigen Systemen vom eben erwähnten
Anbieter. Wäre jedenfalls nett, wenn sich jemand melden würde.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by lenn on Mon, 25 Sep 2017 20:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Uebliche Materialien, Uebliche Haltbarkeit. Keine Wunder, viel Hype.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Kiesel on Mon, 25 Sep 2017 20:54:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Spielt zufällig jemand fussball mit nem haarteil?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Perio on Sun, 28 Jan 2018 23:00:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tolle-und-Locke schrieb am Mon, 25 September 2017 20:44Zitat:
Gibt es hier eventuell Leute, die mal bei Heydecke Kunde waren und jetzt ihre Haarteile woanders
beziehen?

Ja, gibt es. Aber dies ist ein sehr sensibles Thema...

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team

wieso sensibel? unterschreibt man knebelverträge?

generell finde ich es etwas anstrengend ständig zu lesen "das ist ein mittelmäßiges Ergebnis,
aber kriegen andere genauso oder besser für weniger Geld auch hin" aber nie einen Namen zu
hören. Wieso ist das so?

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by xyz21 on Mon, 29 Jan 2018 08:48:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich schätze mal weil es gewisse Forenregeln gibt und Eigenwerbung stinkt

Interessieren tut es trotzdem   

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by lenn on Mon, 29 Jan 2018 10:17:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

simpel, betroffene haben angst vor stress mit dem anbieter. wenn es bei anderen nicht klapt und
man in der not wieder zurueck muss, sagt der dann verschwinde...
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unbegruendet, geht immer weiter und oft besser. frage des selbstvertrauens. aber menshcen sind
verschieden. 

Subject: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 29 Jan 2018 11:26:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
wieso sensibel? unterschreibt man knebelverträge?

Am besten wäre es, wenn jene Kunden auf diese Frage antworten würden, die aus eigener
Erfahrung sprechen können. Andernfalls sähen sich Dritte sehr schnell dem Vorwurf des
Hörensagens ausgesetzt.

Aber ja, manche Anbieter lassen sich einerseits Verschwiegenheitserklärungen unterschreiben
und Kunden machen dies überraschenderweise tatsächlich mit.

Andererseits gibt es auch Kunden, die bei unliebsamer, doch faktisch-neutraler Berichterstattung
von manch einem Anbieter quasi zur Stille genötigt werden.

Alles schon vorgekommen. Aufmerksame Leser denken sich ihren Teil.

Aber fairerweise bitte jetzt keine unnötige "Hetzjagd" starten, fänden die Betroffenen bestimmt
nicht witzig, weil der Verdacht sofort auf sie fiele!

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by JoBr on Sun, 04 Feb 2018 11:08:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Tolle-und-Locke schrieb am Mon, 29 January 2018 12:26]Zitat:Andererseits gibt es
auch Kunden, die bei unliebsamer, doch faktisch-neutraler Berichterstattung von manch einem
Anbieter quasi zur Stille genötigt werden.

Wie soll man das verstehen? 

https://www.youtube.com/watch?v=hQFmBRzBlY4

New Heydecke Haircut from Jongzu  
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Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by Mona on Sun, 04 Feb 2018 11:24:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Zitat:Andererseits gibt es auch Kunden, die bei unliebsamer, doch faktisch-neutraler
Berichterstattung von manch einem Anbieter quasi zur Stille genötigt werden.

Wie soll man das verstehen? 

Wir lesen ja hier und da, dass Kunden eines Anbieters hier im Forum ihre negativen Erfahrungen
schildern (bezogen auf alle Foren!). Und dann kommt es immer mal wieder vor, dass der
entsprechende Anbieter den Kunden so lange unter Druck setzt und mürbe macht, bis dieser
uns bittet, seinen Bericht herauszunehmen. Trotz faktisch korrekter Schilderung, trotz Beleg
(Bilder und z.B. Mailinhalte wurden uns zum Beweis vorgelegt) - und obwohl sich der Kunde/User
in keinster Weise zu übler Nachrede oder Verleumdungen hinreißen lassen hat.

Und es gibt auch nicht selten den umgekehrten Fall:
Kunden werden mit geldwertem Entgegenkommen bedacht, wenn sie bereit sind, hier im Forum
einen positiven Erfahrungsbericht zu posten. So liest sich das dann auch - Lobhudelei gleich im
ersten Beitrag und dann hört man in der Regel nichts mehr...  

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by JoBr on Sun, 04 Feb 2018 11:44:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist echt krass, mich würde nur mal interessieren welcher Druckmittel es da gibt - von Seiten
der Studios...

Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by Maex2012 on Wed, 07 Feb 2018 19:18:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Mona, jetzt bist Du schon wieder im Kommentator- statt Moderator-Modus. Was ich davon
halte, habe ich Dir in einem anderen, Dir bekanntem Thema - An alle anderen Leser: Mona hat
den Thread zwischenzeitlich geschlossen. Die Gründe bitte bei Mona erfragen! - bereits
erläutert. Das ist natürlich Dein gutes "Hausrecht". Und ob das seriös ist, muss der geneigte
Leser selbst entscheiden.

Hintergrund: Gewerbliche User dürfen hier nicht mir-nix-dir-nix einfach losschreiben. Kostenlos
schon gar nicht.

Allerdings hast Du mit der Themaschließung verhindert, dass weitere, zufriedene Kunden des in
Misskredit gebrachten Studios ihre Erfahrungsberichte mitteilen konnten.

Ich hatte Dir damals die Frage gestellt: "Welche nachweisbaren Fakten lassen Dich darauf
schließen, Couchpataoes Beitrag sei "ehrlich" gewesen?
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Den Nachweis bist Du bis heute schuldig geblieben.

Übrigens: Ich vermisse weiterhin Deine gewerbliche Signatur. Und schönen Gruß an
"daniel91".

Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by Mona on Thu, 08 Feb 2018 20:00:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maex2012 schrieb am Wed, 07 February 2018 20:18Ach Mona, jetzt bist Du schon wieder im
Kommentator- statt Moderator-Modus. Was ich davon halte, habe ich Dir in einem anderen, Dir
bekanntem Thema - An alle anderen Leser: Mona hat den Thread zwischenzeitlich geschlossen.
Die Gründe bitte bei Mona erfragen! - bereits erläutert. Das ist natürlich Dein gutes
"Hausrecht". Und ob das seriös ist, muss der geneigte Leser selbst entscheiden.

Hintergrund: Gewerbliche User dürfen hier nicht mir-nix-dir-nix einfach losschreiben. Kostenlos
schon gar nicht.

Allerdings hast Du mit der Themaschließung verhindert, dass weitere, zufriedene Kunden des in
Misskredit gebrachten Studios ihre Erfahrungsberichte mitteilen konnten.

Ich hatte Dir damals die Frage gestellt: "Welche nachweisbaren Fakten lassen Dich darauf
schließen, Couchpataoes Beitrag sei "ehrlich" gewesen?

Den Nachweis bist Du bis heute schuldig geblieben.

Übrigens: Ich vermisse weiterhin Deine gewerbliche Signatur. Und schönen Gruß an
"daniel91".
Das soll ich hier doch jetzt nicht etwa alles nochmal für dich niederschreiben!? Nööö, sorry,
aber dazu habe ich keine Lust, denn hier steht es doch alles schon:
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=31487&goto=403624&#msg_403624 . Und du
störst mit deinen "Gedanken und Theorien" übrigens ein 2. Mail einen Useraustausch. 

Zitat:...Hintergrund: Gewerbliche User dürfen hier nicht mir-nix-dir-nix einfach losschreiben...
Exakt! Und schon gar nicht mittels zweier Accounts. Das wurde alles mit dem Anbieter und dem
User geklärt, ich denke daher nicht, dass wir hier irgendetwas "schuldig" sind. Ansonsten: Bitte
die Forenregeln lesen und man weiß genau, was hier warum passiert. 

Zitat:...Allerdings hast Du mit der Themaschließung verhindert, dass weitere, zufriedene Kunden
des in Misskredit gebrachten Studios ihre Erfahrungsberichte mitteilen konnten...
  Das glaubst du doch wohl selber nicht!?   Wer hier etwas mitteilen möchte, der macht zu
seinem Anliegen einen eigenen Thread auf - und gut is. Ausgesprochen merkwürdig finde ich
allerdings dein Auftreten in diesen Angelegenheiten (dein Interesse an meiner Person und
bezogen auf besagten Anbieter und User). 
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Zitat:...Ich hatte Dir damals die Frage gestellt: "Welche nachweisbaren Fakten lassen Dich darauf
schließen, Couchpataoes Beitrag sei "ehrlich" gewesen? Den Nachweis bist Du bis heute
schuldig geblieben...
>>>

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=msg&th=31487&goto=403703&#msg_403703

Daraus:

Zitat:...Der Kundenfall des Users Couchpotatoe ist mir in allen Details zur Kenntnis gegeben
worden...
Und einen öffentlichen "Nachweis" oder eine Stellungnahme wird es hier hinsichtlich des
Datenschutzes und https://de.wikipedia.org/wiki/Verletzung_der_Vertraulichkeit_des_Wortes nicht
geben - mal abgesehen davon, dass dir die Informationen aus dem Telefonat mit dem Anbieter
und unser Austausch mit dem User/Kunden als Nichtbeteiligtem nicht zur Kenntnisnahme
zustehen. Das klären die beiden Parteien, die es angeht, außerhalb des Forums und unter
sich. 

Und ich habe es dir schonmal angeboten:
Einfach das Telefon in die Hand nehmen und mir persönlich sagen, was dir nicht passt.
Mich/meine Tätigkeiten hier mehrfach (vermeintlich) anonym öffentlich an die Wand fahren zu
wollen, aber nicht die Courage zu haben, persönlich/live am Telefon das Wort an mich zu
richten, halte ich für ausgesprochen feige. Deine Anschudigungen meine Privatperson
betreffend lässt du bitte künftig, denn auch im Umgang mit mir gilt es, die Forenregeln
einzuhalten.

Einen schönen Abend dir... 

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Mona on Thu, 08 Feb 2018 20:14:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

JoBr schrieb am Sun, 04 February 2018 12:44Das ist echt krass, mich würde nur mal
interessieren welcher Druckmittel es da gibt - von Seiten der Studios...
Sorry, habe ich jetzt erst gesehen...   

Gerne werden Abmahnanwälte bemüht.
Selbst wenn der Textinhalt gesetzeskonform ist, bleibt es ja unbenommen, diesen erst einmal
abzumahnen. Im Zweifel flattert dann eine Unterlassungserklärung ins Haus - und selbst wenn
der betreffende Autor im Recht ist, entstehen horrende Unkosten für den eigenen Anwalt. Bis
dann in X Monaten ein Gericht darüber befindet, entsteht viel Schriftverkehr, was wiederum
Kosten verursacht. 
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Der Großteil derer, die dies erleben müssen, ist eingeschüchtert und bittet inständig um
Löschung der betreffenden Beiträge. Das passiert hier in den 4 Foren immer wieder. Und wer
keine Rechtsschutzversicherung besitzt, knickt in der Regel noch eher ein. Recht haben und
Recht zugestanden bekommen, sind zweierlei Paar Schuhe...   

Egal, um welches Gewerbe es sich handelt - der Markt ist hart umkämpft. Da werden nicht
selten alle zur Verfügung stehenden Mittel ausgereizt, um Negativmeinungen aus dem Netz zu
bekommen...

Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Erlebnisse
Posted by lenn on Mon, 12 Feb 2018 22:58:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol, der war gut, maex. mir scheint, die armen laterras haben sich fake bwertungen organisiert.
fleissig waren deren 'kunden' ploetzlich ende january. nach dem rausschmiss hier mir nix dir nix
zig brandneue loblieder innerhalb weniger tage. ja nee, is klar. totale verar***e, wenn du mich
fragst, google is your friend. 

wart mala b bis das fass ueberlaeuft und grosse der branhce genervt gegen wettberbsverstoss
abmahnen. alles schon in andren bereichen erlebt. normale tagesordnung. peng, dann machen
die zu, weil die keine kohle haben und kannst du deinem super service adieu sagen. hungrige
anwaelte von schutzzentralen warten nur auf futter. zu honorar auf silbertablett sagt keiner nein.
fuesse still halten waere klug.

aber hey, was solls, jeder ist seines glueckes schmied. der eine kauft sich nen neuen sportwagen
als hobby, die anderen goennen sich anwaelte im triple pack.

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by Poppey on Sat, 01 Sep 2018 19:33:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Abend zusammen ,

ich bin nun schon seit Ewigkeiten stiller Mitleser in diesem Forum und fand DIESEN Thread, hier
im Forum, eigentlich immer mit am 
interessantesten.

In der Hoffnung den Thread wieder ein wenig zum Leben zu erwecken, frage ich einfach mal, wie
es denn mittlerweile bei Unruh und Fenix aussieht ? Seid ihr noch "happy" mit euren Systemen
und kommt ihr damit gut durch den Alltag?
Oder habt dem Aufwand Tribut zollen müssen und es aufgegeben?

Lieben Gruß 
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Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by fenixblack on Mon, 03 Sep 2018 20:59:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin nach wie vor Haarteilträger und könnte mir ein Leben nur schwer ohne vorstellen. Wie
es aktuell bei mir aussieht, habe ich vor kurzem in einem anderen Thread hier geschrieben. Von
Unruh hat man tatsächlich nie wieder gehört. Ich hoffe aber er hat ne feine Provision aus
Hamburg bekommen, hat er mit Sicherheit nicht nur mich motiviert dorthin zu gehen ;)

Subject: Aw: Startschuss Haarteil
Posted by TD on Fri, 07 Sep 2018 06:55:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich stell die Frage mal hier rein:

Kennt ihr ein Produkt, dass man sich drauftun kann um einen Wet Effect zu erzielen, das Haar
aber gleichzeitig nicht verklebt wie Glanzhaarspray oder so ?
Also quasi als wenn es nass wäre es aber nicht ist :)
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